
Los grupos políticos buscan acuerdos cuatro años después: , 

«HABRA CONSECUENCIAS MUY GRAVES SI EL 
AYUNTAMIENTO NO TIENE PRESUPUESTOS» 

cruz Roja tiene nueva directiva 
Juan Ramos, presidente 

Es de plata, de curso legal 
y vale 2.oaa pesetas 

El concejal de cultUra presenta 
la moneda cervantina 

- -- ~ ..... 

una banda de búlgaros 
se dedica a desvalijar 
a sus compatriotas 

* * * 
· Dos individuos atracaron 
e hirieron a un vendedor 

de la ONCE 
* t * 

. Robo a mano armada 
en una tienda de ropa de 

Llegaron a la ciudad hace 9! años La A. vv. El Val pide que se derribe la calle Eseuelas Pías 
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El segundo acuerdo parla
mentario entre Aznar y Anguita 
sólo es una repetición. Si se rei
terara la repetición, las relacio
nes PP-IU podrían ser descritas 
como un pacto a la griega. Un 
pacto íntimo, claro, por no expli
cito. Por el momento, es pruden
te creer que esta pareja de 
hecho, la formada por la dere
cha eterna y el comunismo, sólo 
se ha montado un par de núme
ros griegos para su satisfacción. 

Las consecuencias serán muy 
dignas de ser tenidas en cuenta. 
En términos electorales no tene
mos duda de que Aznar va a 
salir muy favorencido ante su 
parroquia: ¡Ahí es nada, des
pués de lo que llevan tragado en 
un año los electores populares, 
pegar dos capones en un par de 
semanas al pujol-enano-habla
castellano! Para eso merece la 
pena hasta compartir meublé 
común con IU. Y, encima, parece 
haber cogido por sorpresa a los 
caballeros de CiU, que estos 
dias andan perplejos después de 
quedar reducidos parlamenta
riamente a su fuerza real. 

Si Aznar persiste en sus con
tactos griegos con Anguita, 
puede llegar el momento en que 
incluso le cambien esos hábitos 
personales que adquirió aprisa y 
corriendo hace un año --o que 
hace un año nos dijo que practi
caba-, eso de que en la intimi
dad habla catalán, lo que nos 
descubrió la prometedora y 
sugerente bicapacidad lingüísti
ca del jefe popular. 

Si el señor Aznar continúa 
estrechando sus lazos griegos 
con el señor Anguita, llegará sín 
duda el dia en que el jefe de 
gobierno, en los momentos extá
ticos de su intimidad, desarrolle 
la estética y el contenido de sus 
murmullos intimos más irrefre
nables y se ponga a tararear la 
Internacional. Eso sí: a la agu
deza intelectual de don José 
Maria no escapará la convenien
cia de llegar a una síntesis 
magistral: en los momentos 
cumbre de su intimidad lo más 
operativo será tararear la 
Internacional en catalán. 
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PP y PSOE pueden obtener 
lecciones útiles de las elecciones 
francesas. El partido del gobier
no puede anotar lo hartos que 
estaban los franceses de un par
tido al que llevaron al poder 
para que cumpliera un progra
ma y desarrolló el contrario 
desde las primeras de cambio. 
El PSOE puede tomar nota de la 
revalorización galopante del PSF 
en el gusto de los electores a 
partir del momento en que se 
decidió a intentar limpiarse de 
la basura. 

Respecto al gobierno del PP, 
parece que nada de provecho 
puede extraer a estas alturas de 
la lección francesa. El PP tam
bién ha decepcionado las expec
tativas de una parte muy amplia 
de su electorado potencial, pero, 
aunque sólo lleve un año de 
gobierno, la inercia de su politi
ca es colosal y no es creíble que 
pudiera cambiarla aunque qui
siera hacerlo, y mucho menos 
cuando todos los responsables 
parecen absolutamente conven
cidos de que las cosas no sólo 
van bien, sino que van mucho 
mejor de lo que cualquiera 
podría atreverse a esperar. Y, si 
no, que lo digan las encuestas 
oficiales. Hoy no puede esperar
se una caída electoral del PP a 
corto plazo, salvo que las actua
les bienaventuranzas oficiales 
decantaran en catástrofes socia
les, porque literalmente no tiene 
enemigo de cuidado enfrente. 
Quizá lo tenga al lado, pero 
enfrente no lo tiene; el PSOE de 
Felipe González no es hoy .ene
migo de gran consideración. 

Es interesante comprobar con 
qué poco son capaces de contro
lar los aznaristas a este PSOE. 
Hace dos o tres años, el PP pudo 
permitirse el lujo de hacer una 

PUERTA 
r 

oposición basada exclusivamen
te en una jaculatoria: bastaba 
decir una y otra vez aquello de 
"¡Váyase, señor González!" para 
no tener que explicar programa 
alguno. Al dia de hoy, con el 
PSOE en la oposición, el gobier
no tampoco tiene que razonar 
porque tiene otro latiguillo -o 
latigazo- para evitar discusio
nes: "¡Ustedes no tienen legiti
midad!" Con eso basta para 
mantener a raya a un PSOE que 
tuvo la mala suerte de no perder 
por goleada hace quince meses. 

Fue mala suerte para el PSOE 
porque, si entonces hubiera 
perdido por goleada y no por la 
mínima, habría echado a sus 
entrenadores, a sus presidentes 
y hasta a sus jugadores, reorga
nizándose en "segunda" durante 
algún tiempo para volver depu
rado a la alta competición. Pero 
el PSOE tuvo la mala suerte de 
que Aznar tuviera dificultades 
para apuntarse el triunfo pese a 
la enorme cantidad de penaltis 
-justos- con que fue castigado 
el equipo socialista. Aznar los 
lanzaba tan mal que González 
casi le empató el partido. Claro 
que así Aznar se encuentra hoy 
con un oponente al que puede 
callar la boca una y otra vez con 
el "Usted no tiene legitimidad". 

Ésa es la lección que el PSOE 
debe sacar de las elecciones 
francesas: si quiere mejores 
oportunidades de futuro, ha de 
arrojar lastre. En tal caso, los 
españoles podríamos beneficiar
nos porque, si tuviéramos una 
oposición menos descalificable, 
también tendríamos un gobier
no más obligado a dar explica
ciones y, por lo mismo, una acti
tud popular menos arrogante y 
una acción de gobierno más 
razonablemente construida. 
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Más repugnantes, 
pero más baratos 

Envueltos como estamos en 
corrupción al parecer inevitable 
porque el poder se las apaña 
siempre para fabricar leyes a su 
favor, merece la pena comparar, 
siquiera sea como simple objeto 
de estudio, los sistemas operati
vos que afectan a la corrupción 
de los impulsores de la solidari
dad y a los otros. 

En principio es forzoso reco
nocer que "caen" mejor quienes 
aseguran su deseo de hacer 
algún bien a los más débiles, 
aunque luego, cuando la socie
dad quiere darse cuenta, parten 
y reparten y agarran lo que pue
den, pues ya se conoce muy 
bien aquello de "quien parte y 
reparte se queda con la mejor 
parte". A eso suele llamársele 
redistribución y es fuerza reco
nocer que en la base de ese 
comportamiento quizá existió 
una vez un impulso ético. Puede 
creerse . sin dificultad que quie
nes se corrompen por ese cami
no antes intentaron hacer algún 
bien social. Erraron, claro, y su 
caridad, bien entendida, empezó 
por ellos mismos. Estas gentes 
son muy perjudiciales para la 
sociedad, ya que, para robar 
ellos unos pocos millones, tie
nen que formar unos lios tre
mendos, de cientos de millones 
por aquí o por allá, para que el 
robo se distribuya entre muchos 
y en vez de denominarlo así, 
robo, se le pueda denominar 
"error politico", "promoción cul
tural", "promoción turística", 
"solidaridad social" y cosas así. 
Estos ladrones tan solidarios en 
el robo salen muy caros. 

Resultan más baratos los 
otros, los que llegan al poder 
con la convicción absoluta de 
que el poder les da derecho a 
robar sin ninguna excusa ni 
pretexto. Son más repugnantes 
que los "repartidores distribui
dores" porque no se puede 
suponer que jamás hayan teni
do un impulso ético en la raíz de 
su comportamiento. Aquéllos 
quizá se corrompen. Éstos, no; 
éstos son así. Llegan directa
mente a trincar. Dan más asco, 
pero cuestan menos. 
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«LOS Maños» 
COMPRAMOS VEHICULOS 

PROCEDENTES 
DE SINIESTRO 

el Melilla, 29 
Polígóno La Esgaravita 
Aptdo. de Correos, 224 

Tlf.: 888 49 37 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, mmculares o de cabeza. 
Mala circulación. DREPRESIONES 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
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Previa petición de día y hora 

al Tlf.: 883 58 03 
c/ Clavileño 8 - 1° C - Alcalá 

ALOUILO 
OFICINA 
EN EDinCIO 4 CAÑOS 

• 2 ventanas • Con vistas a 
fachada principal 

7D.• pts./mes (=== 
Tlf .: 888 12 74 • <908> &O 15 D4 

VENDO PISO 
IVIASA EL VAL 

Preciosas vistas a ermita 
Totalmente exterior 

Salón-comedor, 3 dormitorios, 2 Wc, 
amplia terraza, cocina y tendedero 
Telf.: 881 92 14 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 

.,. imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.C.S. 

Después de la dimisión de carlas castra 

cambio en la directiva de cruz Roja: 
Juan Ramos, nuevo presidente 
El voluntariado toma mayor protagonismo 
en _la asamblea local complutense 

Cruz Roja ha renovado su directiva. Tras la dimisión del ex
presidente Carlos Castro, la central de Madrid ha aceptado como 
su sucesor en el cargo a Juan Ramos, quien llevaba cuatro años cum
pliendo las funciones de secretario. Desde su nuevo puesto va a in
tentar dar un cambio a la asamblea local, otorgando más protago
nismo al voluntariado, la verdadera esencia de la organización. Gra
nadino de nacimiento, Ramos tiene 57 años, reside en Alcalá desde 
1971, es ferroviario y trabaja en el área de personal del AVE. Antes 
de ingresar en Cruz Roja fue parte de Cáritas durante 8 años, a ni
vel de parroquias y en la comisión de paro. 

Juan Ramos perteneció mu
chos años a la junta directiva 
de la Casa de Andalucía, don
de precisamente conoció al fa
llecido presidente de Cruz Ro
ja, José Antonio Sánchez Bay
ton. Hace cuatro años, poco 
después de que Ramos dejara 
el centro regional, Sánchez le 
llamó para pedirle que se in
tegrara en la asamblea local de 
la organización humanitaria. 
Desde entonces hasta ahora, 
allí ha cubierto las labores de 
la secretaría. «Cuando murió 
el señor Sánchez Bayton me 
propusieron que me quedara 
de presidente, pero entonces 
no quise porque no tenía 
tiempo. A finales del mes pa
sado dimitió el presidente 
Carlos Castro. Dejó el cargo 
porque tenía mucho trabajo y 
no estaba atendiendo la asam
blea en las condiciones que 
hubiese querido. En realidad 

- todo el peso ya lo estaba lle-
vando yo porque, al no estar 
él, tenía que suplirle. Me pro
puso como presidente y, con 
la aprobación de la central en 
Madrid, acepté». 

Ahora es presidente, pero 
sigue a cargo de la secretaría, 
ya que le resulta difícil encon
trar a una persona para ese 
puesto. «El secretario es quien 
más trabajo tiene, porque el 
presidente se ocupa más bien 
de las relaciones públicas, de 

las entrevistas con determina
das personas o instituciones 
etc. No es fácil encontrar a 
gente entre el voluntariado 
que pueda dedicarle tiempo. 
Mientras tanto llevaré las dos 
cosas». 

La llegada de Juan Ramos 
como nuevo delegado ya ha 
traído los primeros cambios. 
Así, la hasta ahora vicepresi
dente, Mª Carmen Aparicio, 
no continúa en el cargo. «El 
secretario es propuesto por el 
presidente, pero lo nombra 
Madrid. No es como el vice
presidente, que puede ser des
tituido por el presid~nte. En 
este caso no ha habido desti
tución ninguna poco, al haber 
un nuevo delegado; le dije a 
M ª Carmen Aparicio que no 
entraba en mis proyectos. Pa
ra mí el vicepresidente es una 
figura decorativa; tiene su mi
sión, pero se puede prescindir 
de él». 

La nueva Cruz Roja 
Aparte de cambios en la 

junta directiva, la nueva 
asamblea de Cruz Roja tam
bién adopta otras novedades, 
centradas erf este caso en los 
120 voluntarios de los que dis
pone. «Una de las cosas que 
voy a intentar -dice Ramos-, 
y será la primera vez que se 
haga, es dar un poco más de 
protagonismo al voluntaria-
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Juan Ramos, nuevo presidente 
de la Cruz Roja de Alcalá. 

do, porque se lo merecen y 
siempre están en la trastien
da. Son personas que llevan 
aquí mucho tiempo, que en
tienden y saben de Cruz Ro
ja más que nadie». Otra de las 
innovaciones que piensan in
corporarse es la colaboración 
económica con otras organiza
ciones. «Me gustaría dedicar 
una partida de los ingresos de 
la asamblea a la acción social, 
porque en Alcalá hay institu
ciones que necesitan ayuda. 
Pero eso depende de los ingre
sos que tengamos, que a veces 
no son muy elevados». Por lo 
demás, el nuevo presidente 
asegura que seguirá en la mis
ma linea de su antecesor. «Mi 
meta es que la asamblea sea 
rentable y que el transporte 
sanitario resulte lo más ope
rativo posible. Tenemos una 
cantera muy buena, que es 
Cruz Roja Juventud, con unos 
chavales estupendos a los que 
preparar para que, cuando 
tengan 18 años, puedan pasar 
a transporte sanitario con el 
correspondiente examen». 

Ni qué decir tiene quepa
ra llevar a cabo todos estos 
proyectos se necesita mucha 
dedicación. Ramos bromea 
con la cantidad de tiempo que 
deja en Cruz Roja. «Me paso 
la vida aquí. Vengo de traba
jar y, sin pasar por casa, me 
meto en la asamblea hasta las 
nueve o nueve y media de la 
noche. Mi mujer se va a di
vorciar de mí. Pero trabajar 
aquí, con esta juventud, es 
divino». 
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Arbol caído en la plaza del Príncipe Arbol caído en el parque de San Isicho 

El parque de bomberos de Alcalá realizp H intervenciones por este motivo 

un temporal de viento y lluvia derr~bá varios árboles 
El temporal de viento y lluvia que azotó .Alcalá en la noche del 3 al 4 de junio pasados motivó varias 

intervenciones de los efectivos del Parque de Bomberos para retirar los árboles derribados por el vien
to. En concreto fueron once las ocasiones en las que los bomberos tuvieron que actuar retirando árbo
les y ramas que habían caído sobre la calzada e incluso sobre vehículos aparcados. 

Las avenidas del Val, Juan 
de Austria, Lope de Figueroa 
y Núñez de Guzmán, las ca
lles Albéniz, Colegios, Lope 
de Rueda, Azucena y Alfonso 
de Alcalá, la plaza de San Die
go y el parque de San Isidro 
fueron los lugares de la ciudad 
a los que tuvieron que acudir 

los bomberos tras recibir las 
llamadas de los vecinos o de 
la Policía Local. 

Las fotografías de esta pá
gina muestran algunos de los 
árboles caídos a consecuencia 
del temporal, en el parque de 
San Isidro, en Lope de Figue
roa en su confluencia con la 

plaza de la Juventud, en la ca
lle Colegios junto a la fuente 
de Aguadores y en la parte 
posterior de la avenida Juan 
de Austria, justo en la plaza 
Príncipe Felipe, donde un 
gran árbol fue a caer sobre dos 
vehículos aparcados causán
doles importantes daños. 

Los bomberos actuaron en 
cada lugar dependiendo de la 
situación. Generalmente el 
aviso llega cuando el árbol tie
ne un serio peligro de caerse 
o cuando ya está en el suelo, 
en cuyo caso se trocea y se re
tira a una zona donde no mo
leste en espera de ser retira
do p~r los servicios municipa
les. Si el árbol amenaza caer
se hay que valorar si el riesgo 
es inminente, y entonces tam
bién se corta con la sierra me
cánica, o si no es urgente se 
pone en conocimiento de la 
concejalía de Medio Ambien
te que será la que dictamine 
si hay que tirarlo o no. 

Arbol caído en la calle Lope de Figueroa Arbol caído en la calle de los Colegios, callejón de la Seción Abierta 

¡¡~NOVEDAD POLIFlllRA!! 
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El día 28 de mayo el Pleno 
Municipal celebró el monográ
fico sobre la legionella. Varios 
meses demandado desde los 
bancos de la oposición, y un 
año después de "la epidemia 
de legionella más grande del 
mundo", los grupos municipa
les y las entidades ciudadanas 
contrastaron sus diferentes 
versiones, que vienen a ser sus 
diferentes incertidumbres: 
excepto una, la incapacidad 
del gobierno municipal para 
afrontar una crisis sanitaria 
de esa envergadura, en todos 
sus frentes. En el sanitario y 
en el de la información. 

Todavía resuenan las pala
bras del primer teniente-alcal
de, Javier Zurdo, restando 
importancia a un brote vera
niego y sus reconvenciones 
contra "el alarmismo". Pocas 
semanas después, la lista de 
fallecidos y afectados ponía en 
evidencia la política del aves
truz que como se sabe es un 
ave corredora, de bajos vuelos, 
plumajes excesivos y cabeza 
subterránea. La alarma, insta
lada a golpe de incompeten
cias, trasuntos e incluso algu
nos "vedettismos", acabó 
alcanzando cotas de drama. El 
rumor sustituyó a la informa
ción, mientras las tres admi
nistraciones concernidas , 
Ayuntanµento , Comunidad e 
Insalud no acababan de 
encontrar un diagnóstico y un 
tratamiento unitario (sanitario 
y epidemológico) para el caso. 

Hemos asistido a la tragedia 
de centenares de familias alca
laínas, conciudadanos, con un 
balance de centenares de afec
tados y casi una decena de 
muertes, sin que al gobierno 
municipal se le mueva una 
pestaña, excepto para exone
rarse de cualquier responsabi
lidad. Y no vamos aquí a incul
par de la epidemia al gobierno 
popular, pero le conciernen 
todos y cada uno de los des
propósitos de que se ha rodea
do. Al gobierno popular en su 
conjunto, sin personalizacio
nes en su atascada concejala 

"Legionella Complutensis" 
de salud o cualquiera otro de 
sus miembros. No sólo a ellos, 
sino a la propia Comunidad de 
Madrid, cuyo comportamiento 
ha rayado el ins_ulto a la inteli
gencia y a toda la sociedad 
alcalaína. La denostada oposi
ción ofreció su colaboración al 
gobierno popular y la "despoli
tización" del caso, lo que no 
evitó el tacticismo de las deso
rientadas autoridades políticas 
con mando en plaza sanitaria. 
Las de Alcalá, su gobierno 
municipal, con dejación pas
mosa de sus propios recursos 
locales: ¿qué actuaciones se 
encomendaron al centro muni
cipal de shlud y su gabinete 
epidemológico?. entre otras. 

Al cabo del año, y mediando 
reuniones e informes de exper
tos adoptadas por mayoria (sin 
unanimidad) , conferencias de 
la consejera en foros madrile
ños, intervencionismos sospe
chosos en el proceso de inves
tigación, ocultaciones inexpli
cables, y rumorologias de toda 
indole, los afectados y la opi
nión pública alcalaína segui
mos sin saber su origen, las 
causas, y lo que es peor. sin 
garantías de que un rebrote no 
vuelva a cercenar vidas alcala
ínas. Demasiado tiempo espe
rando un pleno esclarecedor 
para. al dia de hoy, solamente 
certificar las responsabilida
des e incompetencia política 
del gobierno popular. Porque 
es la única certeza. 

Contra toda lógica, el pleno 
municipal se inició con la 
intervención de las entidades 
ciudadanas, que naturalmente 
solamente podian plantear exi
gencias de información y solu
ciones. Desde los bancos de la 
oposición, con mejor o peor 
capacidad expositiva, se plan
tearon las responsabilidades y 
se impusieron, por la mayoría 
de los votos, un paquete de 
medidas correctoras y com
pensatorias. Poco más se 

podia reclamar desde los sec
tores de la izquierda política y 
desde la sociedad con los 
datos en la mano. Es decir, 
con la inexistencia de datos 
ciertos que el gobierno popular 
no aportó, seguramente por
que no los tiene, y porque si 
los tuviera lo propio es iniciar 
el pleno monográfico con su 
exposición. El propio protocolo 
de intervenciones explicita el 
único discurso de un pleno 
municipal, que para el PP era 
un trámite amargo e inevitable 
y para la oposición un "ajuste 
de cuentas" que no llegó a pro
ducirse. Sorprende, aun así, el 
escaso interés ciudadano por 
un Pleno finalmente de guante 
blanco, y ante el que la oposi
ción política y las organizacio
nes ciudadanas renunciaron a 
una movilización que parecía 
pertinente (por mucho menos 
se ha hecho). 

El Pleno municipal. eso sí, 
aprobó, a instancias de la opo
sición (¿a qué ha esperado el 
gobierno popular durante el 
año?) diversas medidas correc
toras. Una de ellas la demanda 
de financiación de renovación 
de la red de agua potable. Pues 
bueno será que se renueve, 
con o sin "legionella". pero el 
vinculo se atisba como un 
viejo interés en la "criminaliza
ción" del agua de Alcalá, el 
agua del Sorbe, cuya respon
sabilidad en la epidemia ha 
habido empeño en demostrar, 
mientras aparece más proba
ble el descontrol sanitario 
sobre determinadas instalacio
nes frigoríficas . 

Lo mismo cabe decir de las 
ayudas (¿indemnizaciones?) a 
los afectados, que lo son desde 
hace ya un año. ¿A qué estaba 
esperando el gobierno popu
lar? Y respecto a la catástrofe 
turística y de imagen, que se 
pretende paliar mediante cor
tés solicitud a la comunidad 
de un plan de promoción y 

ayudas al sector, todas ellas 
medidas que la oposición 
"impone" con la fuerza de sus 
votos, pero que gestionará el 
gobierno popular. Y miedo da. 
Entre otras cosas porque ya se 
ve el caso que ese gobierno 
popular hace de los acuerdos 
plenarios, la capacidad de 
reclamar a sus homólogos en 
el gobierno de la comunidad 
madrileña que van pregonan
do sus predilecciones por 
Alcalá mientras miran hacia 
los combativos municipios del 
sur, y lo que ese mismo gobier
no entiende por promoción de 
Alcalá (algunas cuatricomias 
del alcalde y sus concejales). 

Nada que• objetar a esas 
compensaciones, que de serlo 
no pueden sustituir a las 
inversiones demandadas y 
reclamadas por la ciudad. Pero 
como ya les vamos conocien
do, las indemnizaciones se tra
mitarán como obras de cari
dad, el saneamiento de la red 
sustituirá al plan prisma apro
bado por el Pleno Municipal, 
preservando eso sí la remode
lación de la plaza donde vive el 
alcalde y su familia (Atilano 
Casado). y las ayudas a la pro
moción turística se enredarán 
con la conmemoración cervan
tina y alguna otra efemérides a 
disposición discrecional del 
señor Carlos Alvar, que ya 
hemos visto el concepto de 
promoc1on institucional que 
se gasta. Pero todo eso al año 
que viene o por ahí. 

Un dia 28 de mayo las elec
ciones municipales dieron al 
PP once concejales y dieciséis 
a la izquierda. Dos años des
pués, con rotundidad expresi
va, el pleno de la legionella da 
el tono de este gobierno 
minoritario, de la oposición 
mayoritaria, de la propia socie
dad alcalaína, y de un bienio 
de mando que no de gobierno. 
Así están las cosas. 

Pedro Enrique Gómez 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMEOS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 m.imrtos de la Estación de ITCC. de .Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

---- ----------- .._ ~---- ----
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. -----------:...:_--- Mmdrid _. --- -------

. 
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• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 

~. Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 / 26 .34 77 - 26 42 34 (Guadalaiara) 
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PSOE: EL PULSO POLITICO A LA IZQUIERDA Yo quiero salir a la calle y no 
encontranne ninguna barrera No cabe la menor duda. El 

PSOE de Alcalá está siendo so
metido a un duro pulso políti
co desde hace unos años. A una 
fuerte presión de alicate estra
tégico municipal. Sin contem
placiones ni miramientos sobre 
las consecuencias a las que pue
de derivar esa estrategia, es de
cir, un Partido Socialista debi
litado sería un león electoral 
herido de muerte; con fisuras 
internas; sin rumbo político; 
dividido entre la nostalgia ge
neracional y la lucha por el po
der de su dirección. Pero ade
más con el PSOE debilitado 
políticamente sus adversarios 
pregonarían la verdad de la 
salvación municipal, ya que 
para ellos sin control político 
no habría estorbos que contra
dijeran sus sobrenaturales 
avances políticos de Alcalá. 

Parece un invento político. 
Pero no. Los socialistas hemos 
de despertar del letargo inver
nal de escasa vinculación polí
tica a la ciudad que comienza 
desde la pérdida de las últimas 
elecciones. Hemos de armar
nos de voluntad y de ánimos 
para contrarrestar ese pulso 
político. Una presión de quie
nes simbólicamente nunca han 
entendido el ser de izquierdas. 
Un concepto para ellos ignoto 
en su significado ideológico y 
desconocido en su afán de lo
gros personales. 

Se ha de provocar frente al 
poder silenciador que divide a 
la izquierda local a través de 
pactos y contrapactos, de 
avances y retrocesos que mi
nan la credibilidad sobre un 
serio proyecto progresista. 

Desde el Partido Socialista 
se aproxima la ocasión para 
que sus hombres y mujeres 
opinen desde su Congreso Fe
deral sobre el sentido futuro de 
nuestra ideología, las formas 
éticas y los cambios que deben 
operarse en el PSOE del siglo 
XXI. Un órgano del que ade
más dimana la voz glural de la 
familia socialista. Unico e in-

PUERTA de lladrid 

sustituible punto de encuentro 
de los caminos que deben 
abrirnos la senda de la socie
dad. 

No obstante provocar el de
bate también es mirar el pasa
do, analizar el presente y vigi
lar el futuro. Por tanto si par
timos de una seria voluntad de 
transformación no podemos re
saltar únicamente los objetivos 
de cambio sin analizar sus as
pectos negativos o como ejem
plos para no imitar. Pues 
avanzaríamos en falso. Sería
mos rehenes de nuestras mise
rias si ocultamos las mentiras 
y resaltamos las verdades. 

Por tanto si asumimos que la 
labor política que a lo largo de 
16 años desarrolló el Partido 
Socialista en Alcalá es un logro 
para todos sus ciudadanos, 
amén de fallos y errores come
tidos; y que por tanto repre
senta un aval de futuro, quizás 
estemos animados para anali
zar qué hay que mejorar toda
vía en nuestro proyecto para la 
ciudad. 

No se cuestiona. Este parti
do político es joven de espíri
tu. Existen ilusiones aún entre 
la generación que representó el 
cambio democrático y la tran
sición constitucional. A ellos 
debemos el asentamiento de la 
columna electoral de los últi
mos años. Sus logros son la 
identidad de nuestra ideología. 
Les debemos el cambio genera
cional que todavía queda-por 
llegar. Nos extiende la antor
cha del futuro pero aún discre
pamos sobre cómo recoger esa 
antorcha. Y sin embargo hay 
motivos que explican nuestras 
reticencias. Es decir, el cambio 
generacional es una pesada lo
sa que oprime nuestras con
ciencias. No hay voluntad de 
cambio. La juventud dirime el 
presente con dudas y desu
nión. Nuestros mayores nos 
han educado con el conformis
mo ideológico de los últimos 
años de gobierno y poder so
cialista. Nos entregan el parti-

SABADO, 7 DE JUNIO 
1'30 de la madrugada 

A petición de 
nuestros clientes 
vuelve de nuevo 

do dividido en múltiples fami
lias, ramas de poder y multi
colores éticos. Una herencia 
fragmentada en dudas y solilo
quios personalistas. Ensimis
mada sobre el presente políti
co del país y sin una clara vo
luntad de «pelea» ideológica so
bre qué es izquierda, qué es ser 
progresista y qué significa 
cambiar el presente para mejo
rar el futuro. 

Es más. Los hombres y mu
jeres que representaron al par
tido socialista durante este pe
ríodo tan importante, proce
dían de sectores como la indus
tria, la fábrica , las asociacio
nes, los sindicatos ... Eran la 
base fundamental de opinión 
de la izquierda tradicional del 
PSOE. Hoy muchos viven de 
la política, de negocios parti
culares, jubilados, cansados o 
enquistados en sectores más 
beneficiosos. Mientras que la 
generación que debería susti
tuirles proviene de la univer
sidad, con escasa experiencia 
política, pasiva, sin firme 
ideología, conformista y con 
aspiraciones a cargos institu
cionales que les mantenga lejos 
de las bases. 

Luego hablar de pulso polí
tico es sucumbirse a una lógi
ca de intereses contrapuestos 
dentro y fuera del PSOE. Es 
analizar el presente político de 
la ciudad, observar cómo se 
disputa el control de la izquier
da de Alcalá desde sectores 
identificados con una firme vi
sión crítica y de progreso, aus
piciados por una base discon -
forme con el presente político; 
contra aquellos que sectorial
mente representan el conti
nuismo, acríticos con el poder 
o sectores profesionales que les 
sustenta políticamente, confor
mistas, grandes negociadores y 
sin enemigos ideológicos apa
rentes. 

Ojalá todos sobrevivamos a 
ese pulso. 

Pedro FUENTES BENET 
Vocal de Distrito PSOE 

Me gustaría poder salir a la 
calle con tranquilidad sin te
ner un montón de cosas en 
qué pensar para ello: «¿habrá 
muchos escalones?» «¿está 
cerca de mi casa?>>, «¿podré 
subir al autobús?>>, «¿podré ir 
a ese concierto de música que 
tanto me gusta en ferias? ». 

La verdad es que Alcalá no 
está preparada para personas 
con algún tipo de discapaci
dad, sea cual sea su naturale
za, por ejemplo , ir en silla de 
ruedas. Y o necesito poder 
montar en autobús , pero no 
puedo porque no hay un solo 
.autobús en Alcalá con eleva
dor. Esto supone un gran pro
blema puesto que no me pue
do mover dos manzanas más 
allá de donde vivo. ¿Es tan di
fícil que el señor alcalde no 
pueda comprender esto? Algo 
tan sencillo y tan fácil para 
cualquier persona para mí su
pone un mundo. 

Qtl'isiera poder tener algún 
lugar donde ir, puesto que no 
hay en Alcalá ningún centro 

· o actividad para personas con 
discapacidad física. Las per
sonas mayores tienen centros 
donde ir, bien preparados pa
ra ellos. Existe APHISA para 
discapacitados psíquicos , sin 
embargo, yo no puedo hablar 
ni reunirme, ni aprender con 
otra gente en mi misma situa
ción, a pesar de que somos 
muchos en esta ciudad. 

Y a que somos muchos , po
díamos buscar alguna mane
ra de que todo esto se haga 
realidad. No basta con que
darse en casa con los brazos 
cruzados , hay que salir a la 
calle para que el alcalde y el 
resto de los señores del ayun
tamiento se den cuenta por fin 
que existimos y tenemos ne
cesidades. Sólo hay una ma
nera de conseguir cosas, y es 
haciéndose notar, pidiendo, y 
si es necesario, exigiendo. 

Luis ALARCÓN 

HORNO DE LEÑA 
• 1/4 CORDERO LECHAL 

con ensalada 4.0GG PTS. 
• MENUS DIARIOS Y FESTIVOS 
• COMIDAS DE EMPRESA, 

COMUNIONES, ETC. 
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Plan Verde. Menos 
eiudad ton menos relde 

Sr. Director del PUERTA: 
El pasado sábado 24 de Ma
yo el ayuntamiento celebró en 
el parque de la Juventud la 
Fiesta del Medio Ambiente 
con el lema «Plan Verde. Más 
ciudad más verde». 

Actos como estos son bien 
vistos por el común de los ciu
dadanos que pensamos que al
guna sensibilidad le debe que
dar al concejal del asunto al 
menos en ese día. Lástima que 
no continúe en esa línea el res
to del año, pues a decir ver
dad, como mejor se hace ciu
dad es respetando y conser
vando los pocos espacios ver
des que aún quedan en el dis
trito V y en Alcalá en general. 

Hago esta reflexión por el 
contrasentido que supone rei
vindicar más verde en un día 
como el señalado y en un par
que donde precisamente el 
ayuntamiento por unanimidad 
aprobó la cesión de un buen 
trozo de verde público para la 
construcción de un foro de en
cuentro privado, que es como 
ahora el consistorio llama a los 
bares de copas, pero, eso sí, 
con la sana intención de «dar 
vida al 'parque por la noche». 

De nada sirvieron los cien
tos de alegaciones en contra de 
este proyecto que presentaron 
la A.VV. El Val y la Casa de 
la Juventud recogiendo el sen
tir del ciudadano. Tampoco 

MAYO-JUNIO 
Día 29 ...•...... 89.519 Stri< O'lt.030 
Día 30 .......... 76.904 Serie 132 
Día 2 .......... 38.712 Serie061--010 
Día 3 .......... 75.684 Stri< 091-100 
Día 4 .......... 45.075 Serie O'll.030 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intdmacional 
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estas asociaciones han tenido 
respuesta de la resolución del 
ayuntamiento denegando la 
petición vecinal. ¿Es esta la 
forma que va a tener el ayun
tamiento de actuar, obviando 
lo que le resulte molesto? 

Pero no, el ayuntamiento lo 
quiere empeorar todavía más. 

El mismo día 24 de mayo 
prohibió a la Asociación de 
Vecinos El V al y al colectivo 
Arce repartir información crí
tica sobre el sistema de poda 
y repoblamiento de árboles 
que sigue el ayuntamiento, así 
como la recogida de firmas 
contra el proyecto de ubicar 
una plaza de toros en el recin
to ferial. Esta incomprensible 
actuación municipal, cerce
nando la libertad de expresión 
que se manifestaba de forma 
responsable, desenfadada y a 
la vez lúdica, es lo que hace 
escribir a Mª Carmen de la 
A. VV. El V al que «estos he
chos dan miedo» (PUERTA 
DE MADRID nº 1.527). 

Y no le falta razón. 
Quiero pensar que el ayun

tamiento se ha puesto nervio
so ante una decisión impopu
lar que no ha sido capaz de 
rectificar. Cómo si no pode
mos interpretar que en un Es
tado Democrático, Social y de 
Derecho puedan suceder tales 
actos de autoritarismo por 
quien tiene la obligación de 
respetar el patrimonio públi
co y gobernar la ciudad en in
terés general. 

Más les valdría que se pu
sieran de acuerdo para actua
lizar los presupuestos de la 
ciudad que llevan prorroga
dos desde 1993. 

Los ciudadanos de este Dis
trito tomaremos buena nota 
para el futuro. 

Atentamente, 

Fernando GOMECELLO 
RODRIGUEZ 

La injusticia 
de un despido 

Sr. Director del periódico 
«PUERTA DE MADRID»: 
Le doy las gracias por darme 

la oportunidad de expresar mi 
rabia y repulsa al enterarme 
de la injusticia que se ha co
metido con un amigo de los de 
verdad, su nombre es: Pepe 
Peña Llanto, «LO HAN 
DESPEDIDO». 

Como muchos amigos de 
Alcalá saben, dicho amigo ha 
sido director de APHISA 
(Asociación de Padres con Hi
jos Deficientes en Alcalá), du
rante 11 años). 

No sé, si esa decisión tan 
injusta, ha partido de algún 
trabajador de la Residencia 
que ha sembrado cizaña y 
pertenece al grupo de los en
vidiosos, o de la Junta Direc
tiva. Lo que sí sé es: 

- Que Pepe es una persona 
con una conducta intachable. 

- Que llevaba once años de
jándose la piel sin límite de 
horario (a pesar del sueldo 
tercermundista que cobraba). 

- Que lo importante para él 
era que los niños tuvieran una 
calidad de vida cada vez 
mayor. 

- Que nunca tuvo pereza en 
visitar la Residencia aún en 
días festivos para que todo 
funciQnara correctamente (sin 
remunerar). 

- Que ha sabido ser un jefe 
y un compañero ejemplar. 

- Que algunas pey;sonas que 
decían ser amigos «lo han trai
cionado», por miedo a futuros 
despidos, o quizá nunca cono
cieron el sentido de la amistad. 

- Que nunca ha hecho uso 
del látigo, sino del diálogo, 
porque sabía que los trabaja
dores le respondían (no todos). 

Pues señores, repito: ¡Lo 
han despedido! ¡qué fuerte! 
¿verdad? Estoy seguro que si 
Pepe hubiera sido amigo de 
jerarquías, chismes y peloteo, 
seguiría en la empresa. 

Señores de la Junta Direc
tiva, después de once años, 
han destrozado la ilusión de 
mi amigo, ¡están ciegos! ¿no 
se han parado a pensar en la 
calidad humana de Pepe?, se
guro que no, porque a veces 
«Dios da pañuelo a quien no 
tiene mocos». 

* CON CIRUGIA: LIPOSUCCION 
\ * SIN CIRUGIA 

\ • ELECTROTERAPIA 
\ · • SONOTERAPIA 
: • MESOTERAPIA.------~ 

Pasea de la Estación, n ° 1 

CONSULTA MEDICINA ESTETICA 

escalera Dcha. - 2 ° E 

Telf.: 883 44 SS 
---·-----·-----------------~------

Ustedes trabajan con perso
nas, las cuales están por enci
ma de archivos y burocracia, 
«pero eso no lo entienden» 
PEPE SI. 

¡Animo amigo! te mereces 
lo mejor, estoy seguro que en 
tu próximo trabajo sabrán va
lorar tus cualidades, que son 
muchas. No desesperes hay 
mucha gente que está contigo. 

Ciudad Patrimonio 
de la suciedad 

M.J.R. 

Hay otro título que se ha 
ganado la ciudad solita, poco 
a poco, el de «Ciudad Patri
monio de la Suciedad». El mé
rito, lo han conseguido un pe
<Jueño porcentaje de la pobla
ción arropados por sus políti
cos. No son muchos, en com
paración con los 180.000 ha
bitantes de Alcalá. Nos atacan 
sin piedad los propietarios de 
los perros, que nos burlan y 
menosprecian con sus plastas 
en aceras, parques y plazas. 
Otros pocos son incapaces de 
depositar los cartones y vi
drios en sus recipientes. Son 
algunos más los que se ríen del 
horario de sacar la basura. Es 
mediodía y rebosan los conte
nedores, con su descomposi
ción, ratas, olores y moscas. 

¿Qué hacemos los demás, 
nos la jugamos cara a cara 
contra ellos? Creo que no es 
la solución. Hay que exigírse
lo a nuestro máximo asalaria
do político, el alcalde. No sé 
qué órdenes tendrá la policía, 
que mira hacia el otro lado y 
no pone multas, porque lo 
grave de estos casos, es que es
tán sancionados por las Orde
nanzas Municipales, que son 
la Ley de la ciudad, y que no 
se obligan a cumplir. Por lo 
tanto y como responsable, ·el 
alcalde debe tener ya el honor 
de recibir y recoger el título 
que de momento se ha gana
do para Alcalá: «Ciudad Pa
trimonio de la Suciedad». 

Angel MARTINEZ DOBLADO 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

·EMPRESAS-TALLERES 
• HOSTELERIA · CLINICAS 

·ALIMENTACION 
-servicio a domicilio-

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 880 90 04 • Fax: 880 90 04 
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En la pared más noble del 
salón acostumbran a colgarse 
los títulos y los cuernos. La 
única diferencia entre una de 
esas cabañas-refugio de finca, 
llena de trofeos de caza, y el 
despacho de un dentista 
decorado con titulaciones 
varias enmarcadas en papel, 
madera y cristal es puramen
te geométrica. La verdad es 
que, en el fondo, para colgar 
unos y otros ha habido que 
ser más listo que los adversa
rios y aprovecharse de ese 
principio infalible de que el 
que tiene paciencia y ojo clíni
co para emboscarse acaba 
ganando. 

Una reciente encuesta con
cluye impepinablemente que 
los individuos más cultos, los 
más eruditos y mejor titula
dos son los que cometen 
mayores infidelidades conyu
gales. A más estudios, carre
ras, masters, seminarios y 
capacitaciones, más amantes. 

Como si los - y las - aman
tes se pudieran contabilizar, 
igual que contabilizaban sus 
muertos los antiguos pistole
ros haciendo muescas en la 
culata del revólver. 

Ahora comprendo por qué 
algunas jóvenes de ahora, las 
más listas, están encantadas 
de que sus novios aprendan 
poco y hagan novillos en el 
instituto o aprovechen los 
cinco minutos que hay entre 
Educación Física y Filosofia, 
para hacerles una visita y 
regalarle un beso fugaz y un 
chicle, por ese orden. 

No sé si ya he confesado 
aquí, en este semanario, mi 
escepticismo respecto a los 
resultados de las encuestas 
en España. Me han fallado 
tantas veces que ya he perdi
do definitivamente la fe en 
ellas, como la perdí antes. en 
otras cosas menos perdura
bles que la amistad o la litera
tura. Tengo para mi que los 
españoles mentimos como 

A contraviento tenido oportunidad de apren
der las cuatro reglas y anda 
ganándose la vida apretando 
tuercas en una cadena de 
montaje de la Renault o alica
tando cocinas y cuartos de 
baño hasta el techo para una 
constructora solvente de las 
hermanas Koplovitz, sólo 
tiene tiempo de ligar con las 
chicas de los calendarios de 
las taquillas o con las de los 
anuncios que hay en las 
vallas, cuando le llevan y le 
taren en el autobús. Aunque 
ésas son de papel y dan poco 
juego. Sin embargo, yo coinci
dí una vez, como espectador, 
en un hotel de Tenerife con un 
congreso de biólogos y biólo
gas requetetitulados y daba 
gusto verlos a todos, tan rápi
damente emparejados. A 
todos, menos a una pobre 
participante que iba de un 
lado para otro, yo diría que 
con desesperación, buscando 
compañía para después del 
baile porque el congreso esta
ba formado por un número 
impar de participantes. 

Licenciados en infidelidad 
bellacos en cuanto nos ponen 
delante un micrófono y una 
cámara de televisión porque 
nuestra capacidad para reac
cionar a tiempo y controlar 
nuestra lengua - por si nos 
escucha la señora, el jefe o la 
policía - es infinitamente 
superior a la de nuestros cole
gas de U.E. 

Aquí se nos ha educado en 
los beneficios de la hipocresía 
durante demasiado tiempo, 
así que hemos acabado 
cogiéndole gusto a eso de 
decir lo contrario de lo que 
pensamos; sobre todo, si lo 
que pensamos es poco confe
sable. Por eso los políticos que 
más triunfan suelen ser los 
más mentirosos y con los que 
resulta más fácil identificarse. 

Pero ahi estáll los resulta
dos de esa última encuesta 
acerca de nuestros hábitos 
amorosos y según éstos, a 
mayor número de títulos col
gados en la pared - de esos 
que empiezan con Su 
Majestad, el Rey y, en su 
nombre, el Ministro de 
Educación... -. mayor riesgo 
de que el correspondiente 
cónyuge viva en la inopia de 
las ganaderías salmantinas y 
a merced de esas berreas de 
los ciervos de Cabañeros 
cuando llega septiembre. 

Habrá algún alma cándida y 
virtuosa que sepa sacar pro
vecho positivo de esta encues
ta y se alegre de que los 
pobres - especialmente, si 
queda alguno analfabeto -
sean, al menos, y según el 
estudio sociológico, más fieles 
que un catedrático de Histo
patología, pongo por caso y 
sin otra intención. Pero a mí 
me parece que eso, en reali
dad, es añadir desgracia a la 
mala suerte y peor que no 

saber leer ni escribir es que 
encima no puedas mandar 
una carta a tu vecina casada 
copiando descaradamente la 
escena del balcón de Romeo y 
Julieta ni seas capaz de 
aprenderte de memoria un 
poema de Kavafis para que 
esa compañera de trabajo 
recién admitida caiga rendida 
a tus pies, porque eres iletra
do. 

Yo ya sospechaba algo de 
que muchos de esos cursos, 
congresos y talleres de verano 
servían principalmente para 
olvidarse de la mortal rutina 
del hogar y, de paso, descu
brirse mutuamente mapas 
corporales inexplorados de los 
participantes entre sí. 

Hay quien dice que la verda
dera razón de que, a mayor 
cantidad de títulos correspon
dan más traiciones al otro - o 
la otra - es que ahora hay 
muchos que no teniendo otra 
cosa mejor que hacer se dedi
can a enseñarnos cómo ligar 
en los bares, en el supermer
cado, en la marquesina de la 
parada del autobús con sus 
cristales rotos y todd y hasta 
en la cola de la declaración de 
la renta -a tropecientas mil 
pesetas el pergamino, por 
cierto- y a que la televisión 
emite, una tras otra, series de 
estudiantes que jamás entran 
en clase ni hay manera de 
verlos hincando los codos 
encima de un pupitre y que 
siempre están en los pasillos 
tirándose los tejos y buscán
dose la piel en las habitacio
nes del colegio mayor. 

Yo, sin embargo, sospecho 
que la encuesta ha venido a 
descubrir el Mediterráneo -co
mo tantas veces- y que para 
este viaje no se necesitaban 
alforjas. El que apenas ha 

Ya sé que no es justo sacar 
conclusiones estadísticas de 
aquel caso puntual canario, 
pero así son casi todas las 
encuestas y la mia no tiene 
por qué ser la excepción. 

Nos ponemos a observar un 
fenómeno acotado, tomamos 
una pequeña muestra y luego 
deducimos que la realidad se 
comporta como ya esperába
mos que lo hiciera. En este 
juego que es el de la fidelidad, 
como en cualquier otro, todos 
acostumbran a hacer tram
pas. 

Yo he conocido títulos uni
versitarios -que lucieron, en 
su día, una barbaridad, colga
dos de una pared- y resulta 
que eran más falsos que la 
cuerna de esas perchas de 
plástico que venden en el 
Rastro. Los de Luis Roldán, 
sin ir más lejos. 

Sergio COELLO 
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Ahí, ahí les duele. Ese es el 
camino. La pinza. Pinza que 
podría ser de oro. Como lo han 
sido los diecinueve votos de la 
izquierda limpia en esta oca
sión. ¿Qué otra cosa podían 
hacer? ¿Cómo es posible que se 
le critique a la izquierda el gesto 
de oponerse a un monopolio 
capitalista votando unos conte
nidos favorables a los ciudada
nos de menor poder adquisitivo, 
que son la mayoría? ¿Han visto 
la reacción antidemócrata y fas
cista que les ha hecho poner de 
manifiesto a los golferas, la inte
gridad de una dirección de 
izquierdas insobornable? Toda 
la tormenta de improperios 
viene a que se jiñan por las 
patas abajo cuando piensan en 
un pacto a la griega. El único 
censor que tiene en sus manos 
acabar con los desmanes y la 
chupandera de la conocida 
banda. La escoba que podria 
barrer el rimero de basura que 
han acumulado unos indesea
bles. 

Y esta situación, patética 
situación por la que está pasan
do estos días el parlamento 
español, nos hace pensar que, 
en lo que atañe a convivir acep
tablemente en cualquier siste
ma político de libertades, los 
españoles o no queremos o es 
que no encontramos la solu
ción, aunque queramos. Las 
veces que han florecido, surgido 
y sucumbido las sociedades a lo 
largo de la historia, y que se vie
nen repitiendo como calcos 
exactos desde la noche de los 
tiempos, no nos ha enseñado 
absolutamente nada. Da la sen-

Uno de los pilares básicos de 
la democracia es aquello que 
lleva a los ciudadanos a estar lo 
suficientemente informados 
para que cada uno pueda for
marse sus propios criterios, sin 
influir terceros en la formación 
de su juicio, sino que sea él, y 
solamente él, el que se haga sus 
propias conclusiones como ser 
libre. Para ello lo que necesaria
mente se necesita es una pren
sa libre, que cumpla con la 
sagrada misión de lnformar con 
la verdad, sin tergiversar la 
noticia. Bueno, pues todo ello 
en España, hoy por hoy, es sim
ple teoría por mucho que nos 
llenan la cabeza de lo contrario, 
porque la información que nos 
llega a los españoles no so11 
noticias, son opiniones ligadas 
a unos fuertes intereses econó
micos, políticos, y hasta de 
odios personales; buscando 
siempre el lugar de privilegio 
desde donde poder tener una 
mayor parcela de poder que 
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La pinza 
sac1on de que estamos conde
nados a una constante vuelta a 
empezar eternamente. Como si 
cada uno de nosotros fuera un 
Sísifo más. En.el esplendor de la 
Atenas democrática, Pericles 
pronunció un discurso que fue 
una pieza oratoria llena de fe, 
esperanza y convencimiento. La 
misma fe, esperanza y convenci
miento que despertaron en la 
mayoría de los españoles los 
discursos de nuestros políticos -
por lo menos este firmante 
creyó ciegamente (imbécil de mí) 
en el discurso del presunto 
socialista González-. Pericles, 
digo, inició su exposición con 
estas palabras: "Nuestra consti
tución es una democracia por
que está en manos, no de una 
minoria, sino de la mayoría. 
Pero nuestras leyes garantizan 
a todos una justicia equitativa 
en sus litigios particulares, y 
nuestra opinión pública honra y 
saluda al talento en todas las 
ramas de la actividad humana, 
y no por motivos partidistas, 
sino fundándose exclusivamen
te en la excelsitud de las reali
zaciones .. . " A lo que salta la pre
gunta. ¿Difiere en mucho lo que 
dijo el ateniense (413 a. de J.C.) 
de lo que nos vienen diciendo 
nuestros políticos desde la 
implantación de la democracia 
española veinticinco siglos des
pués? A mi entender, en nada. Y 
tampoco existe diferencia algu
na entre las constantes luchas 
de clases y de partidos que die
ron al traste con aquella flore-

ciente sociedad y los navajeos 
que se intercambia la clase polí
tica española. Menos mal que 
los españoles de hoy dia no 
andan en alpargatas como en el 
36, y casi todos los trabajadores 
poseen un patrimonio propio 
ganado con sudores que han de 
defender, que si no estas hordas 
de descerebrados nos llevarían 
otra vez a la hecatombe. 
Gentuza que ha hecho del par
lamento un antro indecoroso 
donde ha venido reinando la 
vileza desde que la pandilla 
comandada por el seudosocia
lista González pusieron sus pies 
y detentaron la voz del pueblo 
para mentir, robar, corromper y 
sembrar de estiércol toda la ges
tión política, institucional y 
convivencia de los españoles. Y 
es tal la maraña que han tejido 
en todo el país, que veremos 
cómo es posible salir de ella. A 
ver quién, cuándo y cómo la va 
a deliar. El problema de la 
Audiencia Nacional, con el blo
queo planteado por el Consejo 
Fiscal, es otro más de tantos. 
Consecuencia, en este caso, de 
la politización de la justicia. 
Sibilinos apaños que han 
emponzoñado y desprestigiado 
a cotas de dificil superación al 
poder judicial. Por e.so cuando 
una votación parlamentaria va 
contra sus intereses personales 
y los de sus jefes -son más o 
menos como los podridos dipu
tados comprados por el 
Padrino- , en vez de aceptar 
democráticamente los resulta-

La contusión 
pueda ayudar a servirse a sí 
mismo, sin mirar los intereses 
generales, aquellos a los que en 
teoria deberian de servir. Todo 
ello nos conduce a un deterioro 
y a una desconfianza, tanto de 
las instituciones del Estado, 
como de los políticos, de los 
partidos que los sostienen, de la 
prensa y de todo aquello en que 
se apoya la sociedad democráti
ca. 

Es posible que algunos de los 
lectores que lean estas afirma
ciones piensen que es.toy exage
rando; yo pienso que no me 
estoy pasando en las conclusio
nes. Y, si no, hagan ustedes 
una prueba; y si tienen pacien
cia y tiempo para leer algunos 
de los periódicos de tirada 
nacional un dia cualquiera, se 
darán cuenta el tratamiento 
que a un acontecimiento le 

otorgan los diferentes periódi
cos. Y se da el caso de que una 
misma noticia, e incluso una 
declaración de una misma per
sona, para unos ha dicho tal 
cosa y para otros todo lo con
trano. Así ha ocurrido con las 
declaraciones del presidente de 
Antena 3 , Sr. Asensio. Para un 
medio de comunicación este 
señor. afirmaba que había sido 
el portavoz del gobierno, Sr. 
Rodríguez, el que le había ame
nazado personalmente. Sin 
embargo, con relación a la 
misma declaración, otro medio 
de comunicación decía que el 
Sr. Asensio reconocía que no 
había sido el Sr. Rodriguez la 
persona que le había amenaza
do. ¿A quién creer?. 

Si uno es lector de un solo 
periódico se quedará con la 
noticia que éste le proporciona. 

dos, recurren inmediatamente a 
la justicia buscando el apoyo de 
los coleguillas que colocaron en 
los tribunales. 
. No quisiera salir de este escri

to sin referirme una vez más a 
la coletilla que con tanta asidui
dad se repite, en cuanto a la 
consecuencia con las ideas, los 
posibles acuerdos contra natu
ra y la pinza. Y es que hace 
daño ya el desparpajo y cinismo 
de los que la jalean constante
mente, sujetos que se dicen 
socialistas y tienen un tendede
ro lleno de pinzas podridas con 
la derecha. En este país, la 
derecha, la parte trincona y 
montaraz de ella, está en y con 
el felipismo. Está infectado y los 
felipistas han dado muestras de 
ser más fascistas que Le Pen 
-elemento que no desentonaría 
militando en dicha secta-, hay 
hemeroteca. Y hace bien 
Anguita de no unirse -antes 
muerto que perder la vida- a esa 
panda mientras el PSOE no des
pierte y saque de sus filas o 
relegue a los capos felipistas, 
recobre la moral y el espíritu de 
su idea como ha hecho el parti
do socialista francés . Pero 
mientras no se dé tal circuns
tancia, insisto, por el bien del 
país y los ciudadanos, mejor la 
pinza a la griega, como medida 
de salubridad. Entre tanto debe 
seguir votando los contenidos 
que respondan a sus plantea
mientos ideológicos, los propon
gan quienes los propongan, por 
mucho que les moleste y ladren 
los chuchos pulgosos. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

Pero aquél otro lector que lea 
dos o más verá que la misma 
noticia no coincide. Por lo tanto 
está claro que alguien está min
tiendo, porque lo dicho no 
puede ser nada más que de una 
manera. Luego, como es lógico, 
se podrá estar o no estar de 
acuerdo y cada medio debe 
tener su linea editorial y sus 
colaboradores de opinión, para 
que el lector saque sus propias 
conclusiones, pero lo que no se 
debe hacer es manipular la 
noticia adaptando la editorial y 
las opiniones a la noticia que le 
es más favorable a sus intere
ses. Por lo tanto no está infor
mando, está desinformando, 
creando confusión y crispación. 
Creo que no es el camino 
correcto para una convivencia 
pacifica y de la construcción de 
la sociedad que entre todos pre
tendemos y necesitamos edifi-
car. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 

PUERTA de Madrid 
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Ya no quedan linotipias. O quedan muy pocas. 
Pero aqucllos famosos DUENDES que se refugiaban 
en cllas nos siguen jugando sus bromas. En el últi
mo número repetimos el artículo publicado el pasa
do 5 de abril. Hoy publicamos el artículo que debe· 
riamos haber publicado en el número anterior. No 
será la última broma que nos jueguen los viejos 
duendes de las entrañables linotipias ... 

Lo de riñas de porteras, o lo 
de jaula de grillos, o lo de pe
leas de comadres o bien lo de 
broncas de vecindonas eran al
gunas de las tantas y tantas ex
presiones relacionadas con los 
jaleos, los insultos, los tirones 
de moños y de pelos, las zurras 
y todo eso. También era muy 
descriptivo, en las ciudades 
marítimas donde las mujeres de 
los pescadores vendían calle
jeando sus productos, epítetos 
tales como pescaderas -o el 
peixeiras de nuestros noroes
te- al tratar de personas con 
excesivo desparpajo, harto des
lenguadas o con una muy am
plia caradura en su descaradas 
contestaciones. 

Bueno pues todo eso de las 
pescaderas, las jaulas de grillos 
y los excesivos desparpajos se 
han quedado hoy pero que muy 
tamañitos, si pensamos en la re
lación entre los dos principales 
partidos que capitanean al pue
blo español en el duro camino 
hacia la democracia que nos es
tán haciendo sufrir. Los unos y 
los otros. Y todo por lo mismo, 
por la cosa de las pelas, las que 
se quedaron y despilfarraron 
los que se fueron y la no excesi
va ayuda y celo en la limpieza 
de bajos alfombreros de los 
otros. Y como telón de fondo, el 
temor a sentarse ante jueces y 
tribunales que todo mortal tie
ne, pues al fin y al cabo el ban
quillo es como lo de las armas, 
que las carga el diablo, que se 
sabe como empieza pero nunca 
como va todo a terminar. 

Y es que se pasaron. Lo me
nos quince o veinte estaciones, 
en crear y crear tantas y tantas 
y demasiadas ocasiones como 

Las confidencias de Don Miguel 

Riñas de vecindonas 
Cuando hace años, las clases populares, 

las clases bajas y mediobajas vivían en las 
zarzueleras C:orralas, con sus importantes y 
lógicos problemas convivenciales, cuando las 
no menos zarzueleras porteros o porteras, también con similares 
o mayores problemas de relación social, en aquellos tiempos, 
que diría el evangelio, se hicieron populares conceptos muy 
descriptivos, consecuencia del mayor contacto y roce social 
que caracterizaba la más sencilla vida de entonces. 

las que en el largo trecenio clep
tocrático se crearon, para ale
gría de ojos y bolsillo de tanto 
y tanto indocumentado sin pre
paración y con ganas de trincar 
que vieron llegada por fin su 
ocasión. Y todo ello rebozado 
por las mayorías absolutas que 
pensaron serían eternas y todo 
iban a permitir. Y además sin 
nunca tener que rendir cuen
tas. La banda de Alí Babá vio 
el cielo abierto y puesta ahí la 
ocasión, más de uno se dijo 
aquello de tonto seria desapro
vecharla. 

Y como los de ahora, sin pre
gonarlo electoralmente, sólo 
pretenden, por eso de los 
opuestos extremos, hacer valer 
la honestidad en el hacer, espe
cialmente en lo económico, de 
ahí ese fomento de la crispación 
por los unos y los otros, crispa
ción que en estos ahoras domi
na el país, convertido de Patio 
de Monipodio que fue, en por
teril corrala insultadora, con 
insultos y contrainsultos, con 
aquello tan viejo del ... pero tu 
más, convertido el país en am
plio ágora inquisitorial en el 
que los unos proclaman su lim
pieza en el hacer económico y 
los otros se defienden como ga
to panza arriba tras sus fecho
rías precisamente en lo econó
mico, a todos los niveles, en el 
malhacer del trecenio, que ine
xorablemente van saliendo al 
aire. Y más que saldrán, pese 

al empeño en no dejar pruebas, 
normal en cualquier caco o mí
nimo delincuente. Claro que el 
no dejar prueba alguna, a la 
larga nunca se consigue por 
más empeño que en ello se 
ponga. 

Con lo bonito que es ocupar
se de la política políticos que 
sólo pretendan lo mejor para 
todos en su hacer, que no ten
gan por finalidad el eternizar
se en el cargo; por políticos que 
no antepongan su particular 
medro a todas las demás cosas; 
por políticos que entiendan que 
echar a los golfos y a los corrup
tos es una primaria obligación 
que no se puede trocar por la d~ 
ocultar a los golfos propios y 
atacar a los de enfrente; inclu
so aunque no lo sean. Pero más 
especialmente si pretenden des
cubrir las golferías y delitos co
metidos. Que no sólo fueron 
económicos. Una pena de país, 
Miquelarena ... 

En estas estamos: acusau de 
entrevistarse con el tal Amedo 
los que hasta se acostaban con 
él, o de amenazar los que no só
lo amenazaron sino que asesi
naron, o de llevarse por cien
tos quienes lo hicieron por mi
les y millones. ¿Tan escasa es 
la seriedad que ya estamos lle
gando a carecer del mínimo ri
gor? Yo creo que hasta el pe
queño hombre del seny va a 
sentirse incapaz de serenar es
ta jaula de grillos. Y todo por 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 

el hecho de que los gallardos 
políticos que protagonizaron 
excesiva delincuencia, son in
capaces de tener la gallardía, o 
tal vez las pelotas necesarias pa
ra reconocer sus culpas. Aquí 
toda la cuestión, toda la crispa
ción, todo el problema nacional 
es, como en el chiste, una cues
tión sexual: cuestión de testos
terona; posiblemente por falta 
de. Y aunque llegado el mo
mento de la carencia de argu
mentos todo lo reduzcan a un 
te pego un guantazo, la verdad 
es que ya está bien, que por la 
más legítima de las defensas va
mos a tener que echar a las fie
ras, al pozo de los cocodrilos, 
adonde sea, a tanto cobarde de
lincuente y pésimo político in
capaz de dar la cara, de acusar
se y de acusar a quien proceda 
o de comerse su buen marrón, 
aunque sea sólo para dejar 
tranquila a una sociedad que 
desea seguir de una vez su mar
cha, sin prisa pero sin pausa, 
hacia la honesta convivencia, 
hacia esa democracia que otros 
países de nuestro entorno lle
van siglos disfrutando. 

Y aunque sólo sea por eso 
quienes nos lo intenten impe
dir, deben ser políticamente ex
terminados por su incapacidad 
de razonar, de pensar en este 
sufrido país, de comprender 
que el problema son ellos y ellos 
son la crispación, sin entender 
y aceptar sobre todo y por enci
ma de todo, que los intereses 
nacionales, los intereses del pue
blo, los intereses del común, es
tán muy por encima de sus de
litos, presuntos o no, de sus 
chanchullos y componendas y 
de sus particulares intereses ... 

Y por si fuera poco, los de
mócratas franceses se convier
ten en gabachos de mierda al 
atentar contra el derecho espa
ñol a exportar productos espa
ñoles a Europa. A perro viejo ... 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

-·---.-
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La historia demuestra que 
España casi nunca estuvo a la 
altura de los acontecimientos. 
No hubo una burguesía, sal
vando Cataluña, que hiciese de 
puente de la época feudal a la 
sociedad capitalista-industrial. 
Llegamos tarde y mal al desa
rrollo industrial. Al final de la 
segunda guerra mundial que
damos enfrentados al bando 
ganador. 

Nos incorporamos a la 
Europa democrática con cua
renta años de retraso, por obra 
y gracia del régimen anterior, 
con la connivencia del ejército, 
del clero, del capital, de las 
multinacionales, ya que ello 
comportaba bajos salarios y 
pocos derechos sociales, y de 
la derecha pura y dura ... 

También de los que se tira
ron cuarenta años de vacacio
nes políticas, y que después 
saldrían con la cabeza erguida 
de debajo de las piedras a 
recoger el fruto del sacrificio de 
los que verdaderamente habí
an sido la oposición al régimen 
en la clandestinidad. Es hora 
de que alguien llame a las 
cosas por su nombre y ponga 
en evidencia lo que fue pura 
realidad: el PSOE no se distin
guió precisamente por luchar 
contra el régimen de Franco. 
Con su pasividad contribuyó 
indirectamente a la prolonga
ción del mismo. Esto es tan 
claro, evidente y duro como la 
vida misma. 

Hoy, en España, seguimos a 
contrapié y esto no es por 
casualidad. Casi nunca las 
cosas pasan por casualidad. 
En España, desde el año 1982, 
nos ha gobernado un partido 
con nombre de izquierdas, que 
ha hecho, ha orientado y ha 
proyectado para el futuro polí
ticas de derechas. La apuesta 
por Maastrich, por la conver
gencia económica, por la OTAN 
y por el nuevo orden interna
cional liderado por los EE.UU., 
ha sido y es fundamentalmen
te obra del PSOE. El P.P. está 
ejecutando con firmeza las 
políticas diseñadas años atrás 
por los gobiernos socialistas. 
Pero es que además ellos no lo 
niegan; más bien al contrario, 

Comentarios sobre esto v aquello 

España, siempre por detrás de 
los acontecimientos 

reivindican para ellos el éxito 
de dicha política y en parte no 
les falta razón. Ahora la pre
gunta es: ¿ A quien benefician 
esas políticas? Desde luego, a 
los trabajadores, pensionistas, 
jóvenes, mujeres y fuerzas polí
ticas de la izquierda real, No. 

Así parece que empiezan a 
interpretarlo en Inglaterra, 
Francia, Alemania y Portugal. 

Los diseñadores de esa políti
ca fueron en España Jordi 
Puyol y los suyos. Boyer y 
Solchaga, convencieron a 
Felipe González y a la cúpula 
dirigente del PSOE, de que ése 
era el camino a seguir, y vaya 
que si lo siguieron, y ahora 
tenemos aquí sus consecuen
cias. Si el PSOE no está en el 
gobierno saboreando las mie
les de ese política que beneficia 
cada vez más al capital y hace 
a los pobres cada vez más 
pobres, es porque la presunta 
corrupción de ex-altos cargos 
de este partido, la política y los 
casos escandalosos del 
Ministerio del Interior en la 
época de los gobiernos socialis
tas, las escuchas del CESID, y 
tantos y tantos escandalos 
políticos, han privado a este 
partido de los éxitos que hoy 
está cosechando el gobierno 
del P.P. El Partido Popular 
recoge los frutos de esa política 
antisocial, con el acuerdo táci
to de los sindicatos, que en el 
fondo y a pesar de lo que digan 
sus máximos dirigentes, está 
perjudicando cada dia más a 
los trabajadores. 

En Europa, la izquierda 
europea y su soporte social 
está por la construcción de 
una Europa política y social 
diferente a la diseñada en 
Maastrich, y eso se empieza a 
manifestar fehacientemente 
con el desplazamiento del 
poder ejecutivo de los gobier
nos conseivadores. 

Sin embargo, en España, las 
cosas son diferentes. Nos 
vamos a convertir, si nadie lo 
remedia, en los primeros de la 
clase, en más papistas que el 
papa, los pioneros de Maas
trich, siendo los más ortodoxos 
defensores de la política anti
social en Europa de la mano 
del Partido Popular, y gracias a 
la senda que en su día marca
ron los gobiernos socialistas 
del PSOE, y que se asienta en 
reducir derechos sociales 
arduamente conquistados a la 
dictadura, que arroja la mayor 
tasa de desempleados en 
Europa, más de tres millones 
de hombres y mujeres, en su 
mayoría jóvenes con un futuro 
incierto y cada día más oscuro, 
privatización de los sectores 
públicos más rentables y con 
sectores tan importantes para 
la economia del país totalmen
te desmantelados como el 
agrícola, ganadero,siderometa
lurgico, del carbón, del acero, 
y no digamos del pesquero. 
Ésa es la verdadera herencia 
de los gobiernos del PSOE. 
¡Gracias, Felipe, qué bien se lo 
habéis dejado a los populares! 

Pero por desgracia la cosa no 
termina abi. Es decir, las des
gracias nunca vienen solas. 

En España, siempre o casi 
siempre vamos con el paso 
cambiado. Mientras la izquier
da europea reacciona en nues
tro país, alguien se empeña en 
que vuelvan al poder a toda 
costa los que han contribuido 
de forma decisiva a que triun
fe la política antisocial de la 
derecha diseñada en 
Maastrich. Es decir el PSOE, y 
su inevitable Cesar Cayo 
Germánico don Felipe 
González Márquez, Emperador 
de todas las Españas. 

Andan como locos en Nueva 
Izquierda y los principales des
pachos de UGT Y CC.00 por 

que se marche Aznarin con su 
maletín por donde ha venido. 
Ellos están convencidos de que 
España, sin el Emperador al 
frente de nuestros destinos, es 
un verdadero desastre y por 
eso y para eso están dispues
tos a hacer lo que haga falta, 
pues se trata de cambiar el 
curso de la historia en nuestro 
celtibérico país. Pero llegados a 
este punto -¡lo que es la 
vida!-, se encuentran con el 
mismo problema que el régi
men franquista, o el período 
predemocrático de Adolfo 
Suárez. ¿Qué hacer con los 
comunistas y los cuatro tras
nochados que los siguen? ¡Ahí 
está la cuestión! La cuestión 
está clara y los manuales están 

· escritos, sólo hace falta quitar
les un poco el polvo; tampoco 
mucho, ésa es la verdad. Lo 
triste de esta historia es que 
quienes están desempolvando 
esos manuales anticomunistas 
son en muchos casos compa
ñeros de viaje de duro camino, 
y otros que mejor que nadie se 
han aprovechado de los frutos 
conseguidos a través de esa 
larga marcha de la izquierda 
antifranquista de este país. 

Si alguien por derecho propio 
está legitimado para liderar y 
llevar a buen puerto el cambio 
de rumbo de la izquierda de 
nuestro país y traer unas 
mejores condiciones económi
cas y sociales para los ciu
dadanos y ciudadanas españo
les, es 1.U. junto a las fuerzas 
sociales, que todavia creen en 
otras políticas que hagan la 
vida más justa y más llevadera 
a millones de ciudadanos. 

1.U. , con Julio Anguita y toda 
la dirección de esta coalición al 
frente , llevan años peleando 
por que esto sea así, y sería de 
justicia que el pueblo español 
así lo reconociese en los próxi
mos comicios electorales, se 
celebren cuando se celebren, 
para que éstos puedan liderar 
el cambio de la historia de 
nuestro país, desde posiciones 
y políticas verdaderamente de 
izquierdas, de progreso y justi
cia social. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

AUTO ESCUELAS LO PEZ 
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EL CASO FERRER 
(DE NUEVO) Gacetillas Complutenses la protesta, con toda la razón, 

de los vecinos. Pienso que la 
idea sigue siendo aprovecha
ble sin más que recurriendo a 
la higiene imprescindible y. 
quizá, construyendo en ellos 
un pavimento de cemento con 
un sumidero central, lo que le 
haría fácil de limpiar simple
mente con agua a presión. No 
resultaria caro, y probable
mente resultara. 

Hace unas semanas comen
taba en estas mismas pági
nas que me parecía un grave 
error que en un pleno muni
cipal el PSOE hubiera votado 
en contra de enviar a los tri
bunales el ya a estas alturas 
tristemente famoso caso 
Ferrer, y argumentaba que en 
mi opinión eran las instan
cias judiciales las únicas 
capacitadas para opinar 
sobre el tema. Pasado algún 
tiempo, pues deseaba esperar 
a que se calmaran los áni
mos, considero que es nece
sario precisar mi anterior 
afirmación; la decisión adop
tada por el grupo municipal 
del PSOE fue responsabilidad 
exclusiva de tan sólo la mitad 
de sus concejales (cinco sobre 
nueve) y de una facción 
minoritaria de sus militantes 
alcalaínos. 

Sabido es que amplios sec
tores del PSOE, empezando 
por su ejecutiva local y por su 
ex-portavoz municipal, han 
manifestado públicamente su 
apoyo a la iniciativa aprobada 
en el pleno municipal con el 
voto negativo del grupo socia
lista, y sabido es también que 
Francisco Muñoz dimitió de 
su cargo- como portavoz 
municipal precisamente por 
no estar de acuerdo con este 
voto negativo, hecho que es 
preciso resaltar, puesto que 
en esta España de nuestros 
pecados la dimisión (que no 
la destitución, por más que 
muchos acostumbren a con
fundir ambos términos) de 
los cargos políticos suele ser 
algo tan excepcional que sor
prende por lo insólito. Fran
cisco Muñoz ha actuado, 
pues, con plena coherencia, y 
lo único que cabria pedir es 
que su ejemplo se repitiera 
más a menudo. 

Por lo demás, sigo insistien
do en lo mismo: Florencio 
Campos tiene, como cual
quier otro ciudadano, perfec
to derecho a la presunción de 
inocencia, pues dada su con
dición de ex-cargo público 
resulta imprescindible que 
quede perfectamente aclara
da su gestión como alcalde de 
la ciudad y eso sólo pueden 

hacerlo las instancias legales 
pertinentes, por lo cual esti
mo que ese sector del PSOE 
opuesto tan cerradamente a 
enviar el cargo Ferrer a los 
tribunales han estado 
haciendo un flaco favor a la 
ciudad, a su partido e incluso 
al propio Florencio Campos. 

DOS NUEVAS 
PUBLICACIONES 

Dos nuevas publicaciones 
han visto la luz estos días en 
nuestra ciudad, y ambas 
interesantes. La primera cro
nológicamente es el número 1 
de la colección Cuadernos de 
cultura complutense, una ini
ciativa de la asociación Hijos 
y Amigos de Alcalá que pre
tende recoger en unos breves 
folletos (32 páginas tiene este 
ejemplar) los resúmenes de 
los ciclos de conferencias que 
tiene previsto organizar esta 
asociación de forma periódi
ca. En este caso el título del 
trabajo es Del corral de come
dias al teatro Cervant~s. y 
sus autores Miguel Angel 
Coso Marin y Juan Sanz 
Ballesteros, estudiosos del 
teatro Pequeño hoy felizmen
te restaurado y a punto de 
ser inaugurado, pero a éste 
seguirán otros más en una 
iniciativa que debe ser aplau
dida por lo acertado de la 
misma. 

Días más tarde era presen
tada la edición facsimil del 
libro Monogra.fí.a histórica de 
las incorruptas Santas 
Formas de Alcalá de Henares, 
obra del sacerdote alcalaíno 
Francisco Arabio Urrutia 
publicada originalmente hace 
cien años, en 1897, con moti
vo de la celebración del Ill 
centenario de esta arraigada 
tradición alcalaína. El libro es 
interesante y por lo tanto 
resulta acertada su reedición 
al abrigo del N centenario de 
las Santas Formas, aunque la 
verdad es que no resultaba 
demasiado dificil encontrar el 
libro original en las librerías 
de viejo. Seria interesante, no 
obstante, que a esta iniciativa 
siguieran otras similares, ya 
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que son varios los libros anti
guos de Alcalá que hoy resul
tan prácticamente inencon
trables, como son, entre 
otros, la historia de Alcalá de 
Portilla o, ya en obras más 
recientes, los folletos de José 
Demetrio Calleja o el libro Los 
mártires de Alcalá, una rela
ción de los avatares históri
cos sufridos por las reliquias 
y el culto de los Santos Niños 
a lo largo de los siglos escrito 
en 1920 por Julián Fernán
dez Díaz ... Y hay más. 

LOS 
""CAGÓDROMOS"" 

Los vecinos de distintos 
barrios alcalaínos andan soli
viantados por culpa de los 
evacuatorios caninos instala
dos en diferentes parques 
alcalaínos, y ciertamente no 
les falta razón aunque en 
ocasiones hayan recurrido a 
métodos poco presentables ... 
Porque de poco sirve tener 
una buena idea si no se lleva 
a cabo de la forma correcta. 

Para empezar está el pro
blema, cada vez más desagra
dable, de la falta de concien
cia cívica de muchos ciu
dadanos, que en el caso con
creto de los perros se traduce 
en una molestísima profusión 
de excrementos caninos por 
las calles de Alcalá. Bastaria 
con que los propietarios de 
los perros acostumbraran a 
sus animales a acudir a las 
alcantarillas o a los alcorques 
en lugar de hacer sus necesi
dades en cualquier lado, pero 
ya se sabe. Por esta razón, e 
intentando evitar que los par
ques se convirtieran en luga
res insalubres, podría haber 
sido buena la idea de acotar 
un rincón de los mismos ... 
Siempre y cuando se hubiera 
mantenido una higiene sufi
ciente limpiando los evacua
torios con la suficiente fre
cuencia. Sin embargo, por lo 
que se ve esto no ocurría y los 
excrementos caninos se acu
mulaban en los recintos 
hasta convertir éstos en unos 
nauseabundos estercoleros, 
lo que ha acabado motivando 

UN CRUCE 
PELIGROSO 

No es la primera vez que 
saco a colación este tema, 
pero su importancia me 
mueve a insistir de nuevo. El 
cruce de la carretera de Meco 
con la entrada al hospital por 
un lado, y a la residencia de 
ancianos y al futuro barrio de 
los Espartales por el otro, no 
puede ser más complicado y 
peligroso como puede com
probar cualquiera que pase 
por allí a una hora en la que 
haya el suficiente tráfico. La 
solución pasa por convertirlo 
en una glorieta, dándose el 
caso de que para hacer tal 
operación bastaria con cortar 
la calzada central del mismo 
al existir ya los dos semicír
culos laterales; sin embargo, 
y a pesar de lo sencillo que 
resultaría esta operación, por 
razones que ignoro sigue sin 
ser llevada a cabo. 

Lo irónico del caso es que 
mientras tanto nos están lle
nando de rotondas cruces de 
carreteras sin especiales pro
blemas de tráfico, como por 
ejemplo la situada en la 
carretera entre Pozuelo y 
Valdilecha o la que hay poco 
antes de llegar a Loeches, 
cuando no se han dedicado a 
sembrarlas a diestro y sinies
tro como ocurre con las cinco 
o seis que jalonan el corto 
trayecto entre Algete y la 
autovía de Burgos... Claro 
está que mayor paradoja es 
que en esa misma carretera 
de Meco se hayan construido 
recientemente dos nuevas 
rotondas a mi entender bas
tante menos necesarias, una 
en la parte trasera del cam
pus universitario y otra a la 
entrada de Meco. 

José Carlos CANALDA 
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Mi cabeza , asentada sobre 
un cuello asaz robusto, no es 
fácil que oscile descontrolada. 
Y sin embargo, la otra noche 
osciló. Quiero decir que mis 
músculos escalenos fallaron y 
"se me cayó la cara". De ver
güenza, naturalmente. Esas 
cosas me pasan por mirar la 
televisión. 

Inyectado de concreto lo que era Rumasa en 1983, 
pero no lo haré por ser archico
nocido. La expropiación de 
Rumasa fue brutal e ilegal. La 
supuesta expropiación de la 
que hoy se queja el Sr. Campo 
Vidal no ha sido de la noche a la 
mañana y, en todo caso, ha sido 
votada por los diputados que 
en su día elegimos los españo
les. Estoy de acuerdo en que no 
corresponde al Estado anular 
contratos celebrados entre 
entidades privadas, salvo que 
de ello se derive daño a los 
derechos fundamentales de los 
ciudadanos. No parece que esto 
último sea el caso con esta Ley 
del Fútbol. Pero no acepto esas 
voces plañideras invocando 
sacrosantas libertades, cuando 
en realidad lo que ha ~currid!l 
es que para unos cuantos se 
han frustrado unos enormes 
beneficios económicos. Natu
ralmente, estos beneficios 
habrían quedado circunscritos 
a los honorables miembros del 
grupo del que forma parte 
nuestro héroe de hoy. 

Fue un periodista quien me 
avergonzó, a pesar de lo vacu
nado y revacunado que pueda 
yo estar contra estos mensaje
ros, particularmente los que 
operan en nuestro territorio. Me 
producen un profundo hastío 
esos profesionales de la prensa 
a quienes sus viscerales con
vicciones políticas les impiden 
acceder limpiamente a la ver
dad. Pero la otra noche me 
topé con un espécimen que 
para mí era algo novedoso: el 
periodista chaquetero, cínico y 
vendido a unos intereses cre
matísticos muy claros. 

Con motivo de la aprobación 
de la llamada Ley del Fútbol, 
apareció en la pantalla de 
Antena-3 el personaje a quien 
hoy me quiero referir: Manuel 
Campo Vidal, en adelante lla
mado Manolito, para simplifi
car. Ese bl!en periodista que es 
Femando Onega lo llamó para 
que diera su opinión sobre la 
aprobación parlamentaria de 
dicha ley, dado que el tal 
Manolito ostenta un alto cargo 
en esa emisora privada, la cual 

se ha visto perjudicada en sus 
intereses económicos tras la 
votación que se produjo en el 
Congreso de los Diputados. Su 
intervención pasará a las anto
logías como paradigma de lo 
que llamamos "dureza facial". 

No es mi intención entrar a 
discutir ahora ni la legalidad ni 
la oportunidad de esa ley. Sólo 
diré que , desde mi atalaya, veo 
un excesivo celo del gobierno 
por controlar hasta la respira
ción del ciudadano, lo que no 
cuadra en absoluto con su 
cacareado liberalismo, y por 
otro lado observo la rabieta de 
unos grupos de influencia a los 
que se les ha impedido ·ejercer 
un monopolio. Lo que sí quiero 
denunciar es la actitud y la 
argumentación del tal Manolito 
ante las cámaras: "Esta ley 
constituye una expropiación, y 
más que eso, una verdadera 
confiscación, ya que no se 
indemniza al expropiado". Esto 
es lo que vino a decir el periodis
ta-directivo, a quien el término 
jurídico "expropiación" le salía 
reiteradamente de la boca, como 
si le hubiera dado el avenate 

Mi memoria no es flaca y hoy 
la pongo en funcionamiento 
para refrescar la de mis lecto
res. En efecto, el 24 de febrero 
de 1983, los telediarios de 1VE, 

presentados entonces por el tal 
Manolito, anunciaron la escan
dalosa expropiac1on de 
Rumasa, con la óptica propia 
del gobierno expropiador. Pero 
al tal Manolito, con gozo no 
disimulado ante la dichosa 
perspectiva de que el botín iba 
a ser "to pal pueblo", no le pare
ció suficiente ajustarse al 
guión y , por su cuenta, añadió 
expresiones irónicas totalmente 
desplazadas y burlas injustas y 
de mal gusto, como fue la de 
llamar al domicilio privado del 
Sr. Ruiz-Mateos y perder la 
compostura con la persona que 
respondió al teléfono. 

Quisiera formular una pre
gunta muy simple al Sr. Campo 
Vidal, para que me responda 
desde su óptica actual: ¿No fue 
expropiación, confiscación o 
incautación lo de Rumasa? Y 
una vez que conozca su res
puesta, me gustaría nos expli
cara a todos su fórmula mági
ca de promoción personal para 
pasar en tan pocos años de 
miembro modesto entre "los 
parias de la Tierra ", pertene
ciente a la conocida "famélica 
legión" , a formar parte de uno 
de los grupos capitalistas y 
monopolistas más fuertes del 
país. En cambio, yo sí podría 
resumirle a este hábil escalador 

Nuestros hermanos del otro 
lado del Atlántico llaman con
creto a lo que aquí conocemos 
como hormigón armado. Pues 
bien, creo que el rostro de nues
tro Manolito no es de carne y 
hueso, como todo el mundo, 
sino que está profusamente 
inyectado de concreto. 

Fernando GARClA-PELAYO 
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PUERTA ( de fnadriÍI ) :,::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ....•............•.......... 
Casa de Socorro ...................•.•.....•.... 
Cruz Roja .. ....................•...•...•.......... 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ..............•. 
Policía Nacional ..............••............... 
Policía Municipal .........•................... 
Guardia Civil ......•..........•..•.....••......• 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos .......••........•....•.......•........•. 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .•••....••.••..........•....•.•..•. 
Taxis .............................................. . 
RADIO-TAXIS ..............................•... 
RENFE •••••••.••••.•.•.••••••••••••••.••..•.•••..• 

. Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto ..••..•••...•...•••••..••.....• 
Cementerio ..........••............•............. 
Correos y Telégrafos .....................•... 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ...•..•••................. 
Ciudad Deportiva Municipal .........••.•. 
Cámara de Comercio ..............••........ 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ..............•. 
Servicio Información Ciudadana ....•..• 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ...........••..• 
OMIC ........• •..•...•..•....•..•.•.••.••.........• 
INFORMACU ALCALA ....•..•.....•....... 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ........••.•..•. 
Teatro Salón Cervantes .•.••........•.. : •.... 
Archivo Municipal ..........•.•...•.•.•........ 
Centro de Documentación ..•...•............ 
Casa de la Entrevista ...........•.•........... 
ALUMBRADO PUBLfCO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .•• 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 

881 40 83 / 883 60 63 
061 

888 54 91 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
88815 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 ' 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 
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INFORMACION Y RESERVAS 
Telf .: t949) 2& 2& 02 • 2& 27 !8 • el Vlrglllo Navarro, s Y 7 · 

.Azuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
Ir ... 44 Ctnl. MADRID-BARCELOllA ,_ . 

7 de Junio de t997 

- . . . - -. . . . . ... - - . - . - ... - - . - . -- ---- -------

COAJ ES ro DE. u L.lUELG~ 

fle.CoGiDtJ DE. <10SúflAS 
wiv QUE VEfL QUE PE.~íf.. 

S'f. NOTh. é
0

VE.flD~O ,<21l~ÑO?. 

PUERTA de Madrid 



de la calle del Muelle el sufrido 
conductor se encontrará con 
una dirección prohibida que le 
impedirá acercarse a la esta
ción, viéndose obligado a salir 
por Infantado a la calle Torre
laguna ... Y vuelta a empezar. 

La historia de los indicadores 
que indican mal, o directamen
te confunden , es tan larga como 
perpetua, ya que las meteduras 
de pata de los mismos suelen 
durar años y años sin que nadie 
lo solu cione. 

Inventario de chapuzas 

La otra fotografia está tomada 
en la glorieta del Chorrillo, y 
más concretamente en la 
mediana que permite girar a la 
avenida de Ajalvir. Para empe
zar, el indicador está girado 
noventa grados, lo que impide 
que sea visible desde la carrete
ra de Daganzo, que es desde 
donde se suponía que debiera 
verse .. . Y además hay una faro
la que impide enderezarlo. Por 
si fuera poco, la rotulación 
"Camino viejo de Ajalvir" es 
errónea, ya que debería ser 
"Avenida de Ajalvir". Pero, sin 
duda, lo más llamativo es el 
indicador que aparece a los pies 
de éste, que envía a la 
"Residencia de Personas 
Mayores", lo cual nos deja la 
duda de si podrá residir allí 
cualquiera que haya cumplido 
los dieciocho años, es decir, la 
mayoría de edad legal; a no ser, 
claro está, que se trate de uno 
de esos ridículos eufemismos 
que tan de moda se han puesto 
a raíz del invento de lo "política
mente correcto". 

Los indicadores que desindican 
Ya hemos comentado en más 

de una ocasión que hay un 
indicador en la calle del Tinte 
-que, por cierto, continúa 
estando allí- que envía a los 
juzgados por la calle de 
Santiago, lo cual puede volver 

loco a todo el que no sepa que 
los juzgados llevan años en la 
calle de los Colegios, es decir, 
justo en la dirección opuesta ... 

En esta ocasión vamos, no 
obstante, a hablar de otros dos 
indicadores que tampoco son 
mancos. El primero está situa
do en la calle de Daoíz y Velarde 

Hercesa 
INMOBILIARIA 
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casi en su confluencia con la 
plaza de la Constitución, o de la 
parroquia de Santiago para 
entendernos. Como se aprecia 
en la fotografia , envía a la esta
ción de Renfe por la calle del 
Muelle, lo cual está bien para 
quien vaya a pie ... Pero fatal si 
se viaja en coche, ya que al final 

Teléfono: 901 ·51 O 51 O 
Conoce El Ensanche 

I 

ABIERTO TAMBIEN 
DOMINGOS TARDE 

7 de junio de 1997 



A derecha e izquierda, altares en Valdeavero; en el centro, en Torrejón del Rey. 

Callejeamos de nuevo por 
Valdeavero y Torrejón del Rey, 
dos pueblos a tiro de piedra, 
donde el silencio -y casi el 
tiempo- se nos hace siempre 
confortable y acaso un tanto 
como interminable... La otra 
mañana de domingo, además, 
teían olores a gloria. Estaban 
sus gentes, chicos y grandes, 
entusiasmados sacando de las 
casas lo más bello del ajuar 
para adornar los tradicionales 
altares con motivo de la fiesta 
del Corpus. Como antaño ... 
Por aquí, nos dicen, la vida 
sigue igual. (¿Y para qué iba a 
cambiar, con lo a gusto que se 
está y con esta hermosa paz 
que tienen ... ?) Cuando se van 
los "quintos" siguen las mis
mas costumbres; a ver si nos 
las cuentan algún dia más 

Altar en Valdeavero 
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Caminar v contar 

los altares del Corpus en Valdeavero 
v Torreión del Rev 

despacio. En las bodas, igual, 
aunque ahora muchos prefie
ran Alcalá o Guadalajara o 
incluso Madrid... pero en 
seguida para el pueblo, para 
que participen todos. Bueno, 
en lo deportivo han hecho 
algún cambio. Ahora cuentan 
con buenos campos de hierba 
y los equipos marchan desta
cados en sus campeonatos. Y 
tienen peñas animosas y entu
siastas que igual viajan a la 
capital a ver a los "grandes" 

que a Jadraque, con visita a 
los monumentos incluida, con 
su equipo del alma ... 

Olor a espliego, a Sándalo, a 
romero ... Flores frescas en las 
puertas. Mantones de Manila 
o ... de la abuela y un cojin de 
Brujas (traído de allí, no 
entiendan otra cosa) y algún 
niño de Primera Comunión. A 
ratos llovía, o diluviaba, daba 
igual. Había fiesta grande y 
reluciente en el pueblo. Por un 
momento el silencio de siem-

pre se convirtió en algarabía, 
en traje de los domingos, en 
las madres felices de toda la 
vida, sin "hablando con Ana o 
con Genma". Ellas, sólo ellas, 
las protagonistas. En los alta
res... Gracias, Torrejón del 
Rey y Valdeavero, por este 
regalo, por este paisaje ... 

Al borde de la carretera, 
junto a una fuente con leones 
que parece traída de Granada, 
un nuevo amigo que ve los 
coches pasar y que seguro que 
hace unas judías riquisimas: 
"¿Saben? Hasta han abierto 
una pensión hace poco. ¿Han 
visto qué altares?" 

Cualquier día nos queda
mos. 

LUMIGARMO 
Fotos: Matilde SILVA 

Altar en Torrejón del Rey 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n ° 

123 de fecha 26 de mayo de 1997 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Concurso para contratar mediante procedimiento 
abierto, el suministro de material para el Archivo 
Municipal. 

Precio de licitación máximo: 3.000.000.- ptas. 
Las proposiciones se presentarán hasta las 13 horas del 

dfa 23 de junio de 1997 en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 24 de junio de 1997 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 30 de mayo 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 16 de junio de 1997 y hora de las 13,00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el Servicio de Escuela de Verano del Centro Ase
sor de la Mujer. 

Precio tipo: 935.000.- ptas. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 17 de 
junio de 1997 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
rial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, 02 de junio de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

hcmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por la Comisión de Gobier

no Municipal, en sesión de 27 de mayo de 1997, Pa
drón corresyondiente al Precio Público por sali
da de vehículos a través de las aceras y reser
vas de espacio, del ejercio de 1997 por el siguiente 
importe: 

- NUMERO DE RECIBOS ... 1.423 
- IMPORTE ....................... 38.518.070 pts. 

Se establece como plazo de pago en período volunta
rio, del 2 de junio de 1997 al 31 de julio de 1997, 
o inmediato día hábil posterior si el último día es 
inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos 
señalados, en cualquier oficina bancaria de las que 
figuran en los recibos en horario normal de atención 
al público, debiendo una vez abonado el recibo, re
coger en la Sección de Rentas y Exacciones de este 
Ayuntamiento los ejemplares de validación de la 
licencia. 

Haciéndose constar que se notificarán colectiva
mente los respectivos recibos mediante la publicación 
de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo advier
tan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el art. 124,3 
de la vigente Ley General Tributaria. Contra dichos 
recibos se podrá interponer recurso de reposición en 
el plazo de un mes a contar desde la fecha de exposi
ción al público del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un pla
zo de quince días, a contar desde el siguiente al de 
su publicación en el Boletín Oficial de la Comuni
dad de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las 
personas interesadas. Contra las liquidaciones se po
drá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes a contar desde la fecha de exposición pública 
del padrón. 

Alcalá de Henares, a 2 de junio de 1997 
EL ALCALDE 

Fdo.: Bartolomé González Jiménez 

Excmo. Ayuntamiento 
de -Alcalá de Henares 
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los actos por la mañana tuvieron más orden v meior aceptación 

La procesión del Corpus Christi reunió 
a cientos de personas 
La procesión del Corpus Christi fue todo un éxito el domingo 1 de junio. Atrás han quedado años en 
los que la descoordinación era patente y eso traia consigo una mala experiencia para quien participa
ba en ella o para quien simplemente se dedicaba a asistir como espectador. El cambio de horario al 
pasar los actos a celebrarlos por la mañana, concretamente a mediodia, en lugar de por la tarde, ha 
contribuido a que la comodidad para todos sea mayor y las molestias y problemas mucho menores. 

. Miles de personas, entre ellas muchos niños que este año han hecho su Primera Comunión, partici
paron en la procesión presidida por la Custodia que portaba la sagrada forma del Cuerpo de Cristo. 

7 de Junio de 1997 

En cuanto a las autoridades, 
asistió el alcalde, Bartolomé 
González, quien portó el bastón 
de mando de la ciudad. Junto a 
él estuvieron diversos miembros 
del equipo de gobierno del 
Partido Popular en el ayunta
miento. Sin embargo no estuvo 
nadie de la oposición. También 
estuvo el subinspector jefe de la 
Policía Local, Juan José 
Tamayo, y por detrás de las 
autoridades desfilaba también 
el sargento Nicolás Ranchal 
acompañado de dos agentes 
vestidos, corno él, de semigala. 
Además de las autoridades civi-
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les estuvieron las militares, 
representadas por un teniente 
coronel, un capitán y un sar
gento de la Brigada Paracai
dista. La banda de cornetas. 
tambores y fanfarrias de la 
Brigada acompañó a la proce
sión ofreciendo momentos bri
llantes y poco usuales en las 
intervenciones de esta banda, 
puesto que hubo solos de gaita 
realmente hermosos. 

Y, por supuesto, estuvieron 
las autoridades religiosas en el 
lugar preferencial, tras la 
Custodia. Bajo palio participó el 
obispo de la diócesis, monseñor 
don Manuel Ureña, con el vica
rio general de la diócesis, mon
señor don Juan Sánchez, y los 
miembros del Cabildo 
Magistral-Catedral. 

Por delante, en la proces1on 
desftlaron los representantes de 
cofradías penitenciales, maria
nas o de gloria y hermandades 
de trabajo con sus respectivos 
estandartes. Ellos abrieron una 
procesión y fueron seguidos por 
los grandes protagonistas de la 
fiesta, los niños que este año 
han tomado por primera vez el 
Cuerpo de Cristo, en defmitiva, 
que han hecho su Primera 
Comunión. Todos ellos lucieron 
los trajes y vestidos que emplea
ron ese dia y estuvieron acom
pañados en buena medida por 
los catequistas que los prepara-
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ron para tomar la Comunión. La 
carroza con la Custodia fue 
escoltada por una escuadra de 
la propia Brigada Paracaidista. 
Después de la misa, oficiada por 
el obispo y concelebrada por 
varios sacerdotes, la Custodia 
se puso en la peana de la carro
za y salió del templo mientras la 
banda de música de la Brigada 

interpretaba el himno nacional. 
El desftle siguió por la plaza de 
los Santos Niños y por la calle 
Mayor. Ya en ésta, se desvió por 
la calle de la Imagen para tomar 
la calle de Santiago en dirección 
a la plaza de Palacio, desde 
donde regresó a la Magistral 
Catedral por la calle San Juan. 
La sensación fmal fue que este 

año la proces10n del Corpus 
Christi ha subido enteros, ha 
mejorado con respecto a otros 
años en los que el desorden y la 
escasa organización llegaban a 
deslucir la fiesta. Así pues, la 
Iglesia tiene ya en sus manos 
una buena fórmula para que 
esta procesión siga siendo un 
éxito seguro. 
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«11 Concurso de Diapositivas Navidad-97» 
BASES: 

1.- Participantes.- Podrán 
participar, todas las personas 
que lo deseen, sean miembros 
o no de la Asociación Complu
tense de Belenistas. 

2.- Tema.- Belenes instala
dos en Alcalá de Henares y zo
nas limítrofes con indicación de 
fecha y lugar de realización. No 
se admitirán reproducciones ni 
copias de Obras comerciales. 

3.- Número de obras.- Las 
que cada participante desee, 
con un máximo de cinco 
Diapositivas. 

4. - Mo~dad de las obras.
Diapositivas a color (35 mm. ó 
6 x 6), aptas para reproducción 
gráfica. 

5.- Identificación de las 
obras.- Cada Diapositiva, de- · 
berá llevar adherida al marco, 
una etiquetilla en la que figure 
exclusivamente el Lema elegi
do por cada participante, así 
como un número correlativo 
(del 1 al cinco), que la identifi
que. Igualmente, y en sobre ce
rrado, en cuyo interior figure 

DIA 

solamente el citado LEMA, se 
incluirá una nota en la que 
conste, el autor o autores de las 
Diapositivas y de los Belenes 
que se repro.ducen. 

6.- Derechos.- Exentos. 

7.- Envío de las obras.- Las 
Diapositivas, deberán remitir
se a: 

Asociación Complutense de Helenistas 
«Casa de Andalucía• 

el Pescadería s/n 
(28801) ALCALA DE HENARES 

Asímismo, podrán entregar
se a cualquier miembro de 
la Junta Directiva, los Martes 
de 20'00 a 21'30 h., en el pri
mer piso Aula n ° 4 del antiguo 
Colegio D. JUAN 1, sito en la 
c/ Daoíz y V elarde n ° 9 frente 
al restaurante O 'Donnell 
(28807). 

8.- Plazo de admisión.- To
das las obras, deberán estar en 
poder de la Asociación, antes 
de las 20'00 h. del próximo Jue
ves día 26 de Junio, quedando 
fuera de concurso, las presen
tadas fuera del mencionado 
plazo. 

9.- Jurado calificador.- Esta
rá compuesto por los siguientes 
miembros: 

-Un experto en artes gráficas. 
-Dos representantes de la Aso-

ciación Fotográfica de Alcalá. 
- Dos componentes de la Jun

ta Directiva. 
Actuará como Secretario, el 

de la Asociación, sin voz ni vo
to en la asignación de los Pre
mios. 

10.- Fallo del Jurado.- Será 
inapelable, y se hará público el 
día 13 de Mayo, pasándose asi
mismo la información a la 
prensa local. 

11. - Devolución de las 
obras.- Las Obras premiadas, 
quedarán en poder de la Aso
ciación Complutense de Bele
nistas, que podrá publicarlas en 
cuantas ocasiones crea oportu
no, haciendo constar el nombre 
del Autor. Asimismo, la Asocia
ción se reserva el derecho de 
disponer de aquellas obras, que 
aún no habiéndo conseguido 
premio, estime que puedan in
teresar por su calidad Belenís
tica, para su difusión y publi
cación. El resto de las Diaposi-

e> OBRA SOCIAL 
CAJA DE JY\ADRID 

Junio de 1997 

ACTO HORA 
Vlemes,I Recital de guitarra flamenca por Pepe Habichuela ltarde 

Sábado,7 Recital de piano por Rosa Trigo, ltanle interpretando obras de Bach, Beethoven, Schubert, Albéniz 

LUnes,9 Conferencia por Jacinto Guereña ltarde 

11artes, ta Recital de música latinoamericana por el Grupo Canciones y ltanle danzas del Perú «Kantola>t Dirección: Walter Romero 

JllllS, t2 Conferencia por Jacinto Guereña ltarde 
Recital de poesía «Amor con amor se escribe» Vlemes,tJ por Tomás Gayo, Lola Baldrich y Julio Escalada ltanle 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

I • 

tivas- se pondrán a disposición 
de los Concursantes, para que 
puedan retirarlas en fecha y ho
rario que se determinará. 

La Asociación, no se respon
sabiliza del deterioro que pue
dan sufrir las Obras durante su 
remisión, ni el producido por 
causa mayor, garantizando el 
trato esmerado, durante el 
tiempo que permanezcan en 
poder de la Junta Directiva. 

12.- Premios.- Entre las 
Obras presentadas, el Jurado 
designará tres Premios (1°, 2º 
y 3°), consistentes en grupos de 
Terracota del Imaginero Mayo 
Lebrija sobre peana de made
ra y Diploma. 

13.- El Jurado podrá dejar 
desiertos aquellos premios pa
ra los que estime que no se al
canza el nivel requerido, así co
mo otorgar accesit y menciones 
si lo estimara necesario. 

Los Premios, serán entrega
dos en Acto que organizará la 
Asociación y al que se dará 
oportunamente la mayor difu
sión posible. 

13.- La participación en el 
Concurso, supone la aceptación 
de las presentes Bases. 

Asociación Complutense 
de Belenistas 

' 

EXPOSICIONES 
Hasta el 14 

de Junio 

Pinturas 
Alumnos de 

Trinidad Romero 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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La deuda se cifra en torno a los t s millones de pesetas 

!2 trabaiadores de los servicios de Juventud 
llevan desde enero sin cobrar del Ayuntamiento 

Los servicios de la concejalía de Juventud -Centro de Información, Documentación y Asesoramien
to Juvenil (CIDAD, Centro de Formación, Recursos y Actividades Juveniles (FRAC) y los talleres de 
artes plásticas, fotografía, danza y música- no cobran desde el pasado mes de enero la facturación 
que realizan al Ayuntamiento. Esto significa que los 32 trabajadores de estos servicios llevan sin reci
bir sus nóminas desde hace cinco meses y que las actividades empiezan a paralizarse por falta de di
nero. La cantidad total adeudada se cifra en tomo a los 15 millones de pesetas. 

Los servicios de la concejalía 
de Juventud están gestionados 
por asociaciones sin ánimo de lu
cro a través de contratos firma
dos con el Ayuntamiento. Estas 
asociaciones realizan una factu
ración mensual de servicios de 
capítulo 2, lo que supone una 
partida del 0'003 % del presu
puesto total del municipio. 

Desde que se pusieron en mar
cha hace unos 10 años, la tónica 
siempre ha sido cobrar con retra
so: «No es la primera vez que nos 
pasa, siempre hemos ido atasca
dos con el Ayuntamiento, pero 
en esta ocasión es muy exagera
do» explicó Sonia Fernández, di
rectora del CIDAJ. 

La situación empieza a preo
cupar. En el caso del CIDAJ ya 
tiene en estos momentos dos me
ses aplazados de Seguridad Social 
que no han podido ser pagados 
por falta de liquidez. «Entidades 
como la nuestra tienen una cuen
ta de crédito para prever estas 
cosas porque normalmente los 
pagos siempre van atrasados, pe
ro cinco meses de retraso no los 
puedes cubrir con una cuenta de 
crédito, que además está avala
da con nuestros pisos». 

El problema ya empieza a afec
tar a la normal prestación de los 
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servicios: «Por ejemplo 'La Guía 
para viajar' y el programa 'Món
tatelo este verano' están parali
zados y seguramente ~l FRAC 
tampoco habrá podido poner en 
marcha la campaña de verano» 
explicó Sonia F ernández. 

«Somos profesionales 
y tenemos que comer» 

El asunto se ha puesto en co
nocimiento de la concejala de Ju
ventud, Isabel Rodríguez, que 
tras realizar infructuosas gestio-

nes en depositaría e intervención 
ha argumentado que no había di
nero, excusa que no vale a estos 
trabajadores que responden que 
«si no hay dinero en el ayunta
miento no es culpa nuestra. No
sotros somos profesionales y te
nemos que comer». 

Los 32 trabajadores afectados, 
que colocaron una pancarta de 
queja el pasado 3 de junio en los 
balcones del CIDAJ, han decidi
do de momento no parar su acti
vidad: «Preferimos no hacer pa
ro. Ya que el ayuntamiento está 

OCAÑA JO YE RIA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

Silvia Uyarra, concejala de IU 

demostrando que no tiene nin
gún interés por Juventud, que no 
les preocupa absolutamente na
da, quere~os que vea que a no
sotros sí nos preocupa y no va
mos a dejar de atender e infor
mar a la gente hasta que no ten
gamos más remedio». 

Durante 1996, el CIDAJ 
atendió 50.000 consultas 

Como prueba del uso que los 
jóvenes de Alcalá hacen de estos 
servicios, el CIDAJ aportó el da
to de las 50.000 consultas que 
atendió el pasado año y del im
portante prestigio que tienen 
fuera de la ciudad, desde donde 
se les llama para formar personal 
o participar en congresos. «Fue
ra de Alcalá tenemos un presti
gio enorme y los jóvenes de la 
ciudad están utilizando muchísi
mo estos servicios, que resultan 
muy eficaces. Pero parece que a 
este Ayuntamiento no le intere
sa nada porque ni los cuidan ni 
se preocupan por ellos. Nos con
sideran como cualquier provee
dor de los que tienen tantos pro
blemas para cobrar, pero no se 
dan cuenta de que éstos son ser
vicios municipales, que la gente 
los identifica con el Ayuntamien
to, y que estamos dando muy 
buena imagen de él, cuando no 
se nos reconoce ni económica
mente ni en otros aspectos». 

Silvia Uyarra, concejala de 
IU, manifestó sobre este asunto 
que «es penoso que el Ayunta
miento no pague lo que le corres
ponde» y con respecto a la con
cejala de Juventud destacó su 
«irresponsabilidad al tener a esos 
trabajadores en esta situación», 
recordándole «que ellos viven de 
su trabajo». Uyarra señaló que el 
grupo de concejales de IU se ha 
puesto en contacto directo con el 
alcalde para pedirle que sea él 
quien dé la orden de pago urgen
te a las entidades con las que el 
Ayuntamiento tiene suscrito el 
contrato de prestación de servi
cios, para que de esta forma pue
dan cobrar sus 32 trabajadores. 
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Esta entidad, una de las más antiguas de Alcalá, 
celebra el a de junio su aniversario 

La Mutual complutense cumple 88 años 
La Mutual Complutense, la entidad más antigua de Alcalá después de la Sociedad de Condueños y el Cír

culo de Contribuyentes, celebra el próximo 8 de junio su LXXXVIII Aniversario. Una intensa trayectoria, 
aunque realizada con discrección, la de esta sociedad fundada en 1909, cuyo éxito radica en el trabajo del 
día a día y en no asumir proyectos que no se puedan llevar a cabo. Con más de 400 socios y 160 alumnos 
en las distintas academias, la celebración del 1 Centenario de la Mutual Complutense está más que asegurada. 

El origen de la 'Mutual 
Complutense' -llamada 'Mu
tual Obrera Complutense' has
ta la Guerra Civil española
está en la escisión en dos gru
pos del denominado Círculo 
Obrero Católico. 

La entidad definió sus obje
tivos en tres campos: por una 
parte se creó la Sociedad de So
corros Mutuos o Monte Pío, 
obra benéfica que ayudaba a las 
viudas y huérfanos de socios de 
la entidad o, en ocasiones más 

alegres, entregaba un pequeño 
obsequio al hijo recién nacido. 
Este Monte Pío desapareció ha
ce algunos años, obligado por 
las variaciones producidas en la 
ley de Mutualidades. El segun
do de los fines de la Mutual fue 
proporcionar posibilidades de 
educación gratuita a aquellos 
que no tenían medios, así por 
ejemplo cabe recordar las cla
ses de cultura general o alfabe
tización que durante años se 
impartieron en el local de la so-

ciedad. El último de los obje
tivos, el que hoy en día man
tiene activa a la Mutual, fue el 
de promover la cultura entre 
sus asociados, desarrollando to
do tipo de actividades relacio
nadas con las artes. 

El paso de los años ha obli
gado a la Mutual a ir adaptán
dose a los nuevos tiempos: 
«Cuando los fines benéficos ya 
no tenían sentido porque la 
educación se había extendido a 
todo el mundo, había seguridad 

Gabriel Mínguez, presidente; 
Mari Carmen Mínguez, secreta
ria y Luis de Bias, director de la 
sala de exposiciones c<Manolo 
Revilla» y vocal de la Mutual 
Complutense. 

social para todos, etc., enton
ces sólo quedaba un fin de los 
tres fundacionales que es la cul
tura. En su momento se toca
ban muchos campos: bellas ar
tes, teatro, música ... , pero la 
vertebración de la sociedad de 
Alcalá y la aparición de nuevas 
entidades culturales nos llevó a 
optar por algo, eligiendo lo que 
quizás era más tradicional en la 
Mutual, las Artes Plásticas. He
mos decidido especializarnos en 
algo e intentar hacerlo bien» 
explicó Gabriel Mínguez, ac
tual presidente de la entidad y, 
como dato curioso, hijo y nie
to de anteriores presidentes. 

Una característica importan
te de la Mutual Complutense ha 
sido su «interclasismo. Aunque 
en un principio llevara la de
nominación de obrera, en la 
Mutual ha coincidido gente de 
todas las procedencias, profe
sionales liberales y obreros, y 
personas de todas las tenden
cias políticas. Por aquí han pa
sado los personajes más signi
ficados de Alcalá. La entidad 
siempre ha disfrutado de la 
protección del Ayuntamie.!lto, 
haya estado en las manos en las 
que haya estado, y lo único que 
la sociedad ha hecho ha sido 
adaptarse a los tiempos». 

<<Asumir pocos riesgos» 
Según Gabriel Mínguez, el 

éxito de la Mutual Compluten
se radica en el esfuerzo diario, 
sin abarcar proyectos demasia
do ambiciosos para las posibi
lidades reales de la entidad. 
«Siempre nos hemos basado en 
asumir pocos riesgos: estudiar 
un proyecto y ver si se puede 

Düerentes momentos de las comidas de Bermandaz que la Mutual ha celebrado a lo largo de sus 88 años de historia. 
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Una junta directiva de los primeros años de la Mutual. A la derecha, Félix Huerta, Gabriel Mínguez y Manuel Palero en la bendición de la bandera. 

realizar en función de las posi
bilidades humanas y económi
cas de la entidad. Y una vez 
asumido lo llevamos a cabo por 
encima de todo. No somos una 
entidad que nos guste mucho 
salir en los medios de comuni
cación, no nos gusta 'adorar
nos', pero sí podemos demos
trar con hechos y cifras que el 
número de nuestros alumnos 
crece día a día. De hecho, hoy 
no podemos crecer más porque 
tenemos utilizado todo el espa
cio del que disponemos. Para 
nosotros es una satisfacción que 
lo que ofrecemos, mucho o po
co, lo que podemos dentro de 
nuestras posibilidades , se 
llena». 

El mayor orgullo radica en el 
hecho de que la actividad ha si
do constante: «Creo que la Mu
tual Complutense es la única 
entidad con solera e historia de 
88 años, dando la cara todos los 
días con sus alumnos. También 
desde que fundamos la sala de 
exposiciones, coincidiendo con 
el 75° Aniversario, podemos 
decir que ha estado continua
mente abierta. Decidimos ha
cer algo que quedara y creamos 
la sala de exposiciones, pero eso 
no fue lo más importante sino 
lograr que estuviera permanen-

La actual Mutual se llamó «Mutual Obrera Complutense» 
hasta la guerra civil española. 

temente abierta. Hoy, doce 
años después de su inaugura
ción, podemos decir que así ha 
sido, salvo en los meses de ju
lio y agosto. Se han realizado 
aproximadamente unas 120 ex
posiciones y la sala ha estado 
abierta no sólo al público sino 
a todos los artistas alcalaínos 
que han querido mostrar en ella 
su obra». 

La sala de exposiciones, a la 
que se le dió el nombre de 'Ma
nolo Revilla' en homenaje al 

pintor alcalaíno más valorado 
fuera de la ciudad que además 
había sido alumno de las aca
demias de la Mutual, se ofrece 
gratuitamente a los artistas que 
lo deseen e incluso se pone a su 
disposición 400 catálogos. La 
única condición es que donen 
una obra para el fondo artísti
co de la Mutual. El actual di
rector de la sala, gracias a cu
yo esfuerzo la sala cuenta con 
actividad constante, es Luis de 
Blas. 

Programa de actos 
El programa de actos que ha 

preparado la Junta Directiva 
para el próximo 8 de junio, fe
cha en la que celebran el 'Día 
de la Mutual ' , dará comienzo 
a las 9 '30 de la mañana con la 
celebración de una santa Misa 
en la iglesia de las Carmelitas 
de la Imagen. A las 10' 30 ho
ras se ofrecerá un desayuno en 
los salones de la Mutual ( c/ 
Nueva, n°10) para los alumnos 
y profesores de las academias. 
A las 12 ' 30 se inaugurará la ex
posiCión de trabajos de. los 
alumnos, haciéndose además 
entrega de un diploma al nue
vo Socio Honorífico de la enti
dad, José Antonio Rodrigo Ma
gaña, tras haber cumplido cin
cuenta años como socio de la 
Mutual. Para finalizar la jor
nada se servirá una copa de vi
no español. 

La actual junta directiva es
tá compuesta por: Gabriel Mín
guez, presidente; Luis Ledes
ma, vicepresidente ; Mari Car
men Mínguez, secretaria; An
gel Muñoz, tesorero; Pedro Ca
ballero , María Dolores Váz
quez , María Luisa López y 
Luis de Bias, vocales; y Conra
do Lledó , v ocal honorario . 

Gabriel Mínguez, que fuera presidente de la entidad, entregando los premios del final del curso académico. 
A la derecha, bendición de la exposición de los trabajos de f'm de curso. Todos los años se hacía. 
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Portada de la capilla de las Adoratrices, en el paseo de la Estación. El interior del templo es un verdadero monumento complutense. 

El caserón del paseo de la Estación ha sido vendido al obispado 

Las Adorauices se van de Alcalá después de casi 93 años 
su marcha 11 tieae aada 1ue nr cen 11 c111111, aue deSlle hace trec11in ISlí 
1esti11ad1 par la c111re1acií1 de reli1i1sas de Sama María de la Pr8Vlde1c11 
Su nombre exacto es el de Religiosas Adoratrices Esclavas del Santísimo Sacramento y de la caridad. Pero 
en Alcalá se las conoce como las Adoratrices. Generaciones de alcalaínas han pasado por sus instalaciones 
y la congregación está tan unida a la historia de Alcalá en este siglo que parece imposible que la despedida 
se vaya a producir y de forma inmediata. Las veintidós hermanas que forman la congregación se despedi
rán de la ciudad complutense apenas llegue el mes de julio; se despedirán y se desperdigarán por toda 
España, en casas de la congregación. Alcalá les dejará a ellas un importante vacío en el corazón. Ellas deja
rán a la ciudad alcalaína un profundo vacío y la historia de 93 años de labor social, educativa y de caridad. 

Su arraigo en Alcalá ha hecho 
que el colegio siga conociéndose 
en círculos complutenses como 
"el de las Adoratrices", aunque 
hace trece años que ellas se des
pidieron del centro escolar, del 
que se hizo cargootra congrega
ción de religiosas, Santa María 
de la Providencia, que ha man
tenido el prestigio del colegio 
haciendo de él un centro moder
no y funcional en el que conse-

guir la matriculación es dificil 
porque la demanda de plazas 
supera con mucho la oferta. 

Es casi un siglo de historia lo , 
que ha vivido la congregación en 
Alcalá. Para ellas, para esas 
veintidós religiosas, será doloro
so dejar la ciudad complutense, 
no sólo porque todas ellas se 
van a separar, sino porque a 
ellas corresponde cerrar un 
libro escrito a lo largo de 93 

años. La madre superiora, la 
hermana Encarnación, así lo 
reconoció. Esa despedida va a 
ser, sin lugar a dudas, triste: 
"La mayor parte n9S vamos a 
partir del 11 ó 12 de julio. En 
torno a esas fechas se va el 
grupo más fuerte, aunque algu
nas todavia se quedarán aquí, 
pero serán las menos". La her
mana Encarnación explicó: 
"Éramos veintidós religiosas; ya 

Su antiguo caserón es una de las señas de identidad de las Adoratrices en Alcalá. 
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se han ido dos de Alcalá y la 
mayor parte nos vamos en 
julio". 

Casi 93 a:ñ.os de 
historia en Alcalá 

Las Adoratrices llegaron a 
Alcalá el 28 de marzo de 1905 y 
se marcharán oficiamentel el 11 
ó 12 de julio de 1997, es decir, 
casi 93 años después. "Inme
diatamente comenzó a funcio
nar el colegio para niñas pobres. 
En 1926 había 11 O niñas en el 
colegio y no cabían más. Se 
empezó con una escuela chiquí
tita hasta que hubo que am
pliar. Las niñas eran tan pobres 
que se les daba de comer, se las 
vestía. No tenían sillas ni 
mesas, ni nada de nada". -

La presencia de las Adoratri
ces en Alcalá fue siempre muy 
querida y respetada: "En tiem
pos de la guerra civil se tuvieron 
que ír todas las religiosas que 
había en Alcalá menos las 
Adoratrices. Por aquel entonces, 
la casa se quedó como hospital 
de guerra. Pero es que antes de 
la guerra ya se hizo el interna
do. De esta manera se tenía 
escuela de niñas y el internado 
donde las Adoratrices podían 
cumplir su propia obra social". 

Tras la contienda civil el cen
tro acogió a huérfanas de gue
rra: "La casa siempre ha tenido 
una evolución continua, desde 
el ensanchamiento, la amplia
ción de los primeros momentos, 
hasta la labor de acogida que 
siempre ha realizado. En 1918 
se empezó la construcción de la 
capilla, cuando ya estaba cons
truida y prácticamente termina
da la casa", dijo la madre 
Encarnación. Lo último que se 
hizo fue la capilla, una capilla 
por cierto muy bonita que en 
tiempos llegó a ser parroquia en 
Alcalá hasta que se erigió el 
templo de Santiago Apóstol en 
la calle Torrelaguna. 

En 1919 se completó el com
plejo construyendo lo que 
actualmente es la escuela, que 
ha tenido remodelaciones 
importantes desde entonces: 
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MLa escuela empezó realmente 
con dos saloncitos, luego se hizo 
un pabellón mucho más grande 
y con la reforma educativa con 
la que se creó la EGB se hizo la 
construcción del colegio actual". 

En tiempos el centro tuvo una 
importante sección de secreta
riado: MAhí se formó a muchas 
niñas que sacaban sus estu
dios. Era lo que ahora se conoce 
como Formación Profesional. 
Coincidió con el desarrollo 
industrial de Alcalá y las niñas 
que aqui se formaron en secre
tariado encontraron muy bien 
una colocación porque iban 
muy preparadas. Nosotras no 
teniamos bachillerato, pero las 
niñas que venían al colegio sa
llan de aqui muy preparadas 
para hacerlo en otros centros". 

El bordado 

Las Adoratrices tenian lo que 
se conocía como el taller de per
severancia. MEn mis tiempos 
había ochenta chicas que se 
dedicaban al bordado, algo que 
siempre nos ha distinguido. 
Había equipos de trabajo y se 
ganaban su dinero. Algunas 
bordadoras que se formaron con 
nosotras siguen trabajando en 
su casa con los conocimientos 
que aqui adquirieron. Y es que 
el bordado era una cosa muy 
específica nuestra", explicó la 
madre Encarnación. También 
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hubo en el centro un taller de 
peluquería: "Pero lo que siempre 
nos ha distinguido ha sido el 
educar en los valores cristianos, 
que era el objetivo de nuestra 
Santa Madre. Se formaba a la 
juventud en todas las facetas". . 
La ven.ta del colegio 

Hace once años la congrega
ción hubo de desprenderse del 
colegio vendiéndolo a las 
madres de Santa Maria de la 
Providencia, que son las que 
hoy lo rigen: "Hace once años 
quedamos menos gente y lo ven
dimos a las hermanas de la 
Providencia. Además eso nos 
permitía dedicarnos más a la 
obra de reeducación, a esa tarea 
social que es lo que dio pie a la 
fundación de la congregación. 
En el siglo XIX la situación de la 
mujer joven era dificil y fácil
mente caían. Desde entonces 
hemos seguido trabajando con 
otro ritmo de vida y prepara
ción, pero es la misma labor. En 
la actualidad hay muchas her
manas trabajando con chicas 
que quieren salir de la droga. 
Aquí mismo en Alcalá hay una 
hermana que sigue yendo a la 
cárcel a trabajar con las jóvenes 
presas en esa tarea de reeduca
ción y de ayuda". 

La residencia ha tenido en 
esta última fase una importan
cia capital para la congregación. 

Junio de 1984, fin de curso. Las 
Adoratrices recibieron una placa 
al acabar su trabajo en el centro, 
que pasó a las Hijas de la 
Providencia. Ala derecha, las 
internas juegan al baloncesto, en 

el año 1984. 
El viejo caserón, visible desde la 
estación del tren, ha albergado a 
muchas mujeres: "Se empezó 
dando residencia a mujeres tra
bajadoras. Recuerdo que mu
chas de ellas estaban colocadas 
en Simago cuando se hizo este 
centro comercial. Hubo muchas 
que venían de fuera de Alcalá y , 
como no tenían en la ciudad 
residencia, las albergamos aqui. 
Después eso lo ampliamos a 
residencia universitaria, que es 
como ha funcionado en los últi
mos años", explicó la hermana 
Encarnación. 

Un convenio con la comuni
dad de Madrid les ha permitido 
hacer funcionar la casa familia, 
una obra social que mantiene el 
espírttu de la congregación en 
su labor de reeducación y de 
asistencia a mujeres con distin
tos tipos de problemas. 

La tristeza 
de la despedida 

La madre superiora, hermana 
Encarnación, explicó los moti
vos de la despedida: "Somos un 
grupo de mujeres mayores, y las 
más mayores van a estar mucho 
mejor acomodadas en otras 
casas que están más prepara
das. Esta casa se nos ha queda
do demasiado grande". 

El problema es que, si bien es 
cierto que las vocaciones religio
sas han aumentado en los últi
mos años, éstas lo han sido en 
el terreno de los vocaciones 
sacerdotales. No quiere decir 
esto que las mujeres no hayan 
seguido el camino de la voca
ción: MLa realidad es que la 
mujer ha ido más a trabajar en 
estas obras sociales más moder
nas". La cuestión es que la edad 
de las Adoratrices en Alcalá es 
muy elevada y no ha entrado 
gente joven que pueda conti
nuar la labor que a lo largo de 
casi 93 años ha realizado la 
congregación: MLa vocación reli-

El taller de perseverancia, con bordados, y el taller de corte y confección. 

giosa en la mujer está un poco 
paralizada respecto a la del 
hombre". "La despedida va a ser 
muy triste por lo que represen
ta. Otra cosa es que nos fuéra
mos todas juntas, pero · no va a 
ser así. Con todo y con ello, 
aunque nos fuéramos juntas, 
seria muy triste la despedida de 
Alcalá". 

El obispado compró 
los edificios 
de la congregación. 

Una cosa sigue siendo el cole
gio Santa Maria de la Providen
cia, que no tiene nada que ver 
con las instalaciones de que dis
ponen las Adoratrices. Éstas 
han sido compradas por el obis
pado: "No podemos ocultar la 
pena que nos produce tener que 
despedirnos, pero al menos nos 
produce alegria el hecho de que 
el obispado haya sido el com
prador de la casa, de las insta
laciones que tenemos, porque al 
menos, la obra social va a conti
nuar. El obispo quiere crear 
aquí un edificio de servicios 
sociales. La obra va a continuar 
y el edificio va a tener el nombre 
de nuestra fundadora, Santa 
Maria Micaela. El obispo nos 
dijo que ellos van a continuar el 
espírttu de las Adoratrices". 

Se habla concretamente de 
que el obispado va a tener alli, 
además de servicios sociales, 
cursillos de cristiandad, retiros 
espirituales, el centro obrero, 
etc. Parece que se quiere empe
zar a funcionar desde el mes de 
septiembre. 
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Al acto, celebrado en la Fábñca Nacional 
de Moneda v Timbre, asistieran el alcalde, 
el conceJal de Cultora v el gerente de la FCR 

Se presentí la 111eda de 2.000 pesetas 
sobre el 450º aniversario de Cervantes 
El Vicepresidente económico del aoblemo, 
Rodrigo Rato, no asistió al acto 
El miércoles 4 de junio se celebró en el auclltorio de la 
FAbrica Nacional de Moneda y Timbre el acto de presen
tación de la moneda de 2.000 pesetas conmemorativa del 
450 aniversario del nacimiento de Cervantes. En el acto 
estuvo presente el alcalde de AlcalA, Bartolomé GonzAlez, 
el concejal de Cultura, Gustavo Severién y el gerente de 
la Fundación Colegio del Rey, Pablo Sanz. La presenta
ción no pudo ser presicllda por el vicepresidente econó
mico del gobierno, y ministro de Economia y Hacienda; 
Rodrigo Rato, tal y como estaba previsto. Una compare
cencia en el congreso de los Diputados le impiclló asistir. 

Con la ausencia del vicepre
sidente económico del gobier
no, el acto estuvo presidi-
do por el secretario de 
Estado de Comercio, 
José Manuel Fer
nández Norniella, 
por el secretario 
de Estado de 
Universidades 
quien representó 
al ministerio de 
Cultura y por el direc
tor de la Fabrica 
Nacional de Moneda y Timbre. 

Entre otros invitados estu
vieron presentes varios miem
bros de la comisión organiza
dora de los actos conmemora
tivos del 450 aniversario del 
nacimiento de Cervantes, 
como por ejemplo el alcalde 
complutense, el director 

so se muestra un libro que 
simboliza la partida de bau-

tismo que custodia el 
ayuntamiento de 

Alcalá. El libro se 
encuentra abierto 
y en su interior se 
identifican dos 
contrastes, uno, 
el de la Fábrica 

Nacional de Mone
da y Timbre, y otro 

el del año de emisión, 
1997. 

En el ;uiverso se muestra a 
Don Juan Carlos l. rey de 
España, que además es el 
presidente de honor de los 
actos pel 450 aniversario del 
nacimiento de Cervantes. Al 
término del acto de presenta
ción de la moneda se sirvió un 

vino de honor al que 
general de Patrimo
nio Cultural de la 
CAM, José Miguel 
Rueda, además . 
del concejal de 
Cultura del ayun
tamiento de Alcalá 

pudieron asistir 
todos los invitados: 

1 \,.\ '• i /' 
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"Se anunció que se 
va a realizar una 
campaña divulga
tiva con carteles 
alusivos a la 

y el gerente de la 
Fundación Colegio 
del Rey. 

• . . . 1 moneda y con el 
vídeo . promocional 

Durante el acto .se emitió 
un video que se ha realizado 
con motivo de la emisión de la 
moneda: "El vídeo recoge, por 
ejemplo, la partida de bautis
mo que custodia el ayunta
miento de Alcalá, así como 
diversas imágenes de la plaza 
de Cervantes, el monumento 
al escritor y la pila bautismal 
que hay en la capilla del 
Oidor". 

La moneda representa en su 
reverso una imagen de Miguel 
de Cervantes así como de la 
pareja inmortalizado por él, 
don Quijote y Sancho Panza. 
En la parte inferior del rever-
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que pudimos ver en la 
presentación", explicó-Gus

tavo Severién. 
La ficha técnica de la mone

da indica que tiene un valor 
fácil de 2.000 pesetas; está 
realizada en plata de 925 
milésimas. Tiene un diámetro 
de 33 milímetros y un peso de 
18 gramos. Se ha hecho una 
primera emisión que si se 
agota se hará una con poste
rioridad. Los interesados pue
den acudir a los bancos para 
solicitarla. 

En las fotografias podemos 
ver el anverso y el reverso de 
la nueva moneda a su tamaño 
real. 

Conferencia sobre el asesoramiemo 
de asociaciones v necesidades de la mwer 
La Asociación de Mujeres de 

Alcalá-Distrito vrn celebró el 
día 28 de mayo una conferen
cia sobre asesoramiento de las 
asociaciones y necesidades de 
la mujer. Asistió ·en representa
ción de la presidenta del con
sejo regional de la Mujer, una 
componente del mismo, 
Angeles Guerrero, la cual indi
có a las allí reunidas las nece
sidades y problemáticas para 
que las asociaciones de muje
res puedan pedir subvencio
nes, y las maneras de conse
guirlo. Angeles Guerrero puso 

a disposición de la asociación 
el despacho de prensa y jurídi
co que tiene el consejo en la 
comunidad de Madrid. 

También se trató en la confe
rencia el tema de la composi
ción de los consejos de la 
Mujer, comprobando que exis
te una gran diferencia entre lo 
que ella explicaba y la situa
ción que tiene actualmente 
Alcalá. 

La Asociación de Mujeres de 
Alcalá-Distrito VIII es la única 
asociación registrada en el 
Consejo de la Mujer en la CAM. 

@ FUENTES QUINTANA 
CENTRO DE ESPECIALIDADES DENTALES 

IMPLANTES DENTALES 0STEOINTEGRADOS 
. . 

TODO TIPO DE TRATAMIENTOS. 
ADEMAS: 

• MUELAS DEL 
JUICIO 

• DIENTES RETENIDOS 

• CIRUGIA PERIODONTAL AVANZADA 

• INJERTOS OSEOS 

1 

C/ DIVINO FIGUEROA, 10 - 3ª Planta 
Gunto a ·Cuatro Caños) 
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En el programa se incluyeron actividades relacionadas con Cervantes 

La comunidad educativa del «García Larca» 
celebró su 11 semana Cultural 

El colegio público <<García Lorca» celebró del 26 al 30 de mayo su U Semana Cultural, que este año 
ha dedicado al 450° Aniversario del nacimiento de Miguel de Cervantes con la inclusión en el progra
ma de diversas actividades relacionadas con el escritor alcalaíno y sus inmortales personajes Don Quijote 
y Sancho Panza, como representaciones teatrales, guiñol o concursos literarios y de dibujo. 

Durante la semana se han 
mantenido abiertas al público 
cinco exposiciones: una de pin
tura, con cuadros de profesores 

y alumnos; otra de trabajos de 
alumnos; otra de manualidades 
realizadas por madres; una 
muestra fotográfica titulada «En-

trañables recuerdos ... ¿Eran me
jores tiempos?»; y la última, una 
exposición gráfica de «Cómo se 
fabrica un libro». 

10osteria · del tfstudíante 

Además se han programado 
interesantes charlas-coloquio, 
una de ellas ofrecida por repre
sentantes de la BRIPAC, que ha
blaron de su experiencia en Bos
nia y del ejército como salida 
profesional; y otra a cargo del Je
fe del Parque de Bomberos de Al
calá. También hubo una charla 
sobre primeros auxilios dirigida 
a profesores y una actividad de 
seguridad vial para alumnos. 

El programa se completó con 
actividades deportivas, partidos 
de fútbol-sala, kárate; y actua
ciones musicales, en las que par
ticiparon invitados alumnos de 
Juventudes Musicales. 

E\ .\LL\L\ DE HE\.\RES. TIE\E \IIL Y l'\ SITIOS DO\DE CELEBRAR 
L\ FI\ DE SE\L\\.\ G.\STRO\O\IICO C:O\ \IOTI\'O DEL 

líli .\\l\TRS\RIO DEL \ .\CI\IIE\TO DE \IIGLEL DE C:ERY.\\TES SH \'EDR.\. 
\IIL ... Y l'\O: L\ HOSTERL\ DEL ESTl'DL\\TE. 

PORQLE EL r!ER\ES ti. SAB.\DO ~Y DO\II\GO 8 DE jl'\IO DE 199~. LES OFRECE\IOS: 

. En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme, 
no ha mucho tiempo que vivía un hidaJgo de los de lanza en astillero, adarga antigua, rocín flaco y galgo corredor. 

Paradores de TUrismo de España y la Hostería del Estudiante, ofrecen estos 
TRES MEIÚS DRUSTACIOI. 

Viernes, 6 Sábado, 7 Domingo, 8 
Aperitivos Cervantinos: Aperitivos Cervantinos: Aperitivos Cervantinos: 

Tosta de Jamón Ibérico con Tomate y Aceite de Oliva Queso Manchego al Aceite de Oliva Empanada de Morcilla de Arroz 
Pencas de Acelgas rellenas de Callos Caracoles Guisados Higaditos de Ave Encebollados ... . . . . .. 
Patatas Guisadas con Setas de Cardo Ensalada de Judías Verdes con Mollejitas de Cordero Alubias Blancas a lo Tio Lucas . . . . .. .. . .. 

Ensalada de Alcachofas y Remolacha con Salpicón de Cangrejos Olleta de Arroz Caldoso con Pollo de Corral Ensalada de Hortalizas Asadas con Ajo Mortero ... . . . . .. 
Codillo de Cerdo Estofado con Repollo Virutones de Lomo de Añojo a la Brasa con sal gorda Paletilla de Cordero Recental Guisada con Pisto ... . .. . .. 

Rellenos de Miel Leche Merengada a la Canela Sopa Dulce de Almendras ... . .. . .. 
Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 

Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudad Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudad Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudad ... . . . . .. 
Moscatel de Esquivias Moscatel de Esquivias Moscatel de Esquivias ... . .. . .. 

Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas 
de las Monjas Clarisas de las Monjas Clarisas de las Monjas Clarisas ... . . . . .. 

PRECIO: 5.800 PTAS. + 70/o l.V.A. PRECIO: 5.800 PTAS. + 7o/o l.V.A. PRECIO: 5.800 PTAS. + 70/o l.V.A. 

CON LA COLABORACTON DE BODEGAS PERAL, COLMENAR DE OREJA (MADRID) RECONOCIDO POR EL CONSEJO REGULADOR DE LA D.O. MADRID 
La Fundación Colegio del Rey (Ayuntamiento de Alcalá de Henares), ofrece los siguientes Actos Culturales para este fin de semana: 
VIERNES 6 Y SÁBADO 7. DANZA. CERVANTES, por el Ballet Clásico de Madrid. Teatro Salón Cervantes a las 20:00 horas. 
DOMINGO 8 CONCIERTO. NU (Desnudo) por Lluís Llach. Teatro Salón Cervantes a las 20:00 horas . 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 - Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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Juan José Cantalapiedra (1° por la izquierda) y Juan Bueno (4° por la derecha) con los presidentes de las casas regionales de Alcalá. 
En la fotografía de la derecha, el «mapa» doblado , gallegos y andaluces. 

Para sumarse a los actos conmemorativos del ua·Aniversario de cervantes 

La Federación de casas Regionales de Madrid 
elegirá a su Reina en Alcalá 
Alcalá tiene el mayor colectivo de casas regionales de tocias las localidades de la CAM 

.Alcalá de Henares ha sido el lugar elegido por la Federación de Casas Regionales de la 
Comunidad de Madrid para celebrar el acto de elección de su Reina y sus Damas. Será el 
sábado, 7 de junio, y al día siguiente el alcalde, Bartolomé González, les impondrá~ banda. 
Otros actos más se han preparado para el f'm de semana. 

La Federación de Casas Re
gionales de la Comunidad 
de Madrid elige cada año a su 
Reina y sus Damas entre las 
jóvenes socias de los centros 
de todas las localidades maL. 
drileñas. Este año el acto se
rá en Alcalá de Henares, don
de se ha contado con la parti
cipación del Centro de Comu
nidades complutense. «El mo
tivo por el que hemos queri
do que se celebre en Alcalá es 
para sumarnos a los actos con
memorativos del 450 Aniver
sario de Cervantes», explica 
JuanJosé Cantalapiedra, pre
sidente de la Federación. 

De todas las formaciones 
de la Comunidad, la 
Federación Madrileña de 
Casas Regionales es la que 
cuenta con más socios 

Cerca de 20 chicas concu
rrirán a los nombramientos 
de Reina y Damas de la Fede
ración. El presidente aclara 
que una dama debe tener cla
ro que su belleza no es el ar
ma principal que debe esgri
mir. «Un dama no debe ser 
sólo guapa. Tiene que tener 
claro cuál es el espíritu de 
las casas regionales, debe ser 
participativa, agradable y te
ner un cierto grado de forma
ción. Si además de todo ello 
su cara es bonita, mejor que 
mejor». 

En la CAM tenemos 
más socios que 

cualquier sindicato 
o partido político 

Programa de actos 
para el fm de semana 

El sábado 7 de junio, a las 
19'30 horas se eligirá y procla
mará a la Reina y a las Damas 
de Honor de la Federación de 
Casas Regionales de la Comu
nidad de Madrid ,_ en el salón 

Alcalá del Centro de Comuni
dades. 

Domingo 8 de junio: a las 
18,00 horas habrá una misa 
cantada en la iglesia·del con
vento de las Bernardas. A las 
19,00 horas se hará una ofren
da floral a la patrona de Alca
lá, Nuestra Señora del Val. Se 
continuará con un pasacalles 
de las casas regionales desde 
la Plaza de los Santos Niños 
hasta el ayuntamiento. A las 
20,00 h. tendrá lugar la impo
sición de bandas a la Reina y 
las Damas de Honor por Bar
tolomé González, alcalde de 
Alcalá, en el salón de plenos 
del ayuntamiento. Gonzá}ez 
recibirá además una placa de 
agradecimiento. A continua
ción se hará una ofrenda flo
ral al autor del Quijote, en su 
monumento de la plaza de 
Cervantes. A las 20,30 h., co
mo cierre, se ofrecerá una ac
tuación de varios grupos folc
klóricos de distintas casas re
gionales de la Comunidad de 
Madrid. Será también en la 
plaza de Cervantes. 

En la CAM existen 97 ca
sas regionales, con un total de 
400.000 asociados. «Eso nos 
convierte en la entidad con un 
mayor número de socios de to
da la Comunidad, por encima 
de cualquier sindicato o par
tido político», asegura Canta
lapiedra. Como dato curioso, 
Alcalá de Henares cuenta con 
el mayor colectivo de centros 
regionales de todas las locali
dades de la Comunidad, ex
cluida Madrid capital. Miembros de las juntas directivas de las casas regionales y la Federación. 
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Más de 21 familias 
se integran en el centro castellano Leonés 
Entrevista con cavetano cacho, presidente de la nueva junta directiva 

El Centro Castellano Leonés de Alcalá de Henares ¡acaba de renovar su junta directiva. El 10 
de :qiayo se eHgieron a las once personas que van a integrarla y una semana más tarde se consti
tuyeron los cargos. Cayetano Cacho Hemández es el nuevo presidente (le esta casa regional, que 
cuenta con 204 fammas asociadas. En esta entrevista explica cómo es la vida del centro. 

- ¿Cuáles son las primeras 
acciones que ha llevado a cabo 
la nueva dirección? 

- Hemos continuado con lo 
que dejó la anterior junta: Las 
fiestas de la Federación Ma
drileña de CQil& Regionales, 
la elección de la dama y la del 
presidente de honor. 

- ¿Qué actividades ofrece el 
Centro Castellano Leonés? 

- Nosotros hace!llos excur
siones, tezaemo• el grupo de 
baile 'Tiernas IJanas', dividi
do en niños y adultos. También 
está 'El Yugo', que es UD gru
po de canto con guitarras, ban
durrias, tambores y luego las 
dulzainas. Lo que no tenemQfJ 
es teatro, porque lo hemos in
tentado dos veces y la gente no 
s.e ha animado; es m"Qy difícil 
porque exige mucho sacrificio. 
Aparte hay juegos de mesa: 
111us, tute, dominó y chinchón. 
Salimos a los distritos, ayuda
mos al ayuntamiento CQ,aDdo 
pide colaboración, vamos a 
centros d,e la tercera edad etc. 
También participamos con el 
resto de las casas. Y, sobre to
do, tenemos una fiesta muy tí
pica que es la de las Aguedas. 
Como e15 por la calle, nos sirve 
además para darnos a conocer. 
Contamos también con lo que 
llamamos mesas provinciales: 
de cada provincia hay UD gru
po de personas que promueve 
sus particularidades. Lo que 
también ha atraído a mucha 
gente recientemente han sido 
las dos fiestas del Hornazo, 
que son abiertas a todos. 

Miembros de la nueva junta directiva del Centro Castellano-Leonés 

- ¿Cuándo celebran su Sema
na Cultural? 

- Cada año, coincidiendo 
con el Día de Castilla LeóJ.l, el 
23 de abril. Los actos suelen 
ser en fin de semana, para que 
la gente tenga tiempo de 
participar. 

- ¿Qué tal es la relación con 
el resto de las casas regionales 
que hay en Alcalá? 

- Muy buena. Como además 
estamos cinco en el Centro de 
Comunidades, para cualquier 
cosa nos llevamos muy bien, 
sobre todo las juntas directi
vas. 

- ¿Como fueron los comien
zos del centro Castellano 
Leonés? 

- Como han empezado aho-

ralos de la Asociación Galega: 
poquito a poco, de bar en bar, 
allá por 1989. Luego cogimos 
un salón en la Ronda de la Pes
cadería y, cuando se inauguró 
el Centro de Comunidades, nos 
trasladamos. Poco a poco he
mos ido evolucionando y la 
gente está ahora más contenta. 

- ¿Cuál es el espíritu del 
centro? 

- Tratamos de que la gente 
participe con lo que hay aquí, 
pero sfn olvidar su tierra, su 
gastronomía, sus bailes, sus 
dichos, sus libros, etc. Tene
mos el proyecto de hacer una 
exposición con utensilios típi
cos de Castilla León que ya no 
se usan, con fotografías anti
guas etc. 

.-

Cayetano Cacho, nuevo presi
dente de la junta directiva del 
centro Castellano-Leonés 

- ¿Cuántos castellano leone
ses hay en Alcalá? 

- Según una estadística, 
creo que son 20.000 aproxima
damente. Es un colectivo im
portante, pero sigue habiendo 
poca gente integrada con noso
tros. Les gusta la casa, pero no 
meterse en él y participar de 
sus actos. 

- ¿Qué mensaje les envía? 
- Les diría que se animaran 

a venir, a conocernos y dejar 
algo de su tiempo. Estamos 
abiertos a todos y aquí encon
trarán quizás a amigos de su 
pueblo. 

La nueva junta del centzo de 
CastiUa León está fo.rmada por 
Cayetano Cacho, presidente; 
Juan José Martín, vicepresi
dente; Roque López, secreta
rio; Julio Paniagua, vicesecre
tario; José L. Justo, tesorero; 
lllberto Lafuente, interventor; 
Antonio Bueno, bibliotecario; 
y los vocales Mª Angeles Pa
cho (Cultura), Manuel Gonzá
lez (Finanzas), Lucidio Calvo 
(Deportes) y Mª Antonia López 
auventud). 

CENTRO INFORMATICO COMPLUTENSE, S.A. 

Proveedor de • • serv1c1os 

n t e r n e t 
Conexión Internet + E-mail. 12.000.- Pts./ Año. + IV A, Tarifa plana 24 horas. Páginas WEB desde 3.000.- Pts + IV A, 
Precio especial colectivos, empresas, .... DISPONEMOS DE SERVIDOR INTERNET PROPIO. 
Infórmate en Pso. Estación 7, Alcalá de Henares. O llamando al teléfono (91) 889 04 76. (Departamento comercial). 
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la CAM presenta el 
inventario de áreas 
industriales aue 
deben rehabilitarse 
en el territorio 
madrileño 

Emilio Sainz de Murieta, 
director general de Econo
mía y Planificación de la 
CAM, presentará hoy, vier
nes día 6 de junio, a las 12 
de la mañana, en la Capilla 
del Oidor, el inventario de 
áreas industriales suscepti
bles de mejora y rehabilita
ción en el territorio madrile
ño. El libro incluye una por
menorizada relación de los 
distintos polígonos, dividi
dos por áreas. 

El objetivo principal de 
este trabajo es presentar la 
situación en que se encuen
tran las áreas consolidadas 
de localización industrial, 
intentando dar una visión 
de conjunto de lo que ya se 
ha hecho y sentando las 
bases para discutir y acor
dar lo que queda por hacer. 
En los espacios consolida
dos, además, se detallan las 
necesidades de rehabilita
ción detectadas en cuanto a 
accesos, conexión de espa
cios, estado de infraestruc
turas o calidad ambiental. 

El inventario incluye, en 
cada caso, una detallada 
ficha de los distintos muni
cipios, con · el nombre del 
polígono, hectáreas, situa
ción, número de empresas, 
actividad, nivel de ocupa
ción, antigüedad, "codifica
ción" de deficiencias y coste 
de las mejoras a realizar. 

El lunes día 23 de junio ten
drá lugar en la Universidad de 
Alcalá la ceremonia de investi
dura de Simon Peres como doc
tor honoris causa. El acto se 
celebrará en el paraninfo a las 
12 de. la mañana y actuará 
como padrino Jaime Contreras 
Contreras, catedrático de 
Historia Moderna de Alcalá. 

Simon Peres nació en la ciu
dad polaca de Vishinev en 1923 
y emigró a Israel a la edad de 
once años. Su carrera en el 
Partido Laborista comenzó en 
1943, cuando con sólo veinte 
años fue elegido secretario del 
Movimiento Joven Laborista. 
Durante aquellos años Peres 
hizo vida de pastor y granjero 
en el kibutz Alumot, hasta el 
comienzo de la guerra de inde
pendencia israelí, cuando fue 
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Representantes de UGT lntern1mpleron varios veces el pleno 
Pidiendo la readmisión de Florendna Maesa 

El avuntamiento gastará al menos 500 millones 
para intentar ser .,Patrimonio de la Humanidad" 
El ayuntamiento de Alcalá acord6 en una sesión celebrada con carlcter extraordinario el mi6r
coles 4 de junio, el compromiso de acometer inversiones en el casco histórico de la ciudad que 
puedan contributr a la inclusión del mismo en la lista de los de Patrimonio de la Humanidad 
por la UNESCO. De esta manera el ayuntamiento complutense acordó programar unas inver
siones de cara a los próximos cuatro años siguientes, considerando oportuna y adecuada una 
inversión mlnima cuatrienal de 500 millones de pesetas. La sesión plenaria fue varias veces 
interrumpida por representantes de UGT de toda la región madrileña, que pidieron la readmi
sión de la trabajadora Florentina Maeso, quien lleva doce dias de encierro en el ayuntamiento. 

Junto al compromiso 
de realizar esta inversión 
mínima de 500 millones 
en cuatro años, el ayun
tamiento se comprometió 
a gestionar con otras ins
tituciones como la uni
versidad, la comunidad 
de Madrid y el gobierno 
del Estado, convenios 
con cada una de ellas o 
con- todas ellas en con
junto por un valor míni
mo de 500 millones 
anuales. 

De esta forma, según el 
acuerdo· plenario que se 
incluirá en la documentación 
por la que se solicitará que 
Alcalá sea nm:nbrada patrimonio 
de la Humanidad, el ayunta
miento presentará en su 
momento los proyectos que jus
tifiquen las inversiones. Dichos 
proyectos contemplarán accesos 

·y aparcamientos, mejora de la 
red viaria, mejora de las infraes
tructuras, diseño y mobiliario 
urbano vertical y horizontal, 
programas de rehabilitación de 
vivienda, iluminación artística y 
peatonalización. 

El programa se completará 
con deducciones fiscales locales 
en impuestos que puedan gene
rarse por la rehabilitación de 
edificios protegidos o los que 
sean inherentes a las inversio
nes coordinadas con las admni-

nistraciones citadas o las que 
formasen parte del Consorcio 
Alcalá cuya consj:itución está 
prevista próximamente. Además 
se contabilizarán las aportacio
nes privadas. 

Todo esto se unirá a las actua
ciones contempladas en el Plan 
Especial de Pro~ección del 
Casco Histórico, que se aproba
rá próximamente, y que estable
cerá la redacción por el ayunta
miento de "planes de mejora" 
para procurar la ordenación y 
rehabilitación viaria y residen
cial de la ciudad. El desarrollo 
del plan especial del casco es 
por si mismo un plan de inver
siones pero la propuesta para 
declarar a Alcalá como ciudad 
patrimonio de la Humanidad 
exigen un esfuerzo suplementa-

Simón Peres, doctor honoris causa de Alcalá 
designado jefe de la Armada de 
su país. Al final del conflicto fue 
nombrado director de la delega
ción del ministerio de Defensa 
en los Estados Unidos, donde 
estudió en la New School for 
Social Research y cursó estu
dios en Nueva York y Harvard. 

Entre 1953 y 1976 ostentó 
diferentes puestos de responsa
bilidad en el gobierno de su 
país: el entonces Primer Minis
tro, Ben Gurión, lo nombró 
director general del ministerio 
de Dt<fensa en 1953. Más tarde 
fue secretario de RAFI, una aso
ciación de trabajadores que se 
había escindido del movimiento 
laborista MAPAl, logrando una 
reunificación de ambas organi-

zaciones en 1968. Desde aquel 
año su carrera fue imparable: 
secretario general de los diputa
dos del Partido Laborista, bajo 
el mandato de Golda Meir, y 
ocupó sucesivamente las carte
ras ministeriales de Absorción 
de Inmigración, Transporte y 
Comunicación y Defensa. 

Tras la dimisión de Isaac 
Rabin, . Peres fue designado 
Primer Ministro de Israel hasta 
el fracaso electoral de su parti
do en 1977. Ya con el Gobierno 
de Unidad Nacional, volvió a 
ocupar el cargo de Priµier 
Ministro entre 1984 y 1986, y 
fue ministro de Asuntos Exte
riores entre 1986 y 1988. Las 
elecciones de 1992 volvieron a 

rio y eso es lo que se 
acordó en el pleno muni
cipal que con carácter 
extraordinario se celebró 
el miércoles. Fue un 
pleno marcado por una 
parte por las dificultades 
de redacción del texto 
definitivo, que hicieron 
incluso que la ·sesión 
quedara interrumpida 
para que los portavoces 
se pusiera de acuerdo en 
la forma toda vez que en 
el fondo estaban de 
acuerdo. 

Pero también estuvo 
marcado por la concentración 
de delegados de UGT con varios 
cargos directivos del sindicato a 
nivel local y regional. En el 
momento en el que intervenía la 
concejala de Urbanismo, Beatriz 
Díaz Manzanares, los represen
tantes de UGT interrumpían el 
pleno con cánticos y grttos_criti-

. cos al gobierno popular y en los 
que pedían la readmisión de 
Florentina Maeso, llegando 
incluso a sugerir la dimisión del 
alcalde por no cumplir un 
acuerdo plenario, el de la read
misión, y una sentencia judicial. 

El alcalde no ordenó el desalo
jo del salón de plenos y por lo 
tanto la sesión continuó hasta 
la aprobación por unanimidad 
de su único punto. 

dar el triunfo al Partido Labo
rista, que lo puso de nuevo al 
frente del ministerio de Asuntos 
Exteriores, desde el que fue uno 
de los mayores impulsores del 
histórico acuerdo de paz firma
do entre Israel y la OLP en sep
tiembre de 1993, y con Jorda
nia en octubre de 1994, y un 
mes después recibiría el Premio 
Nobel de la Paz en reconoci
miento a su labor de pacifi
cación. Fue nombrado Primer 
Ministro y ministro de Defensa 
entre noviembre de 1995 y 
mayo de 1996. Fundó en 1996 
el Instituto Peres para la Paz, 
una organización política sin 
ánimo de lucro cuya finalidad 
es desarrollar la paz entre los 
pueblos del área, como un paso 
crucial tras la firma oficial de 
los tratados de paz. 
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José Angel nunca aceptó que Linda hubiese muerto y vaticinó que volvería. Linda es una gran compañera de toda la familia. En la foto
grafía del centro, Pepi Villora y José Angel Ruiz con Linda, <aesucitada», repuesta y en casa. 

La historia de Linda llega a Villa lb illa, 

su dueña es prima del secretar ia general del PP 

Y al tercer día,· resucitó 
Probablemente muchos lectores conozcan la historia de Linda, una perrita que fue atropellada y, cuando se la 

había dado por muerta y enterrada, regresó a casa por su propio pie (o sus propias patas, mejor dicho). Ocurrió 
en La Roda -Alhacete-. Uno de los dueños de Linda, Pepe Ruiz -ex-concejal del PP de La Roda- es primo de 
Ignacio Girón, secretario general del PP en Villalbilla, quiso que este periódico reprodujese el relato. Hoy Linda 
está en casa, recuperada y dando alegrías a su amo, José Angel Ruiz Víllora, discapacitado de 18 años que nunca 
aceptó dar por desaparecida a su mascota . .Ambos se han convertido en expertos actores desde el suceso y ya posan 
con total naturalidad cuando se encienden los focos de las cámaras de televisión que les visitan desde entonces. 

Como tantos otros días, al 
atardecer del jueves 8 de ma
yo Pepi Vfilora paseaba con 
su hermana y la perra, peque
ñita y de 3 años de edad, por 
las afueras de La Roda. Atraí
da por algo, Linda cruzó la 
carretera, con tan mala suer
te que un coche no pudo es
quivarla y la atropelló. Iro
nías de la vida, el automóvil 
iba conducido por un emplea
do de una empresa telefónica, 
Manuel Benavente, que se di
rigía a auxiliar a un compa
ñero de trabajo que había pin
chado, casualmente al des
viarse del camino para no pi
llar a un perro que se le cru
zó. Linda quedó bajo el co
che, sangrando tan abundan
temente por la boca que pare
cía moribunda. Pepi sufrió 
entonces un ataque de ner
vios, por el cariño que le pro
fesa al animal y por el signi
ficado que éste tiene en la fa
milia. Ella misma se lo había 
regalado tiempo atrás a su hi
jo José Angel, quien padece 
una discapacidad cerebral del 
75 por ciento, y desde enton
ces se había convertido en su 
mejor compañera, hasta el 
punto de compartir juntos 
muy buenos momentos e in
cluso sentarse juntos a ver la 
televisión. Pepe Ruiz, esposo 
de Pepi, explica que a su mu-. 
jer «le dio poco menos que 
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un ataque de histeria: No te
nía consuelo». Mientras tan
to, otros automovilistas de la 
localidad se habían parado en 
el lugar y, entre todos, al ver 
la cantidad de sangre que per
día, decidieron rematar a 
Linda para evitarle el sufri
miento. La hermana de Pepi 
se la llevó a casa y el propio 
Manuel Benavente se resolvió 
a propinar fuertes pedradas a 
la perra. Cuando finalmente 
la dio por muerta, la llevó a 
la cuneta y allí la cubrió con 
piedras y ramas. 

José Angel se negaba a creer 
que Linda hubiese muerto 
y aseguraba que volvería 
al día siguiente 

Pepi se vio entonces en la 
difícil tesitura de comunicar
le a José Angel que Linda ha
bía fallecido. Le dijo que es
taba en el cielo, con el abue
lo. Pero algo en el instinto de 
su hijo se negaba a creerlo y 
aseguraba, una vez tras otra, 
que la perrita no había muer
to y que al día siguiente regre
saría. Pepe Ruiz recuerda que 
se encontró con la triste noti
cia al regreso de un viaje. <<Mi 
mujer me lo contó. Le dije 
que las cosas, lo mismo que 
vienen, hay que aceptarlas 
cuando se van. El día siguien-

te, viernes, transcurrió con 
todo el mundo muy alterado, 
a excepción de José Angel». 

«Linda está en la puerta 
de casa. Hay que llevarla 
al veterinario», 
le dijo Pepi por teléfono 
a su asombrado esposo 

Así llegó el sábado. Pepe se 
marchó temprano de casa y, 
a las diez de la mañana, reci
bió una llamada de su mujer 
al teléfono móvil. «Linda es
tá en la puerta de casa y hay 
que llevarla al veterinario>>, le 
dijo. «Le recordé que ella mis
ma me había contado que la 
perra había muerto y estaba 
enterrada. Le pedí a mi her
mano que fuera a casa para 
ver qué pasaba P<?rque me 
quedé un poco asustado, no 
fuera a ser que mi mujer hu
biera perdido el norte 
-bromea Pepe-. Cuando 
después volví a casa, ellos es
taban con la veterinaria». 

La perrita levantó las piedras 
que la cubrían y anduvo 
un kilómetro y medio, 
malherida, hasta llegar 
a su casa 

Efectivamente Linda había 

vuelto, ensangrentada, man
chada de tierra y malherida, 
pero viva después de todo, 
tras haber recorrido el kiló
metro y medio que separaba 
su improvisada sepultura de 
su casa. La veterinaria la re
conoció y comprobó que tenía 
el maxilar superior fractura
do, por lo que necesitaba in
tervención quirúrgica. «Nos 
dijo que, posiblemente, las 
mayores dolencias habían si
do producidas por las pedra
das para rematarla más que 
por el atropello. El coche le 
había dañado el morro y por 
eso sangraba, pero no tenía 
más trascendencia. Me imagi
no que, al enterrarla con pie
dras, pudo respirar, escarbó y 
salió a la superficie», dice Pe
pe Ruiz. 

Trajeron a Linda a Ma
drid, donde fue intervenida 
esa misma tarde. A las cinco 
de la tarde, tras comprobar 
la buena evolución, pudieron 
regresar a casa. Hoy sólo le 
quedan los puntos de sutura 
de la boca y se encuentra es
tupendamente. «Todos esta
mos sorprendidos y muy con
tentos», reconoce Pepe, quien 
asegura que el animalillo es
tá ahora mucho más mimado 
que antes. La noticia fue re
cogida por muchos medios 
de comunicación del país, 
que han convertido en unos 
'expertos de la farándula' a 
Linda y a José Angel. La his
toria de la 'resurreción' no 
deja de parecer increíble y 
ya ha hecho a Pepe Ruiz vi
vir una anécdota por ello. 
«Poco después de todo aque
llo, cuando la prensa recogió 
la historia, vi a una persona 
que estaba leyendo el repor
taje en un periódico y le pre
gunté lo que le parecía. 'Es to
do mentira', me contestó. 
'¿Qué te parece si te digo que 
yo soy el dueño de la perra?, 
le pregunté. Y le dejé muy 
sorprendido». 
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Para presentar la cinta, el grupo de baile AMDIC preparó una coreografía con 37 motivos düerentes. Todo un esfuerzo. A la derecha, 
otro momento de la coreografía con la que se presentó la cinta «Cantando con AMDIC« en el Teatro Salón Cervantes. 

Presentaron la cinta que han grabada para honrar a Cervantes 
y difundir el nombre de Alcalá par el mundo 

Las 'democráticas' clausuraron el curso cantando 
La .Asociación de Mujeres Democráticas Complutenses clausuró su curso de actividades 96/97 por todo 

lo alto. La fiesta, que se celebró el pasado 28 de mayo, comenzaba en el Teatro Salón Cervantes con 
un espectáculo muy especial, ya que en él se presentaba la cinta que el coro de AMDIC ha grabado, con 
una coreografía especialmente preparada para la ocasión. Más tarde se celebraba una concurridísima 
cena en la que participaron las socias de AMDIC y los invitados de la asociación, entre los que se con
taron el alcalde de la ciudad, Bartolomé González, varios concejales, y representantes de la Universi
dad, como la decana de Filosofía Dolores Cabañas o el vicerrector de Infraestructuras Manuel Mazo. 

La cinta, a la que le ha dado 
el título genérico de «Cantando 
con AMDIC», incluye la canción 
«Cervantes allí nació>>, cuya le
tra y música es obra de Charo 
Fernández Dovermans, presi
denta de AMDIC. Este tema ya 
fue presentado el pasado año por 
estas mismas fechas pero ha sido 
en el 97 cuando se le ha dado 

título definitivo, con el que se ha 
querido honrar la figura de Cer
vantes. «La primera canción es
tá dedicada íntegramente a Alca
lá, surgió el año pasado y de he
cho ya fue presentada en nuestra 
anterior fiesta de clausura. Pero 
este año hemos dado con el títu
lo adecuado, «Cervantes allí na
ció'" que está en su contexto, con 

el que nos unimos al 450° Ani
versario del Nacimiento de Cer
vantes» explicó la presidenta de 
AMDIC. 

EJ resto de la cinta, cuyas le
tras también son obra de Charo 
Fernández Dovermans, es un po
purrí que las ' democráticas' han 
cantado por medio mundo: «El 
popurrí titulado 'Alcalá y el 

El grupo de baile de la UAH, que dirige Estrella Casero (derecha), colaboró un año más en el acto de 
clausura del curso AMDIC. También lo hicieron las bailarinas Paloma de Pedro y Luisa Core. 

7 de Junio de 1997 

La presidenta de AMDIC, 
Charo Fernández Dovermans, 
satisfecha por el esfuerzo reali-

zado por sus socias. 

Mundo' es una recopilación de 
las canciones que hemos llevado 
por todos los sitios, cercanos y le
janos, que con músicas conocidas 
o relacionadas con esos lugares, 
llevan el mensaje de las bellezas 
de los lugares visitados, la im
portancia de nuestro lugar de 
procedencia, Alcalá de Henares, 
y el espíritu de nuestra asocia
ción, siempre en ayuda de la mu
jer pero sin dejar de tender la 
mano a todas las personas». 

' 
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Junta directiva de AMDIC con el alcalde Bartolomé González, el concejal de Cultura, Gustavo Severién, y la decana de Filosofía, Dolores 
Cabañas. A la derecha, Charo Fernández Dovermans y Asela Sanz muy sonrientes junto a Bartolomé González. 

Las 'democráticas', no con
tentas con el esfuerzo realizado, 
también prepararon una coreo
grafía especial, dividida en dos 
partes y por supuesto ideada por 
su imparable presidenta, que in
terpretaron al son de las cancio
nes interpretadas por el coro. 
Charo Fernández Dovermans no 
quiso dejar de expresar su agra
decimiento a todas las personas 
que habían colaborado en este 
evento tan especial: «Todo el es
pectáculo de la fiesta de clausu
ra no hubiera sido posible sinju
lián Jiménez Hervías, que ha 
realizado la orquestación y los 
arreglos musicales; sin nuestras 
asociadas que en un 'dos por 
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tres' formaron un coro dirigido 
por Luis Díaz e hicieron un gran 
esfuerzo de asimilación, rapidez 
y dedicación al realizar la graba
ción el 9 de abril batiendo un ré
cord de resistencia; y por últi~o 
el grupo de baile ha realizado el 
último esfuerzo asimilando una 
coreografía con ¡37 variantes!, 
tantas como las canciones del po
purrí. Hemos tenido que multi
plicar nuestros ensayos e inclu
so improvisar la coreografía. 
Creemos que ha merecido la pe
na, nos sentimos cansadas pero 
satisfechas». 

Se han editado 1.000 copias de 
la cinta «Cantando con AMDIC» 
que se vendieron entre las socias 
el día de la fiesta de clausura. Un 
centenar de ejemplares se rega
laron al alcalde de Alcalá, Bar
tolomé González, para que pue
da regalarlas como una promo
ción más de la ciudad complu
tense. Es el granito de arena que 
ha querido aportar esta asocia
ción tan activa a los actos del 
450° Aniversario del nacimien
to de Cervantes y también a la 
solicitud de Alcalá como Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad y 
así lo han manifestado al expli
car los objetivos de la cinta: 
«Honrar a Cervantes y difundir 
el nombre de Alcalá por todos los 
rincones del mundo». 
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Pepita Ferrer, en primer término, es la coordinadora del Servicio 010 qae en la actualidad atiende unas 400 llamadas diarias. A la derecha, Irene 
Carmenado, Maria Luisa Barbeito, Pepita Ferrer y Montserrat Martín, penonas qae atienden el servicio 010, posan con el concejal Pedro Escribano. 

El servicio Telefónico de lnfOrmación del Ayuntamiento de Alcalá, con más 

de t&.aaa datos infOnnatizados, solventa incluso situaciones de emergencia 

400 personas solucionan diariamente 
sus dudas a través del 010 

El Servicio Telefónico de Información 010 del Ayuntamiento de Alcalá se ha convertido en un instru
mento muy útil para los vecinos de esta ciudad. Teléfonos, direcciones, fechas de oposiciones o plazos 
para pagar los impuestos municipales son algunos de los 16.000 datos informatizados qae el servicio 
pone a disposición de los usuarios. El personal del 010, cuyo objetivo principal es no dejar ninguna 
consulta sin responder, atiende en la actualidad una media de 400 llamadas diarias. 

Las consultas, cuyo porcentaje 
más alto, en torno al 7 5 % , se 
realiza por la mañana, son de to
do tipo. Según explicó la coordi
nador~ del servicio 010, Pepita 
Ferrer; existe un número fijo de 
llamadas, un centenar 'aproxima
damente, que plantean cuestio
nes diversas: teléfonos, direccio
nes, horarios y agenda de locales 
de ocio de la ciudad... El resto 
plantean cuestiones de actuali
dad: «La mayoría de las consul
tas son sobre el tema candente 
del momento, si hay una avería 
de agua, si el Ayuntamiento ha 
iniciado la recaudación del 'nu
merito' del coche o el IBI, si hay 
un sorteo de viviendas, cuándo 
comienza la campaña de vacuna
ción de perros, el tallaje de los 
'quintos' o sobre la neumonía en 
los meses en los que la sufrimos 
en Alcalá. Depende del momen
to del año en el que te encuen
tres» explicó Pepita Ferrer. 

El 010 tiene canales de infor
mación abiertos con organismos 
y entidades de la ciudad y de fue
ra de ella, para mantenerse cons
tantemente al día sobre cualquier 
cuestión de actualidad: «La Uni
versidad, la Cámara de Comer
cio, la Fundación Colegio del 
Rey, la CAM ... , nos están remi
tiendo faxes continuamente. 
Nuestra lucha es que nos infor
men de todo para a su vez poder
lo transmitir nosotros a los ciu
dadanos». 
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Más allá de 
la pura información 

No todas las consultas son sen
cillas y en ocasiones el personal 
del 010 -compuesto por Pepita 
Ferrer, María Luisa Barbeito, 
Montserrat Martín e Irene 
Carmenado- se las ha tenido 
que ingeniar para poder solven
tar las dudas de los usuarios. «Si 
no sabemos lo que nos preguntan 
les pedimos su número de teléfo
no y les decimos que nosotros les 
volvemos a llamar. Lo buscamos 
donde sea pero a esa persona la 
llamamos y le damos una res
puesta. Una pregunta que nos 
hacen mucho es los kilómetros 
que hay desde aquí a cualquier 
punto de España y cual es la ca
rretera que más le interesa, y no
sotros nos cogemos un plano y les 
damos el mejor itinerario. Nos 
hacen consultas de lo más extra
ñas y raras que te puedes imagi
nar pero a todas damos contes
tación». 

Se han dado incluso casos en 
los que el 010 más que informar 
ha tenido que solventar situacio
nes de emergencia o hacer de 'te
léfono de la esperanza': «El otro 
día nos -llamó un señor contán
donos que su mujer se había 
puesto muy grave y que no ati
naba a llamar a una ambulancia. 
Desde aquí avisamos a los servi
cios sanitarios y después llama-

mos para confirmar si habían ido 
a recoger a la enferma y si el ma
rido se encontraba más tranqui
lo. Otras veces tienes al otro la
do del hilo a una persona depri
mida que te cuenta que está muy 
triste porque tiene un problema 
con un vecino. Aparentemente a 
lo mejor estás perdiendo el tiem
po pero de alguna manera estás 
prestando una labor social, por
que esa persona que se siente mal 
puede encontrarse mejor si oye 
una voz humana que le habla y 
le escucha. También eso te satis
face y dice algo en favor 
nuestro». 

Una voz amable y mucha pa
ciencia son fundamentales en el 
desempeño de este trabajo. «So
bre todo mucha amabilidad y pa
ciencia>>, comenta Pepita Ferrer, 
«porque recibes llamadas de per
sonas muy agradables pero tam
bién llamadas de personas <}Ue 
están muy quemadas con la Ad
ministración por lo que sea. Un 
ejemplo fue la llamada que reci
bimos de una señora que lleva 
seis años reclamando que no se le 
cobre el impuesto de vehículos 
porque su coche está dado de ba
ja, preguntando qué hacía. Esa 
persona llamaba enfadada y tie
nes que tratar de entenderla, po
nerte en su piel y resolver su pro
blema como buenamente puedas. 
Sobre todo con mucha paciencia 
y con muchas ganas de prestar el 
servicio en condiciones». 

Horarios de atención 
al público 

El servicio 010 -que cuenta 
con otras dos líneas para las per
sonas que llamen desde fuera de 
Alcalá: 880-28-11 ó 880-27-62-
atiende al público desde las 8 de 
la mañana hasta las 8 de la tar
de, de lunes a viernes, y los sá
bados desde las 9 de la mañana 
hasta las 13'30 horas. 

Cuando el personal no se en
cuentra en la oficina se deja co
nectado el contestador automáti
co, con las farmacias de guardia 
grabadas, para que el que lo de
see pueda realizar su consulta 
que será contestada a primera 
hora del día siguiente. 

Uno de los deseos de Pedro Es
cribano, responsable de la con
cejalía de Participación Ciuda
dana de la que depende el servi
cio 010, es que éste se ampliase 
a las 24 horas del día: «De mo
mento no-se puede hacer porque 
supondría un gasto muy grande 
para el Ayuntamiento, pero al
gún día habrá que pensar en 
ello». 

Escribano comentó que el nú
mero de llamadas aumenta de 
mes en mes y que los usuarios del 
servicio se encuentran satisfe
chos de cómo funciona. «El ser
vicio está prestándose muy bien, 
cada día que pasa lo vamos me
jorando. Empezamos teniendo 
los datos en libros y hoy ya es
tán en el ordenador, lo que per
mite localizar más rápidamente 
las respuestas y atender más lla
madas. Todo el mundo que uti-

liza el 010 está contento y yo 
también estoy contento de cómo 
funciona. Quizás es un servicio 
que no se aprecia mucho porque 
la persona que está trabajando 
no se la conoce pero es necesario 
tener con ellos un reconocimien
to por la labor que están reali
zando». 
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El adjudicatario del quiosco dice que se ha sentido acosado. A la derecha, Mariano Carpintero y Andrés Medina muestran los centenares 
de alegaciones presentadas en el ayuntamiento. 

La A. vv. pide que se derribe r no se vuelva construir hasta que se conceda la licencia de obras 

Continúa la guerra del quiosco de la Plam de la Juventud 
No salló a subasta: El adjudicatario asegura que lo consiguió por una plica, 
a sobre cerrado, donde puso la cantidad que le pareció «Oportuna» 

Pocos quioscos de bebidas han traído más revuelo que el de la Plaza de la Juventud. La A. VV. El Val y algu
nos particulares pidieron al ayuntamiento con escritos, manüestaciones y declaraciones en la prensa que 
las obras no siguieran adelante. En primer lugar por carecer de la licencia preceptiva; en segundo, por temer 
que se convirtiera en un nuevo Boisan. El ayuntamiento por su parte, envió unas cartas a ciertos presidentes 
de comunidades indicando que las obras no comenzarían hasta que no existiera la citada licencia. Pero cuando 
se firmaron esos escritos, la edificación no sólo ya había comenzado, sino que había terminado. El tercer 
vértice es el adjudicatario, que ha mantenido silencio hasta ahora, pero esta semana declara a PUERTA DE 
MADRID que cualquier problema que exista deberá tratarse con el consistorio, que es propietario del local. 

Hubo movilizaciones vecinales 
con las que no se consiguió nada. 
Hubo alegaciones contra el expe
diente de solicitud de apertura del 
quiosco que fueron desestimadas 
por el ayuntamiento. Hubo otras 
alegaciones particulares más que 
nunca recibieron respuesta. Pero 
sí hubo escritos a presidentes de 
ciertas comunidades, algunos de 
los cuales que ni siquiera habían 
protestado, por parte de la sección 
técnica industrial del consistorio. 
La A. VV. El V al tuvo acceso a al
gunas de esas cartas, que aseguran 
les produjeron, cuando menos, 
asombro. «La carta de la concejal 
de Urbanismo está fechada el 18 de 
marzo del 97. En ella dice: vengo 
a decretar que, de conformidad 
con lo establecido en el artículo 1 ° 
del pliego de condiciones que rige 
para la instalación de quiosco de 
bebidas, la superficie a ocupar se
rá de 49,35 metros cuadrados, ex
tremo que no se ha podido com
probar toda vez que las obras no 
han dado comienzo por no contar 
en la fecha con la preceptiva licen
cia de obras. Pero las obras ya ha
bían terminado en esa fecha. De 
hecho, nosotros lo tenemos denun
ciado y fotografiado el 12 de febre-

, ro. Esto es una tomadura de pelo 
total y parece que es muy habitual 
en Alcalá de Henares. Cuando un 
vecino quiere hacer un arreglo en 
su casa, debe tener la licencia pre
ceptiva de obras porque, de otro 
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modo, cuenta inmediatamente con 
una denuncia. Pero cuando no son 
vecinos y son otras entidades, es 
diferente. Parece ser que siempre 
hay clases», opina Andrés Medina. 

El quiosco terminó de construir
se y se abrió al público el 22 de ma
yo. Pero la A. VV. El V al todavía 
no pierde la esperanza. «Aún hay 
solución -considera Mariano 
Carpintero-, lo que pasa es que 
no se la querrán dar. Si el quiosco 
no tiene licencia de obras, no ten
dría que ser construido y habría 
que derribarlo ya mismo. Es un 
atentado urbanístico. El que se ha
ya construido sin licencia de obra 
no lo digo yo, sino que se despren
de de la carta de la concejal a cier
tos presidentes de comunidades de 
vecinos a los que el ayuntamiento 
ha contestado, cosa que tampoco 
entendemos porque alguno de ellos 
ni sabe de qué va la historia». 

Aida Dantas, vicepresidente de 
la A. VV. El V al, indicó a este se
manario que lo único que ahora se 
puede hacer es una «vigilancia ex
haustiva» de los horarios de cierre 
del bar, es decir, la medianoche. 
También intentarán controlar que 
se mantenga limpio el entorno y 
que no haya muchos ruidos ni mú
sica alta. Andrés Medina recuer
d.a que algún político calificó el 
quiosco como foro de encuentro y 
eso les da pie para solicitar que, en 
breve, se empiece a fomentar la 
cultura en sus alrededores. «Pero 

la cultura en letras mayúsculas, no 
la populachería. Como en el barrio 
carecemos de centro cívico y esto 
va a ser un foro de encuentro, es
peramos que las autoridades pro
picien actos a su alrededor: en
cuentros de solidaridad, por el 
Tercer Mundo etc». 

En cualquier caso, los represen
tantes vecinales quieren aclarar 
que sus protestas no han ido contra 
el adjudicatario del quiosco, sino 
contra el consistorio complutense. 
«Con ese señor no tenemos que ver 
nada y, si tiene su licencia, hará lo 
que la ley le permita. Nuestro pro
blema es con el ayuntamiento en 
pleno, con los tres grupos políticos. 
Ellos son los que han autorizado la 
situación. El ayuntamiento no ha 
cumplido y ha permitido que se 
construyera sin licencia». 

«Rabieta de tontos» 
Alejandro Arribas Calvo es la 

otra cara de la moneda, el adjudi
catario del controvertido quiosco. 
Desde esta situación, insiste en que 
cualquier explicación debe pedir
se al ayuntamiento y no a él. Así, 
explica a este semanario cómo con
siguió el establecimiento, que no 
salió a subasta. «Fue una plica, a 
sobre cerrado, en junio o julio del 
año pasado. Yo puse la cantidad 
que me pareció oportuna y salí 
adjudicatario. El quiosco es del 
ayuntamiento y las obras han co-

rrido por mi cuenta. Lo único que 
he hecho ha sido pagar y pagar, 
hasta ahora sin ningún beneficio». 
Añade que no sabe si es cierto que 
comenzaron las obras antes de que 
se concediera la licencia. Asegura 
que él la solicitó el mismo día en 
que firmó el contrato con el ayun
tamiento. «Que haya tardado un 
poco más de lo previsto son proble
mas interiores. El tipo de quiosco 
lo ha diseñado el ayuntamiento y 
yo me he regido por eso. Desde el 
moment~_ en que yo firmé, el ayun
tamiento debería tener claro que 
tenía que darme la licencia, por
que yo he pagado mi dinero». 
Arribas insiste en que es un inqui
lino, «y no quiero saber más, sólo 
que me dejen trabajar. Es un bar 
como otro cualquiera, quizá agra
dable por tener terraza». Asegura 
que, aunque los vecinos tengan 
miedo de que se repita la mala ex
periencia de los bares del Boisan, 
«DO se puede cortar a todo el mun
do por el mismo patrón. El Boisan 
es una cosa y el quiosco es otra. Y o 
procuraré cumplir con las normas 
que me ha dicho el ayuntamiento». 

Ante tanta movilización vecinal 
en contra del local en la Plaza de 
la Juventud, el adjudicatario con
fiesa que se ha sentido algo «aco
sado» y espera que la gente sepa en 
su momento que todo ha sido «una 
rabieta de los tontos. Lo único que 
he tratado es ganarme la vida, dar 
trabajo a una chica que he con
tratado y, además, darle vida al 
parque y alejar a ciertos indivi
duos que circulan por él. Pero eso 
no lo entienden todavía», dice, en 
relación a problemas de drogas que 
puedan existir en el lugar. Asegu
ra por otra parte que, por su per
tenencia al distrito VII en asuntos 
deportivos, hasta el conflicto del 
quiosco se había llevado muy bien 
con Teresa Arias, concejal-presi
dente del distrito V. «Pero ahora 
ya no hay ninguna relación. Sin 
embargo fui el primero que, antes 
de empezar las obras, acudí al dis
trito y aporté toda la documenta
ción necesaria, más que nada por
que se diera por enterada». 
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Rafael García Poveda y José Manuel Navarro. En la foto de la derecha, Tomás Sánchez, secretario de Organización; Francisco Muñoz, 
secretario general del PSOE; y Julián Redondo, secretario de Relaciones con la Sociedad. 

La cuestión ha dado pie a hablar también de «gobierno conjunto» 

P!OI e IU 'odrían elaHrar un JNlu,ues~ ~omún 1111ra 11' 
En ese sentido se ha manifestado el comité Ejecutivo LOcal del PSOE y Nueva Izquierda 
críticas al PP: «Sólo ha presentado las cuentas de vargas que son tremendamente incompletas 

Los presupuestos municipales podrían ser la cuestión que acercara de nuevo a los grupos políticos 
PSOE e IU en Alcalá. En esa línea se han manüestado durante la semana por una parte el secretario 
general del PSOE y por otra representantes de Nueva Izquierda que han hablado no solamente de un 
proyecto común de presupuestos sino incluso de la gestión conjunta de los mismos y por tanto de un 
gobiemo conjunto. La moción de censura de PSOE e IU contra el equipo de gobiemo municipal del 
PP, impensable para muchos hace sólo unas semanas, es un tema que de nuevo dará mucho que hablar. 

Francisco Muñoz, secretario 
general del PSOE alcalaíno, de
claró en rueda de prensa que la 
«prioridad política por la que 
va a trabajar el partido socia
lista es concertar una política 
presupuestaria con IU». De he
cho el Comité Ejecutivo Local 
aprobó el pasado 22 de mayo 
emprender negociaciones con 
Izquierda Unida para definir 
los rasgos principales y de con
tenido de los presupuestos pa
ra este año, porque según Mu
ñoz «en el 97 tiene que haber 
presupuestos municipales». El 
PSOE ya ha solicitado oficial
mente a IU un primer encuen
tro con su nuevo comité políti
co y ahora sólo queda esperar 
la respuesta. 

La elaboración de un proyec
to común de presupuestos sería 
el primer paso de la negocia
ción, pero después habría que 
ir más allá por «coherencia po
lítica>> tal y como manifestó To
más Sánchez, secretario de or
ganización del PSOE. «Cual
quier presupuesto no nos vale. 
Lo mejor sería presentarlos 
conjuntamente con IU y eso su
pone por coherencia asumir la 
gestión de esos presupuestos». 
Francisco Muñoz añadió que 
«parecía difícil de explicar que 
si PSOE e IU acuerdan un con
junto de medidas -inversio
nes, programas, capítulo de 
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deuda o servicios- eso lo ges
tione el PP. El siguiente paso, 
llegar al acuerdo con IU, es el 
más coherente. Será posible o 
no, pero creemos que es el que 
hay que dar para aportar solu
ciones desde la izquierda a la 
grave situación que pesa sobre 
el ayuntamiento». • 

Reconociendo la distancia 
que en estos momentos separa 
a IU y PSOE en la ciudad y las 
crisis internas que se viven en 
ambas formaciones, Francisco 
Muñoz manifestó que «no de
bería ocurrir nunca que los pro
blemas internos de un partido 
u otro se antepusieran a los in
tereses de la ciudad». 

A pesar de las declaraciones 
públicas de algunos concejales 
del PSOE con respecto a la rup
tura definitiva de negociaciones 
con IU, Francisco Muñoz pun
tualizó que «el PSOE habla 
siempre por boca de su órgano 
de dirección, el comité ejecuti
vo local, que es el que represen
ta a la mayoría de la asamblea» 
y que éste se había pronuncia
do en sentido contrario. Tomás 
Sánchez comentó que «esas pa
labras como las de cualquier 
compañero se deben entender 
a nivel personal, así se han en
tendido y así se lo hemos hecho 
saber a los compañeros conce
jales que cuando hagan inter
venciones las hagan a nivel 

personal y en cuestiones que 
sean referentes al grupo de con
cejales y no de dirección polí
tica que competen al comité, 
que es el que a través de sus de
bates eleva las propuestas para 
posicionamientos políticos». 

Tanto Sánchez como Muñoz 
lanzaron duras críticas contra 
el PP por no haber presentado 
a estas fechas proyecto de pre
supuestos para este año: «Sola
mente han presentado 'las 
cuentas de Vargas ' , que son 
tremendamente incompletas». 
El secretario de organización 
fue autocrítico y comentó que 
la oposición también tenía par
te de culpa al no haber exigido 
antes hablar de presupuestos, 
aunque insistió en que «la ma
yor cuota de responsabilidad es 
del que tiene el gobierno de la 
ciudad, el Partido Popular, que 
se va a hacer famoso por no ha
ber apoyado nunca unos presu
puestos y no ser capaces de pre
sentar unos y sacarlos adelan
te». 

Francisco Muñoz comentó 
que el alcalde debería dimitir 
tras haber declarado que no le 
importaría seguir gobernando 
con unos presupuestos impues
tos por la izquierda, al consi
derar que «falta a sus principios 
con tal de mantenerse en el 
poder». 

El PDNI también quiere 
negociar con el PSOE 

Rafael García Poveda y José 
Manuel Navarro, miembros del 
Partido Democrático de la Nue
va Izquierda integrado en IU, 
presentaban a los medios de co
municación su propuesta de 
presupuestos para el 97, aña
diendo la posibilidad de nego
ciarlos con el PSOE, trasladan
do a IU la necesidad de iniciar 
los contactos, y consecuente
mente la posibilidad de un go
bierno conjunto para llevarlos 
a la práctica. García Poveda co
mentó que no sería normal que 
los presupuestos que deciden 
dos grupos los gestionara un 
tercero. 

El proyecto de presupuestos 
del PDNI tiene como objetivo 
transformar la trayectoria se
guida por el ayuntamiento de 
Alcalá en los últimos años de 
creciente déficit económico. 
Nueva Izquierda propone unos 
presupuestos restrictivos, insis
tiendo en que el Ayuntamien
to tiene que ahorrar. 

El trabajo tendría que desa
rrollarse fundamentalmente en 
tres áreas: hacienda municipal, 
con la adopción de medidas co
mo la renegociación de la deu
da o la reforma del servicio de 
recaudación; urbanismo, servi
cio que se considera indispen
sable reestructurar; y personal, 
con la supresión de las compa
tibilidades otorgadas, la conge
lación de la plantilla, la nego
ciación de las tablas de produc
tividad, la supresión de todos 
los cargos de confiánza políti
~ ca o la congelación de salarios 
y gastos de los cargos públicos 
y grupos. 

Los presupuestos del PDNI 
se han cifrado en 10.500 millo
nes de pesetas, los más bajos de 
los últimos seis o siete años, 
«única vía para enderezar la 
Hacienda Municipal». 

PUERTA de Madrid 



El conceial de Hacienda está convencido de aue el éxito, si se 
aprueban será de todos los grupos municipales 

"Habrá graves consecuencias para Alcalá si este año 
no se aprueban los presupuestos", dice luis vargas 
El concejal de Hacienda, Luis Vargas, lo tiene claro: Es necesario que est e año Alcalá t enga apro
bados unos presupuestos "puesto que s i no ocurre así habrá graves consecuencias para nuestro 
municipio". Ese es el fin y los medios que quiere utilizar el edil son los que le marcan la pru
dencia. Hasta que no se cierre la ronda de negociaciones en el seno de la comisión de Hacienda 
del ayuntamiento, tiene muy claro que no va a abrir ningún debate paralelo en la sociedad com
plutense, para así no demorar e incluso perturbar la aprobación de los presupuestos. Vargas no 
quiere , por prudencia, hablar de cantidades, de proyectos recogidos por el equipo de gobierno, ni 
siquiera de la posibilidad de que haya unos presupuestos alternativos de la izquierda todo ello 
porque esta convencido de que si al final hay presupuestos este año "será un éxito de todos". 

Vargas afirmó que desde el día 
23 de abiil está presentado a los 
grupos de la oposición el docu
mento o anteproyecto de presu
puestos elaborado por el equipo 
de gobierno: "Se está trabajando 
sobre ello. En estos momentos 
se está recabando documenta
ción adicional por parte de los 
servicios técnicos del ayunta
miento habida cuenta de que los 
grupos políticos de la oposición 
han pedido documentación a fin 
de poder ir configurando su cri
terio". 

El concejal de Hacienda seña
ló que "sigo con mi criterio de no 
entrar en debate sobre los. pre
supuestos. Respeto y pido dis
culpas a todas aquellas perso
nas que en este sentido tuvieran 
un especial interés en conocer 
algo sobre los presupuestos .. . 
Las razones de Vargas se basan 
en "no hablar sobre el fondo. 
sobre el contenido del antepro
yecto de presupuestos porque 
así me comprometí con la comi
sión informativa de Hacienda. 
Se trata de no abrir un debate 
público de los presupuestos 
porque el fin es que la ciudad 
los tenga más que el que duran
te dos o tres meses estemos 
hablando de ellos para luego no 
llegar a no tenerlos". Y añadió el 
concejal que "la experiencia me 
dice que en determinados temas 
de alcance para la ciudad como 
el Plan PRISMA, las ordenanzas 
fiscales, las modificaciones de 
crédito para inversiones, cuan
do se han llevado con sigilo, a 
puerta cerrada, el resultado ha 
sido positivo, es decir, que ha 
habido acuerdo". Vargas explicó 
lo que a su juicio es el peligro 
que en estos temas pueden traer 
los debates paralelos: "Hay una 
situación que de alguna forma 
agria el debate en sí porque el 
político habla de cara al público, 
cuando vende sus deseos, sus 
éxitos, y otra cosa es cuando el 
político habla a puerta cerrada. 
Cuando el político interviene de 
forma pública se dirige a un 
electorado propio, a un electora
do presunto que se pretende 
captar. Su partido se dirige a 
sus bases y estructuras de par
tido y en ocasiones se deriva el 
debate hacia conclusiones que 
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en ocasiones dislorsionan el 
debate auténtico y real" . Por 
otra parte, "en esa situación se 
puede perder la lógica y el senti
do al ir más a las apariencias. a 
las formas, que al fondo, que 
acaba por crear un clima extra
ño a lo que realmente . se está 
haciendo y trabajando y todo 
ello puede hacer imposible un 
acuerdo". 

Vargas continuó justificando 
su prudencia: "A todos los polí
ticos nos gusta salir diciendo 
que proponemos · bajar los 
impuestos. Y a ninguno nos 
gusta decir que proponemos 
subirlos. Si abres un debate 
público en la actualidad tienes 
que contar con que hay que 

salir de los programas electo
rales de cada cual porque nadie 
puede imponerlo ya que no tiene 
la mayoría suficiente para ello. 
Todo tiene que ser a base de 
negociación y en ella todos nos 
tenemos que dejar plumas". 

Dicho de otra forma, "lo que 
no quiero es que haya ní vence
dores ní vencidos en este proce
so. Mi deseo es que exista una 
propuesta fmal de consenso, en 
la que si los impuestos suben lo 
asumamos todos y donde si los 
impuestos bajan también lo 
asumimos todos". 

Vargas también puso de mani
fiesto que la situación interna 
de los dos partidos políticos de 
la oposición, con división de opi -

CAMARA DE CONSERVACION 
A SU DISPOSICION. iVISITELA! 

TALLER A. . C\Jo.Qel'cto.1'0 
~ cp·Qcitt . DE PELETERIA l «La piel a su medida» 

VENTA • ARREGLOS • TUBAJOS A MEDIDA 
el. Daoíz y Velarde, 14 - Local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 - ALCALA DE HENARES 
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1renere 111rudencla 
de mantener 

las ne11ciaci1nes 
a 1uena cerrada 

Iliones entre los distintos secto
res, puede llegar a introducir 
"elementos extraños en la nego
ciación en el caso de que el 
debate fuera abierto". 

El concejal de Hacienda dijo: 
"Entiendo que esta prudencia 
no se está siguiendo por parte 
de otros grupos políticos, si 
entiendo que lo que se pretende 
es ir a ese debate público, asu
miría que quedo liberado del 
compromiso que en su momen
to adquiri con la comisión de 
Hacienda". 

Que este año pueda no haber 
presupuestos municipales en el 
ayuntamiento traería conse
cuencias muy graves: "Lo inme
diato y más comprensible es que 
a raíz de la aprobación de la ley 
de presupuestos generales del 
Estado, se hacen una serie de 
modillcaciones importantes que 
afectan a los municipios. Si no 
tenemos un presupuesto apro
bado se nos impide acudir a los 
bancos a pedir créditos. Esto 
significa que el ayuntamiento 
pierde una serie de vias de 
financiación que ahora tiene y 
que una serie de proyectos de 
inversión que se van a acometer 
para infraestructuras o especia
les correrían más que un serio 
peligro". 

Vargas afirmó que "los pagos 
corrientes no correrían ese peli
gro. Sí hay una serie de pagos 
que al tener una situación de 
prórroga de presupuestos desde 
1993, tienen un desfase impor
tante, porque entonces el gasto 
era de unos 670 millones y 
ahora son unos 1.200 millones. 
Luego hay otros desfases como 
lo que se gasta en luz y en otras 
partidas similares. Por eso es 
también necesario aprobar los 
presupuestos este año". 

El concejal también dijo que 
"si en efecto hay una aprobación 
final, el éxito es de todos y el 
bien es para todos, siempre que 
esa aprobación sea por consen
so donde todos los grupos políti
cos nos encontremos. En el 
momento en el que lo que se 
pretenda sea una imposición, a 
lo mejor el tema es ya más com
plicado". 

Vargas dijo que espera que a 
lo largo de este mes de junio 
pueda avanzarse en la aproba
c10n de los presupuestos: 
"Estamos a la espera de infor
mes técnicos y eso nos está 
retrasando. Una vez que los ten
gamos podremos dar un avance 
importante y definir nuestras 
posiciones finales". 
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José Miguel Polo: .. No estamos de acuerdo en que se venda 
suelo municipal para pagar gasto corriente" 

''Es necesario acometer un plan de saneamiento 
financiero para el avuntamiento" 
El portavoz municipal de IU, José Miguel Polo, afirmó respecto a la aprobación de los presu
puestos municipales que el concejal de Hacienda presentó el anteproyecto "con ausencia de 
datos importantes y determinantes para la elaboración del proyecto definitivo. Nosotros estamos 
elaborando nuestra propia propuesta presupuestaria. En esa linea puedo adelantar que vamos a 
tener una próxima reunión del Consejo Político de IU en la que intentaremos consensuar las dis
tintas formas de entender el presupuesto que hay en la organización, por una parte la del PDNI, 
por otra la del grupo municipal y por otra la que puedan estar pensando otros compañeros". 

Por eso el trabajo que se 
marca IU es, en palabras de 
José Miguel Polo, "hacer una 
síntesis y hacerla pública. Por 
el momento hay un altísimo 
nivel de consenso dentro de IU 
en que hay una necesidad 
objetiva de que Alcalá tenga 
unos presupuestos en 1997. 
La quiebra técnica que pade
cen las arcas municipales nos 
obliga a la introducción de un 
plan de saneamiento financie
roº con' las .suficientes garan
tías de que sirva para curar 
esa enfermedad". 

Las diferencias en IU radi
can en qué tipo de saneamien
to financiero se realiza: "Por 
un lado hay quien apuesta por 
la inmediata adopción de posi
ciones muy duras con recortes 
puros y duros del déficit con 
un presupuesto que escasa
mente llega a los 10.000 millo
nes, casi un cincuenta por 
ciento más bajo que el que 
presenta el equipo de gobier
no. Esta es la posición del 
PDNI. La otra posición, creo 
que más mayoritaria, es que 
tenemos que adoptar ese plan 
de saneamiento a tres ejer
cicios presupuestarios; eso 
haria que las medidas a tomar 
no tendrian un carácter tan 
drástico". 

José Miguel Polo recordó 
que "llevamos desde 1993 sin 
inversión municipal más allá 
de alguna modificación pun
tual de créditos y algún que 
otro parche que se ha metido. 
Esto es peligroso que se repi
tiera en 1997". 

Y es que IU piensa en nece
sidades clave de la ciudad 
"que pasan por la reforma 
estructural del sector público 

José Miguel Polo, portavoz municipal de Izquierda Unida. 

municipal. Para salir del 
marasmo financiero que tiene 
el ayuntamiento, se tiene que 
salir antes del marasmo admi
nistrativo y para eso hay que 
reorganizar la situación desde 
criterios de eficacia y también 
compatible con el respeto a la 
legislación administrativa. Eso 
significa que hay que invertir 
dinero en la mejora técnica de 
la recaudación municipal, 
para que no se sigan recau
dando sólo 56 de cada 100 
pesetas y esto es insoporta
ble". 
• El siguiente paso para José 
Miguel Polo "es arbitrar un 
sistema por el cual el parque 
municipal de servicios y otros 
departamentos puedan tener 
la dotación de materiales y 
medios para poder realizar su 
trabajo. En el ayuntamiento 
hay un terrible déficit de tec
nología de vanguardia y eso 
requiere inversiones". 

Y en todo ello destaca lo que 
Polo denomina "poner techo al 
capítulo 1 de los presupues
tos, es decir, al dinero destina
do al personal municipal. El 
capítulo 1 no da más de sí. No 
se puede derivar más dinero a 
ese concepto". 

Inversiones 

Izquierda Unida entiende la 
urgente necesidad de acome
ter una serie de inversiones 
para el desarrollo de la ciudad: 
"Especialmente la necesidad 
se acrecienta en lo que se 
refiere a las comunicaciones 
en la ciudad. Los pasos subte
rráneos proyectados en la 
calle Avila y en la calle Goya y 
el paso elevado que permite la 
comunicación de Alcalá con 
Espartales Sur. Son tres con
ceptos de inversión absoluta
mente prioritarios que no pue
den demorarse más puesto 
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que hay vecinos que están 
ocupando sus nuevas vivien
das en la zona norte de la ciu
dad. El paso elevado de la 
carretera de Meco, el paso 
subterráneo de la calle 
Torrelaguna y el paso elevado 
de la carretera de Daganzo 
están saturados". 

Polo señaló que "hay una 
conciencia muy importante de 
que es necesario que haya 
unos presupuestos. La clave 
es que no cualquier presu
puesto vale. Lo que hemos 
visto de los números del PP es 
que no contienen ningún ele
mento racionalizador de la 
estructura interna del ayunta
miento de Alcalá y además 
sigue entrando en un aumen
to importante del capítulo 1. 
Este anteproyecto, que señala 
14.500 millones de presu
puesto, entra en conceptos 
muy antagónicos con nuestros 
planteamientos. Por ejemplo, 
nosotros no estamos de acuer
do con el PP en que se venda 
suelo municipal para pagar 
gasto corriente. Es como si un 
padre de familia vendiera la 
casa para comprar pan". 

En cuanto al nivel de endeu
damiento del ayuntamiento, 
Polo señaló que "tal y como 
está la situación no nos pode
mos permitir incrementar la 
deuda en otros 1. 785 millones 
de pesetas, tal y como propone 
el ayuntamiento. Pensamos 
que es una locura, una bola de 
nieve que nos va a llevar a 
hacer crack". 

Pero Polo también disiente 
del planteamiento del PDNI: 
"Ellos proponen deuda cero. 
Nosotros introducimos la 
variable de un plan a dos o 
tres años manteniendo niveles 
de deuda perfectamente asu
mibles". 

P l S C l NAS IPillláflll 
- . 

• CLOROS • ALGICIDAS • FLOCULANTES • NIVELADOR PB 
• CUBIERTAS PVC DE SEGURIDAD A MEDIDA 

• DEPURADORAS • EQUIPOS • MOTOBOMBAS • ACCESORIOS 

Poügono Esgaravita - e/ Melilla, n ° 3 

• REVESTIMIENTOS CON POLIESTER Y FIBRA DE VIDRIO 
• REPARACIONES DE PISCINAS 

• FUGAS DE AGUA 
(piscinas - depósitos - estanques - jardineras y cahiertas) 

Tlf .: 882 20 47 ALCALA DE HENARES Tlf.: 881 95 19 
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Pablo González: "la locura de la anteñor oposición 
ha traído consigo el endeudamiento que tenemos" 

"Mi deseo es que aprobemos unos 
presupuestos de la izquierda" 
El portavoz del PSOE en el ayuntamiento de Alcalá, Pablo González, 
manifestó respecto a los presupuestos para 1997: "Primero tendría
mos que valorar si hay o no presupuestos". González dijo: "Cree
mos que Alcalá necesita presupuestos. Ésa es una primera consi
deración que hacemos por la locura de estar desde el año 1993 sin 
presupuestos, locura demostrada por la anterior oposición, que nos 
ha traído consigo la situación de endeudamiento que tenemos". 

Pablo González señaló tam
bién que el borrador entregado 
por el concejal de Hacienda no 
es compartido por el PSOE: "Sin 
entrar en profundidades sí 
puedo decir que no lo comparti
mos porque pensamos que tiene 
que ser un presupuesto con los 
pies en el suelo en el que no 
debemos pasar por alto la grave · 
situación de endeudamiento 
que tiene este ayuntamiento con 
los bancos, de deuda con los 
proveedores y con las inversio
nes, aparte del capítulo de per
sonal, en el que no tenemos 
todavía muy claro si plantear o 
no la congelación salarial". 

Desde esa perspectiva el 
PSOE quiere hablar con los sin
dicatos y con el comité de 
empresa del ayuntamiento: 
"Aqui hay dos realidades, una, 
lo que es la oferta pública, y otra 
los servicios que se están pres
tando y que están ahí. No quie
ro pronunciarme a fondo en 
estos aspectos porque no es un 
tema que hayamos debatido en 
profundidad dentro del grupo de 
concejales". González afirmó: 
"Bajo mi punto de vista el 
endeudamiento tiene que ser 
mínimo este año. la deuda que 
tiene el ayuntamiento está en 
una situación que nos obliga a 
no generar más endeudamiento. 
Por lo que se refiere al tema de 
inversiones hay dos variables, la 
que nos viene por el plan PRIS
MA y por los fondos europeos, y 
la que nos marcan las inversio
nes reales de este ayuntamien
to. Yo creo que éste tiene que ser 
un presupuesto duro por la 
situación en la que está inmerso 
el ayuntamiento en la actuali
dad". 

De esta manera, Pablo 
González se manifestó partida
rio de que se aprueben unos 
presupuestos de la izquierda 
municipal: "Yo creo que sería 
positivo que fuera un presu
puesto consensuado por la 
izquierda, pero no voy más allá. 
En caso de que el entendimien
to no existiera, el grupo de con
cejales y el partido tendría que 
tomar una decisión sobre la 
postura a tomar". 

De todos modos, el portavoz 
del PSOE señaló que "no se 
trata con este deseo mío entrar 
en otras consideraciones sobre 
acuerdos con IU. Tampocoºquie-
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ro pronunciarme sobre la posi
bilidad de un acuerdo entre los 
tres grupos. Sí digo que me gus
tarla que el presupuesto estu
viera consensuado con los com
pañeros de la izquierda. De 
todos modos todo tendrá que 
ser estudiado mirando a la ciu
dad porque lo que es cierto es 
que Alcalá no puede soportar un 

año más sin un presupuesto 
aprobado. Pero eso no quiere 
decir que tengamos que ir a un 
abismo que nos ponga el PP, 
porque ese abismo habría que 
recordárselo a ellos desde 1993 

aunque no sean los mismos 
concejales que en aquella época. 
Mucho de lo que nos achacan 
ahora es consecuencia de no 
haber aprobado los presupues
tos desde 1993". 

La Asociación de Antiguos Alumnos de la 
universidad de Alcalá informa de algunas 

de las actividades y servicios que ofrece a sus socios: 

• Utilización de los servicios de Biblioteca de la Universidad, 
incluido el de préstamo. 

• Acceso a las actividades e instalaciones deportivas de la Universidad. 
• Información puntual sobre becas, cursos y actividades ofertadas por 

universidades y otros organismos. 
• Envío periódico de prensa universitaria. 
• Consideración de miembro de la Universidad a efectos de matriculación 

en los cursos del Centro de Lenguas Extranjeras. 
• Oferta de cursos propios de formación y especialización. 
• Condiciones favorables con el Banco Popular y otras entidades 

comerciales. 
• Acuerdo con el Taller de Encuadernación Artesanal BYBLOS , por 

el que puedes beneficiarte, en los servicios que contrates con esta 
empresa, de un 10% de descuento sobre el presupuesto. 

Si eres titulado por esta Universidad y estás interesado en formar parte 
de la Asociación puedes contactar con nosotros de 10.00 a 13.00 h. y de 
18:00 a 21 :00 h. en la siguiente dirección o teléfono: 

Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alcalá 
el Santa Ursula, 1 - 1 ª Planta (junto a la Plaza de Cervantes) 

28801 Alcalá de Henares - Teléfono: 885 50 31 
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Con este gran lazo azul el Centro Juvenil Cisneros pidió la libertad de los secuestrados por ETA. Samuel Segura, con jóvenes intérpretes de folk. 

El centra Juvenil Cisneras abrió sus puertas para mostrar 
sus actividades e invitar a la juventud a sumarse a ellas 

Cómo emplear el tiempo libre deforma creativa 
El Centro Juvenil Cisneros celebró el pasado fin de semana su IV Muestra con una doble intención. 

En primer lugar clausurar algunos de sus talleres hasta el comienzo del próximo curso escolar y, por 
otro lado, enseñar a la ciudad cuáles son sus actividades, de modo que los jóvenes que aún no lo conoz
can se animen a visitarlo y, si lo desean, se sumen al numeroso grupo que hoy lo integra. 

El Cisneros es un centro sa
lesiano y una asociación 
abierta a todos los jóvenes de 
Alcalá de henares que, desde 
hace 16 años, trata de ofrecer 
una manera creativa de vivir 
el tiempo libre. Se ha inten
tado crear un ambiente de fa
milia basado en la confianza, 
la sencillez, la amistad y el 
sentido de la fiesta. 

«Nuestro espíritu es ense
ñarles a utilizar el tiempo li
bre. El joven es el centro, el 
protagonista y, como cada vez 
tiene más tiempo de ocio, de
be ocuparlo en cosas positi
vas, que le agraden, en inte
reses artísticos, culturales, re
creativos, pero siempre de 
una forma sana; de una forma 

Taller de Electrónica. 
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que los ayude en su formación 
y educación», comenta a 
PUERTA DE MADRID el sa
cerdote del centro Samuel 
Segura. 

El centro cuenta en la ac
tualidad con 250 socios a los 
que se suman muchos otros 
chicos que participan de las 
actividades del centro sin lle
gar a asociarse. Sus edades 
van desde los 14 a los 30 años, 
siendo habitual que, a partir 
de los 20, se conviertan en 
animadores de los más jóve
nes. Su local se encuentra en 
la antigua casa de los Anchía, 
donde se trasladaron hace un 
año y medio tras la restaura
ción del edificio. Allí se des
arrollan talleres de tres tipos: 

deportivos, con equipos de 
fútbol y baloncesto; musica
les, con grupos de guitarra, un 
taller y un grupo de música 
folle de nombre Aljibe, un pe
queño coro que canta en las 
eucaristías de los domingos y 
tres bandas de rock. Y por úl
timo están las actividades de 
tipo manual, que recogen ar
te, peluquería y estética, elec
trónica, electricidad o aero
modelismo. A todo ello tam
bién se suma un taller de 
prensa, que publica la revis
ta Claxon, otro de fotografía, 
de informática, una bibliote
ca donde estudiar o leer y tea
tro, con el grupo Teja. Quien 
lo desee también puede parti
cipar en los grupos de forma-

ción cristiana. Además, cada 
año celebran dos fiestas abier
tas a la ciudad, a finales de 
enero la de Don Bosco, funda
dor de los Salesianos, y en 
mayo la de Mª Auxiliadora. 
«Para este verano también te
nemos actividades a las que 
invitamos a los que deseen su
marse. Se trata de un campa
mento rural en Soria para la 
segunda quincena de julio y 
un campamento urbano que 
haremos en las instalaciones 
del centro, también en ese 
mes, y donde pueden apun
tarse jóvenes desde los doce 
años en adelante». 

Por participar en todo_ lo 
que quieran y puedan, los so
cios pagan una cuota de 2.500 
pesetas anuales. Sólo algún ta
ller con material especial, co
mo el de fotografía, necesita 
una aportación especial para 
carretes, revelador etc. 

El Centro Juvenil Cisneros 
se encuentra en la calle Car
denal Cisneros 7. Tino. 
888.04.97. Se abre cada tar
de de 18,00 a 21,00 horas, y 
el día completo cuando es I'm 
de semana, festivo o período 
de vacaciones. 

Taller de Maquetas. 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 119 

fecha 21 de mayo de 1997 aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- Concurso para contratar, mediante procedimiento 
abierto, el suministro de diversos materiales necesarios pa
ra modificar los cuadros de distribución que se instalan con 
motivo de las Ferias de esta Ciudad. 

Precio de licitación máximo: 11.020.000.- ptas. 
Las proposiciones para tomar parte en las licitaciones pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 16 de junio de 
1997 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 17 de junio de 1997 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 30 de mayo de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

AGRADECIMIENTO 

Doña 
Josefa García sanz 

FaHeció en Mérida 
el día 20 de Mayo de 1991 

D.E.P. 
Su familia expresa desde estas líneas su más 

profunda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 

PUERTA de Madrid 

I> 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Comisión de Gobierno 

en su sesión celebrada el 3 de junio de 1997, el si
guiente padrón correspondiente al IMPUESTO SO
BRE ACTIVIDADES ECONOMICAS del ejercicio 
1996, confeccionado según las altas realizadas en el 
segundo trimestre de 1996. 

- Número de recibo ................. Del 10.808 al 11.331 
- Número total de recibos ................................ 524 
- IMPORTE TOTAL DE CUOTAS 

PONDERADAS ....................... 22.025.292 
- IMPORTE RECARGO PROVINCIAL ..... 2.395.050 

- IMPORTE TOTAL PADRÓN .............. 24.420.342 

Se establece como plazo voluntario de pago el esta
blecido en el art. 20 del Reglamento General de Re
caudación de 20 de diciembre de 1990. 

Haciéndose constar que la notificación de la liqui
dación para el presente ejercicio se efectuará indivi
dualmente en el domicilio fiscal del interesado. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un pla
zo de quince días, a contar desde la fecha de publi
cación del presente anuncio en el B.O.C.A.M. 

Se advierte que, transcurrido el plazo de ingreso, 
las deudas serán exigidas por el procedimiento de 
apremio y devengarán el recargo de apremio, los in
tereses de demora y, en su caso, las costas que se 
produzcan. 

Alcalá de Henares, 6 de junio de 1997 
EL ALCALDE 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

REINO UNIDO· IRLANDA· U.SJ. · CAUDA· FRANCIA ·ALEMANIA · GAMBIA 
2 semanas ........ 89.000 pts. 4 169 000 ts 
3 132 000 ts semanas . . . . .. . . p . semanas....... . p . 

CURSOS EN ESCUELAS PARA ESTUDIANTES DE PRIMARIA, E.G.B. SECUNDARIA, 
y UNIVERSIDADES B.U.P. UNIVERSIDAD y PROFESORES. ADULTOS. 

CURSOS DE TODOS NIVELES EN FAMILIA, RESIDENCIA UNIVERSITARIA y 
APARTAMENTO 

Y ESPECIALIDADES 

NOS OCUPAMOS DE TODO DESDE ALCALA DE HENARES 

B.E.C. ·CULTURA Y TURISMO CIGMA 483 delegación en Alcalá de Henares 

CENTRO DE ESTUDIOS NEWTON 
e/. Toledo, 8 (detrás del pabellón de la Virgen del Val) - Tlf.: 929 - 21 74 48 

28804 ALCALA DE HENARES 

7 de Junio de 1997 



XIV CURSOS DE IERANO 
~ 

UNIVERSIDAD DE ALCALA UNIVERSIDAD DE 

ALCALÁ 
ALCA LA 

30 de Junio al 4 de Julio. Una valoración estético-medioambien
tal del paisaje en el nuevo territorio. 30.000 pesetas. 
30 de Junio al 4 de Julio. Impacto de la nutrición en la biología 
humana: consideraciones evolutivas, bioquímicas y epidemio
lógicas. (5ª Edición). 27.000 / 22.000 pesetas. 
30 de Junio al 4 de Julio. Encuentros de mujeres en la arquitec
tura. 10.000 / 5.000 pesetas. 
30 de Junio al 4 de Julio. Funciones narrativas de la música en 
el formato audiovisual. 17.000 pesetas. 
30 de Junio al 4 de Julio. Planta autóctona: Producción en vive
ro y potencialidad ornamental. 22.000 pesetas. 
30 de Junio al 6 de Julio. Curso de reciclaje en escenografía para 
Profesores de la Danza. 25.000 pesetas. 
l al 3 de J~o. Lenguajes teatrales del siglo XX: naturalismo, ex
presionismo y teatro épico. De la teoría a la didáctica. 15.000 
pesetas. 
l al 4 de Julio. Criterios, materiales y técnicas para la restaura
ción del mueble antiguo. 15.000 pesetas. 
l al 4 de Julio. El mueble pintado: técnicas y materiales emplea
dos en su creación y tratamientos de restauración. 15.000 pesetas. 
2 al 3 de Julio. El nuevo sistema de Financiación de las Comuni
dades Autónomas. 15.000 / 10.000 pesetas. 
2 al 4 de Julio. Del Currículum al Aula: Instrumentos y estrate
gias para la práctica educativa. 10.000 pesetas. 
2 al 4 de Julio. A una auténtica Democracia por la educación. 
10.000 pesetas. 
7 al 9 de Julio. Lenguajes teatrales del siglo XX: naturalismo, ex
presionismo y teatro épico. De la teoría a la práctica. 15.000 
pesetas. 
7 al 10 de Julio. Optimización en ordenador personal. 12.500 pts. 
7 al 10 de Julio. Gestión de un Servicio de farmacia hospitalaria. 
20.000 pesetas. 
7 al 10 de Julio. La limpieza en el proceso de restauración del 
mueble. Sistemas y materiales. 15.000 pesetas. 
7 al ll de Julio. Computación evolutiva y vida artificial. 10.000 
pesetas. 
7 al ll de Julio. El mercado de trabajo español. 10.000 pesetas. 
7 al 11 de Julio. Curso teórico-práctico de dermofarmacia y cos
metología. 30.000 pesetas. 
7 al ll de Julio. Las Catedrales Góticas del siglo XVI, entendi
miento e intervención. 38.000 pesetas. 
7 al ll de Julio. V Curso sobre restauración del arbolado orna
mental. 25.000 pesetas. 
7 al 18 de Julio. La Literatura Occidental y el Cine. 15.000 pts. 
7 al 18 de Julio. El mundo artúrico en el arte y la literatura de 
Occidente (2ª Edición). 15.000 pesetas. 
8 al ll de Julio. Conceptos. En torno a las Ciencias y Técnicas 
Historiográficas. 7 .500 / 10.000 pesetas. 
14 al 17 de Julio. Redes neuronales artificiales y sus aplicacio
nes. 15.000 pesetas. 
14 al 17 de Julio. V Aniversario de la Televisión Educativa ibe
roamericana. Ampliación de las tecnologías de la información 
y de las telecomunicaciones a la educación: posibilidades, ten
dencias y futuro de la tele-educación. 10.000 pesetas. 
14 al 17 de Julio. Restauración de Jardines Históricos. l. 30.000 pts. 
14 al 18 de Julio. Los Jardines Botánicos como recursos didácti
cos en la educación ambiental. 16.000 pesetas. 
14 al 18 de Julio. Restauración de terrenos degradados. 17.000 
pesetas. 
14 al 28 de Julio. Curso intensivo de inglés del Instituto Británi
co. 36.000 pesetas. 

INFORMACIÓN: ~ 
Vicerrectorado de Extensión Universitaria ~ 
PI d S D. ¡ Diputación de aza e an iego, s n Guadal.ajara 
28801 Alcalá de Henares (Madrid) ~ 
Teléfono (91) 885 40 90. Fax (91) 885 44 91 r "'" 

CUADALAJARA 

l al 4 de Julio. Fotografía. 20.000 / 12.000 pesetas. 
l al 18 de Julio. Curso de Herramientas informáticas. 25.000 / 
19.000 pesetas. 
7 al ll de Julio. Pintura del natural. 25.000 / 15.000 pesetas. 
9 al ll de Julio. Literatura del siglo XX: balance y perspectivas. 
10.000 pesetas. 
14 al 28 de Julio. Curso intensivo de inglés del Instituto Británi
co. 36.000 pesetas. 

SIGUEN ZA 

8 al 10 de Julio. Resucitación avanzada. 80.000 pesetas. 
ll al 13 de Julio. Instructor de Resucitación avanzada. 80.000 
pesetas. 
16 al 18 de Julio. Avances en el diagnóstico y tratamiento de la 
esquizofrenia y otros trastornos psicóticos. 15.000 pesetas. 
17 al 19 de Septiembre. Abordaje clínico y terapéutico del pa
ciente psiquiátrico en atención primaria. 15.000 pesetas. 

PASTRANA 

30 de Junio al 4 de Julio. Programa de diversificación curricular 
en los l.E.S. 10.000 pesetas. 
30 de Junio al 4 de Julio. Los mundos de Cervantes y la España 
de Felipe 11. 10.000 pesetas. 
7 al ll de Julio. Pedagogía Experimental en la enseñanza de la 
música. 7 .500 pesetas. 
14 al 17 de Julio. Virgilio traducido y comentado. 10.000 pesetas. 
14 al 18 de Julio. Contabilidad y fiscalidad: nuevo reglamento 
del impuesto sobre sociedades. 25.000 / 10.000 pesetas. 

BRIHUEGA 

l al 4 de Julio. Diversidad florística y paisajística de «Alcarrias» 
y «Parameras» de la provincia de Guadalajara. 10.000 pesetas. 
7 al ll de Julio. Contexto, programa y programación en educa
ción infantil y educación primaria. 6.000 pesetas. 

SACEDON 

16 al 18 de Julio. Catas de selección de vinos nacionales. El arte 
de la calidad. 10.000 pesetas. 

CIFUENTES 

l al 3 de Julio. Los frailes y la modernidad medieval. 10.000 pts. 

BARCELONA 

21al23 de Septiembre. Abordaje clínico y terapéutico del pa
ciente psiquiátrico en atención primaria. 15.000 pesetas. 

LEON 

9 al ll de Julio. Abordaje clínico y terapéutico del paciente psi
quiátrico en atención primaria. 15.000 pesetas. 

RONDA 

25 al 27 de Junio. Abordaje clínico y terapéutico del paciente psi
quiátrico en atención primaria. 15.000 pesetas. 

LLANES 

21 al 26 de Julio. Problemas de la administración de justicia. 
10.000 pesetas. 

Con el patrocinio de: 

IBERIA A 
LÍNEAS AEREAS DE ESPAÑA 

HG 
UNIVERSIDADDE.ALCAL~ 

Area de Formación 



El PSOE e IU están completamente en contra v dis 
a llevarlo a desaprobación por el pleno del avunta 

Javier Zurdo IPPJ v Do1in10 Filardi HUJ aprobaron 
cobrar 9.000 pesetas por cada asistencia 
a unas reuniones que suelen durar 1edia hora 
Se trata de la comisión ejecutiva del OADl un órgano que sólo puede ser 
convocado por el propio zurdo v no dura más de media hora por sesión 
Una propuesta del concejal de Desarrollo Económico y primer teniente de alcalde, Javier Zurdo 
(PP), relativa al cobro de dietas por asistencia a la reunión de la comisión ejecutiva del OADE, 
salió adelante gracias, entre otros, al voto favorable del representante de IU en este órgano, 
Domingo Filardi, un concejal que fue apartado de la responsabilidad de representar a la organi
zación en el área de Cultura después de defender una posición con relación al gerente de la 
Fundación Colegio del Rey contraria a la que defendía la propia IU. Y ahora, a petición del grupo 
de concejales de IU, ha tenido que intervenir la dirección de la organización, ante la que Domingo 
Filardi, quien asegura que todavia no ha cobrado ninguna dieta por esas reuniones, se ha com
prometido a intentar lograr la revocación de la dieta y en todo caso a renunciar a cobrarla él. 

Tanto IU como el PSOE han También asistió el gerente del había dicho" . Aclarado este 
criticado al portavoz del PP, OADE, J uan Antonio Pérez, si punto, Polo añadió: "El viernes, 
J avier Zu rdo, por presentar la bien és te no tiene derecho al cuando nos denunció esto el 
propuesta de cobrar unas dietas cobro de la dieta por su condi- portavoz del PSOE, lo que noso
qu e nadie ha cobrado hasta ción de funcionario. Domingo tros hicimos fue ponerlo en 
ahora en la historia del OADE. Filardi (JU) y Jesú~ Martínez conocimiento del coordinador de 
La reunión, que se convoca por (UGT), también asistieron a la IU, Luis Suárez, para que en 
decisión del propio concejal de reunión y tienen derecho al primer lugar pudiera saber la 
Desarrollo Económico, no suele cobro de dietas. No así las otras perplejidad que hemos tenido al 
durar más de media hora. Por dos asistentes, funcionarias conocer lo de la dieta y, por 
esa media hora, según lo apro- municipales ambas, una como supuesto, nuestra oposición 
hado, cobrarán 9 .000 pesetas asesora juridica y la otra como frontal y radical a esta subida 
los integrantes de la comisión secretaria de actas. encubierta de retribuciones". 
que no son funcionarios. "En la comisión ejecutiva Polo aseguró: "Esta subida 

El acta de la comisión ejecuti- nunca se ha cobrado esa dieta", nos parece realmente lamenta
va del OADE, un órgano que afirmó el portavoz del PSOE, ble en el contexto de crisis 
anualmente se renueva para dar Pablo González, quien añadió: financiera que tiene la corpora
representación a todos los "No es ilegal en tanto en cuanto ción municipal. Tenemos la 
miembros del consejo de admi- se puede pensar que esto rom- palabra del propio compañero 
nistración del organismo autó- perla los acuerdos plenarios en Luis Suárez acerca de que va a 
nomo, en su sesión del día 7 de cuanto a sueldos y dietas. La de tomar medidas en el asunto 
marzo de 1997 acordó por una- esa dieta es una potestad que para defmir la posición concreta 
nimidad asignar la cantidad de tiene la comisión ejecutiva, son de IU, que no es la que ha toma-
9.000 pesetas de dieta por asis- decisiones que puede tomar do Domingo Filardi". 
tencia a las reuniones de este según los estatutos, pero la ver- El portavoz de IU añadió: "No 
órgano a los miembros del con- dad es que nunca hasta ahora estamos de acuerdo en absoluto 
sejo de administración compo- había ocurrido y no estamos de en que por la via de este tipo de 
nen tes de esta comisión. acuerdo en que se cobre". triquiñuelas, cuyo responsable 

Hasta la pasada semana pasó El portavoz de IU, José Miguel último es el propio Zurdo, que 
desapercibida esta dieta en el Polo, afirmó: "Hasta el viernes intenta hacer este tipo de histo
ayuntamiento complutense. 30 de mayo desconocíamos esta rias cada vez que puede, se siga 
Este año el PSOE no tiene repre- circunstancia en el grupo de incrementando el capítulo 1 de 
sentante en la comisión ejecuti- concejales de IU. No sabíamos lo~(presupuestos . Y es que esta
va del OADE, ya que anualmen- que Domingo Filardi había dado mos en · un contexto en el que 
te ésta se renueva. Fue al revi- su voto a favor en este asunto vamos a pedir máxima austeri
sar un acta cuando en el grupo porque sencillamente no nos lo dad y un plan de saneamiento 
socialista, primero Juan Osorio había consultado ni nos lo financiero a la corporación 

y a continuación el portavoz del 
grupo de concejales, Pablo 
González, se dieron cuenta de 
que se había aprobado una 
dieta que nunca hasta ahora se 
había cobrado en la historia del 
OADE. Inmediatamente lo 
pusieron en conocimiento del 
grupo de concejales de IU. cuyo 
portavoz, José Miguel Polo, des
conocía la cuestión. 

A aquella reunión había asis
tido Javier Zurdo en calidad de 
vicepresidente del OADE al ser 
concejal de Desarrollo Econó
mico. Como político, es el único 
que tiene su presencia garanti
zada en la comisión ejecutiva. 

PUERTA de Madrid 

MOBILIARIO & 
Especialistas en 

BOISSERIE Y JUVENIL A MEDIDA 
CON TALLER PROPIO 

San Bernardo, 12 · Esq. Vía Complutense (frente Pque. O'Donnell) 
"B' 882 6tno - ALCALA DE HENARES 
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municipal en la próxima convo
catoria presupuestaria. Esto no 
tiene nombre y vamos a ver cuál 
es el mecanismo necesario". 

La impresión de Polo es que la 
dieta puede llegar a ser fmal
mente revocada: "Todo acuerdo 
en un sentido admite posterior 
acuerdo en sentido contrario. 
Debería ser la propia comisión 
ejecutiva quien debiera revocar
lo y, si no es así, ahí está el 
mecanismo del acuerdo plena
rio. El pleno puede y debe tomar 
parte en el asunto si no se sol
venta desde el propio órgano 
que se ha adjudicado las die
tas". 

Luis Suárez: 
"Esto es una tontería 
sin importancia, 
comparado con otras cosas 
que se han producido 
en el ayuntamiento" 

El coordinador general de IU, 
Luis Suárez, manifestó que tras 
tener conocimiento de los 
hechos por parte del grupo de 
concejales, se puso en contacto 
con Filardi: "En primer lugar 
hay que dejar claro que el com
pañero Filardi no ha cobrado 
esa dieta. Su nómina en el mes 
de mayo es de 30.000 pesetas 
brutas y 25.500 netas. Y si 
hasta ahora no lo cobraban 
otros representantes políticos 
en la comisión ejecutiva es por
que anteriormente lo fue Pablo 
González, que estaba liberado y 
no tenia por qué cobrarlo". 

Suárez afirmó que "el asunto 
está ya resuelto. En aquel deta
lle él no cayó, pero sí está claro 
que él no ha cobrado esa dieta. 
Él ha quedado en resolver el 
asunto con Polo, pedir la revo
cación por su parte de ese 
acuerdo y renunciar a esa dieta 
de 9 .000 pesetas". "De todos 
modos, esto es una tontería que 
no tiene ninguna importancia 
comparado con otras cosas que 
se han producido en el ayunta
miento", comentó Suárez. 

7 de Junio de 1997 



Ezequiel Ramúez, Gloria González y Roberto Durantez La pareja colgó estas pancartas en la fachada del edificio 

Pertenecen a las calles Jorge Guillén, Alejo carpentier y Miguel Delibes 

Mancomunidad de vecinos decide emprender 
acciones legales contra los presuntos responsables 
de las humedades en sus viviendas 
Algunos afectados han colgado pancartas alusivas en la fachada del edificio 

La mancomunidad de propietarios de cinco portales de las calles Miguel Delibes, Jorge Guillén y 
Alejo Carpentier emprenderá acciones legales contra los segán ellos presuntos responsables de diver
sos problemas de humedad que existen en sus casi recién estrenadas viviendas. A ello se une la de
nuncia de otras 22 personas contra la cooperativa San Juan, promotora de estos pisos, por un asunto 
de índole económica. PUERTA DE MADRID habló con algunos vecinos de este edificio donde, según 
explican, se ha sumado un contratiempo tras otro desde que se trasladaron hace unos m~ses. 

Roberto Durántez y Gloria 
Isabel González son una pare
ja de alcalaínos que deseaba ca
sarse. Como tantos otros no
vios, decidieron elegir un piso 
que se ajustara a su presupuesto 
y se asociaron a la cooperativa 
de viviendas San Juan, promo
tora de unos bloques en las ca
lles J orgen Guillén, Miguel De
libes y Alejo Carpentier. Pero 
aparecieron tantos problemas 
que hoy día aún no han podi
do celebrar su boda. La vivien
da de protección oficial les costó 
más cara de lo pensado y poco 
duró la felicidad cuando las hu
medades empezaron a crear go
teras, manchas y otros proble
mas. 

La promoción de la primera 
fase, correspondiente a 118 vi
viendas, comenzó en octubre 
del 94 y, según explican, el ini
cio de las obras se demoró un 
poco, de modo que hasta di-
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ciembre del 95 no les avisaron 
de que ya iban a entregarles las 
llaves. Fue entonces cuando co
menzaron los verdaderos con
tratiempos. «Sabíamos que ha
bía sucedido algo con el IVI
MA, en relación a que el mó
dulo ponderado del metro cua
drado había subido un poqui
to -recuerda Roberto Durán
tez-. Pero cada uno se hizo sus 
cálculos. Como V.P.O; el pre
cio oficial, garage incluido, era 
de 10.400.000 pesetas. Pero 
hoy por hoy podemos decir que 
hemos pagado 12.193.000. Les 
pedí que me demostraran con 
facturas las mejoras que decían 
que habían hecho, pero en ma
yo del 97 aún las estoy esperan
do». 

«Podemos dormir en el piso, 
pero con chubasquero» 

Pasado el primer mal trago 
y con el piso dúplex desde oc
tubre del 96 en sus manos, Ro
berto y Gloria Isabel decidieron 
ponerse a pensar en la fecha de 
la boda. La ilusión sólo duró 
dos meses porque un buen día 
descubrieron la aparición de 
manchas negras y goteras a cau
sa de la humedad, así como 
grietas y desprendimiento del 

rodapié en las escaleras de ma
dera. «Meses atrás, en febrero, 
ya había aparecido un boque
te en la pared y me lo arregla
ron ficticiamente, porque lo 
que hicieron fue pintar el piso 
entero», cuenta Roberto. Ante 
el nuevo problema, la pareja se 
dirigió por carta a la construc
tora y a la cooperativa de vi
viendas pero, según Gloria Isa
bel, «Se pasaron la pelota unos 
a otros». 

Roberto Durántez decidió 
hacerse 'oír' de alguna mane
ra, así que colgó unas pancar
tas alusivas al problema en la 
fachada de su bloque. Hoy día 
nadie se ha hecho cargo del 
arreglo y el tema se ha puesto 
en manos de abogados. «Mien
tras tanto no podemos irnos a 
vivir allí. Podemos dormir en 
el piso, pero con chubasquero. 
Me siento engañado y estafado 
al cien por cien. Esto es una 
vergüenza y nos fastidiaron la 
fecha de la boda. Lo que pon
go en las pancartas de que la 
constructora y la cooperativa 
son unos chapuzas lo demues
tro ante quien haga falta. Los 
pisos están sin terminar, la fa
chada tiene un ladrillo normal, 
yeso, pintura y un enfoscado 
por fuera. En el tejado hay 

La humedad ha hecho aparecer 
estas manchas en la pared. 

manchas y hasta en las terrazas 
también existen problemas de 
humedad, por una mala imper
meabilización». 

Las acciones legales 
de la mancomunidad 

El caso no dejaría de ser par
ticular si sólo afectara a estas 
dos personas. Lo cierto es que 
las humedades que denuncian 
son de las más graves, pero las 
goteras también existen en mu
chas otras viviendas. La mayo
ría de los últimos pisos tienen 
problemas en el tejado y en las 
jardineras exteriores, en las te
rrazas se acusan defectos de im
permeabilización y, por otra 
parte, algunos desagües se en
cuentran en mal estado y se han 
producido atrancos. 

El 29 de mayo tuvo lugar 
una junta extraordinaria de la 
mancomunidad de propietarios 
de Miguel Delibes, Jorge Gui
llén y Alejo Carpentier, en la 
que se integran cinco portales. 
Tras debatir sobre los defectos 
de la construcción de la finca, 
con las votaciones efectuadas 
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El rodapié de madera se ha ahuecado 

por los 65 propietarios asisten
tes se decidió la contratación de 
unos abogados para emprender 
las acciones legales oportunas 
contra la constructora, la coo
perativa de viviendas, el arqui
tecto y el aparejador, a quienes 
ellos consideran presuntos res
ponsables de los errores. 

22 vecinos también 
denunciaron a la cooperativa 
por asuntos económicos 

El problema económico, por 
el que hubo que pagar más di-

• 

Aspecto de las manchas de humedad en la fachada del bloque. 

nero del fijado en principio por 
los pisos, tampoco afecta sólo a 
Roberto Durántez y Gloria Isa
bel Rodríguez. 22 vecinos han 
denunciado a la cooperativa 
porque se vieron en la misma 
situación. Primero lo intenta
ron por la vía civil pero no 
hubo acuerdo y ahora va por lo 
penal. Estas personas mostra
ron su disconformidad con lo 
previsto , anunciado y publici
tado y lo que fue la realidad. 
Hasta la fecha se han gastado 
más de 300.000 pesetas en 
requerimientos notariales y 

el asunto está en manos de abo
gados. 

Eze<tuiel Ramírez, vecino 
de la calle Miguel Delibes , ex 
plica que , en su caso , pagó 
14.395.000 pesetas por el piso . 
«Me cobraron 1.800.000 pese
tas de más, de lo que me des
contaron la parte del IVIMA». 
El también se decidió a col
gar una pancarta, que rezaba 
'Me siento estafado y engaña
do en calidad y en precio'. 
Según explica, la cooperativa 
le ha instado a que la retire 
de la fachada. «Pero yo no me 

La humedad se nota por todas partes 

meto con nadie. Si firmo un 
contrato con un precio y me 
sacan otro, me han robado di
nero». 

Por otra parte , en breve va 
a empezar la construcción de 
la segunda fase correspondien
te a estas viviendas aunque , 
al parecer, va a ser otra la cons
t ructora que se encargue de 
ello. De la primera fase aún 
quedan cuatro pisos por ven
der , además de varios locales 
comerciales que cont inúan 
siendo propiedad de la coope
rativa. 

1./11nstituto de dirección 
y organización de empresa FUNDACION MAPFRE ESTUDIOS 

Instituto de Gerencia Internacional UNIVIRSIDA.D DE ALCA.LA. 
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UNIVERSIDAD DE ALCALA 

Título Propio 
de la Universidad de Alcalá 
Curso 1997-1998 
Alcalá de Henares 
(Madrid) - España 

SIEMENS 
NIXDORF 

Master Universitario dirigido a Licenciados en 
Derecho, Economía, Ciencias Empresariales, 
Ciencias Sociales y Humanísticas, Ciencias 
Experimentales, Ingeniería y disciplinas afines, 
que deseen complementar su formación académica, 
profundizando en temas relacionados con los 
Recursos Humanos, la Internacionalización, el 
diseño e implantación de Estrategias así como la 
Tecnología en la Dirección Empresarial. 
Su carga lectiva es de 700 horas (70 créditos), 
distribuidos entre clases y conferencias, seminarios 
y tutorías y un trabajo final. Las clases se 
desarrollarán en horario de tarde, dando comienzo 
en octubre de 1997 y finalizando en julio de 1998. 
Si desea recibir más información, puede solicitar 
folleto informativo en: 

FUNDACIÓN MAPFRE ESTUDIOS 
SEDE EN MADRID 
Monte del Pilar, s/n. - 28023 EL PLANTÍO (MADRID -ESPAÑA) 
Teléfonos: 34-1-58123 50 / 51-Telefax: 34-1-307 66 42 / 58123 55 
E-mail: igi.fme@mapfre.com 

EDIFICIO DOCENTE EN ALCALÁ DE HENARES 
Plaza de San Diego, 2 
28801 ALCALÁ DE HENARES (MADRID -ESPAÑA) 
Teléfonos: 34-1-878 72 95 / 878 76 34 / 878 76 70 
Telefax: 34-1-878 74 95 -E-mail: mbamapfre@tsai.es 

FUNDACION MAPFAE ESTUDIOS 

http://www.mapfre.com/estudios 
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Gran motor, consumo reducido, amplio equipamiento y diseño innovador 

YOLAUTO presentó elAUD/ Al 
YOLA.UTO, concesionario alcalaíno de las marcas Wolbwagen y Jludi, presentó a sus clientes un nuevo 
vehículo, el JJ.UDI JJ.6, un coche que reúne las demandas del cliente de hoy: gran motor, consumo reduci
do, amplio equipamiento y diseño innovador. A la presentación, que tuvo lugar el pasado 29 de mayo, en 
las instalaciones de YOLA.UTO (Vía Complutense, 98), acudieron clientes y amigos del concesionario. 

Teniendo en cuenta la com
petencia que existe en el mer
cado actual del automóvil, Je
sús Atienza, gerente de YO
LAUTO, explicó que elAUDI 
A6, reúne las mejores condi
ciones de calidad en cuanto a 
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motor, equipamiento y dise
ño como para poder rivalizar 
con otros coches de sus carac
terísticas. 

ElAUDI A6, que se comer
cializa en tres versiones 
-'A.dvance', 'Ambition' y 

'Ambiente'-, es un vehícu
lo pensado para directivos 
de empresas, como coche re
presentativo. «Estamos ha
blando de un coche práctica
mente de lujo, que no está 
al alcance de todo el mundo 

porque su precio es de 5-6 mi
llones de pesetas», explicó Je
sús Atienza. 

Afortunadamente para los 
que no podemos permitirnos 
el lujo de comprar un A UDI 
A6, la firma ofrece una amplia 
gama de vehículos adaptada a 
todas las necesidades y a to
dos los bolsillos: el A3, pen
sado para jóvenes o matrimo
nios sin hijos; o el A4, coche 
familiar con una línea depor
tiva. Todos ellos ofrecen la ga
rantía AUDI y están expues
tos en YOLAUTO a disposi
ción de sus clientes. 
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Fast-Wings 
JORNADA EMPRESARIAL 

PACTO POR EL EMPLEO 

ADMINISTRADORES Y ALTOS CARGOS DE LA EMPRESA 
I 

1 Jornada Informativa de la asesoría Fast·Wings 
. . 

sobre la nueva ley del pacto por el empleo 
La asesoría empresa

rial Fast-Wings celebró 
el 4 de junio su 1 Jor
nada Informativa so
bre la problemática de 
la nueva legislación en 
materia de contrata
ción y la situación la
boral de los adminis
tradores, altos cargos y 
familiares del empresa
rio. En la charla se hi
zo un análisis de los 
nuevos contratos, se 
habló sobre el fomento 
de la contratación in
definida, las bonifica
ciones laborales y fisca
les y las indemnizacio
nes por despido. Tam
bién se trató sobre la si
tuación laboral de los 
altos cargos y directi
vos, la contratación 
de familiares directos 
y las coberturas a car
go de la Seguridad So-

cial. El acto tuvo lugar 
en una sala anexa a las 

instalaciones de Fast
Wings en la Vía Com-

PROXIMA JORNADA 

plutense 117, habilita
da para acoger a unos 
40 empresarios asisten
tes quienes, durante el 
coloquio posterior a la . . 
ponencia, expusieron 
sus dudas y transmitie-. . 
ron sus opiniones, con-
tinuando en distendida 
conversación durante 
la clausura con un vino 
español. El objetivo de 
estas sesiones es iniciar 
un ciclo sobre temas de 
actualidad que ayuden 
al pequeño empresario 
en el desarrollo de su 
actividad. Fast-Wings 
ha contado para esta 1 
Jornada con la colabo
ración de Express Alca
lá, Gráficas Algorán, 
Mecanizados Alcalá, 
Promociones Real So
riana, 2 VF Publici
dad, Bodegas Ramón 
Ramos y Fremap. 

Jueves, 19 de Junio 
•Nueva Regulación de la Contratación Laboral 
•Situación Laboral de Administradores y Familiares. 

Organiza: Fast-Wings. S.L. Servicio Jurídicos. 
Vía Complutense, 117 - Alcalá de Henares INFORMACION, Tlf.: 882 23 50 



Enlace Del Río Martínez · Torrado Aguado 
El concejal Pedro Escribano presidió por delegación de la 

alcaldía el enlace matrimonial entre Raúl del Río Martínez y 
Pilar Torrado Aguado que tuvo lugar en el ayuntamiento com
plutense el pasado sábado 31 de mayo. El novio, de 28 años, 
es informático en una empresa de la ciudad alcalaína. La no
via, de 25 años, es secretaria en la misma empresa. Actuaron 
en la ceremonia como testigos directos, María Martínez, ma
dre del novio, y Francisco Angel Torrado, hermano de la no
via. También estuvieron como testigos el padre del novio, Vi
cente del Río, y la madre de la novia, Adela Aguado. 

La pareja cumplió exactamente el día de su boda seis años 
de noviazgo. Al banquete nupcial asistieron unos 130 invita
dos. El nuevo matrimonio se fue de viaje de novios a disfru
tar las maravillosas playas de Cancún. 

Enlace Flores Muñoz · campo de osa 
La pareja formada por Valeriano Flores Muñoz y Gema 

Campo de Osa celebraron su matrimonio a las doce del me
diodía del pasado 31 de mayo en la parroquia de San Fran
cisco de Asís. Como padrinos de la ceremonia contaron con 
Eugenio Campo, padre de la novia, y Rosa Muñoz, madre 
del novio. Gema lució para esta ocasión tan importante un 
vestido blanco de talle alto, con cuerpo de guipur y falda 
estrecha de seda natural, con una pequeña cola y sin velo. 
Por su parte, Valeriano llevó un traje de chaqueta negro a 
juego con un chaleco con solapas. Después de _ la misa, 132 
familiares y amigos se reunieron en el banquete que tuvo 
lugar en el Hotel Cisneros. 

La pareja, que esta semana ha salido en viaje de luna de 
miel a la isla caribeña de Santo Domingo, llevaba siete años 
de noviazgo. El, de 28 años, es camionero, mientras que su 
esposa trabaja en una droguería. Hasta ahora Gema residía 
en la vecina localidad de Torrejón de Ardoz, pero los recién 
casados van a instalarse en Alcalá de Henares, lugar de proce
dencia de Valeriano. 
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Enlace LUcas Moreno · camuñas salinas 
El pasado sábado 31 de mayo contrajeron matrimonio en 

la iglesia de San Francisco de Asís, sita en la avenida de Re
yes Católicos, la pareja formada por Juan Lucas Moreno, de 
29 años de edad y Sagrario Camuñas Salinas, de 24 años. El 
novio es calefactor de profesión, mientras que su esposa tra
baja como administrativa. 

Apadrinó a la pareja Asunción Moreno, madre del novio, 
y Martín Camuñas, padre de la novia. Tras la ceremonia reli
giosa, la pareja compartió el tradicional banquete nupcial con 
sus familiares y amigos. Los 140 invitados degustaron el al
muerzo celebrado en el restaurante F oguet. 

El nuevo matrimonio decidió como destino para su viaje de 
novios las islas canarias de Tenerife y Lanzarote, donde ha 
disfrutado de unos días de descanso. 

Enlace salido García • cambronera Alba 
El enlace nupcial de Juan Manuel Salido García y Mª Luz 

Cambronero Alba tuvo lugar el 31 de mayo en la parroquia 
de San Francisco de Asís. El novio vistió un traje de chaqueta 
en color verde oscuro con corbata gris. La novia eligió un ju
venil vestido blanco, con pedrería en el ,cuerpo, falda de tul 
con flores, velo y cola. Sus padrinos fueron Catalina García 
y Carlos Cambronero, madre de Juan Manuel y padre de Mª 
Luz. El convite posterior a la boda se celebró en el Hotel Cis
neros, con 219 invitados. 

Juan tiene 33 años y es natural de Torreblascopedro Qaén), 
mientras que Mª Luz, de 26 años, nació en Madrid. En cual
quier caso ambos llevan ya muchos años residiendo en Alcalá 
de Henares. El es pintor de coches en la casa Ford, mientras 
que ella trabaja en un laboratorio del Ministerio de Fomento. 
Además es componente del grupo de teatro Tela, muchos 
de cuyos integrantes acudieron a la boda ya que, además, 
era la primera en casarse de la compañía fundada y dirigida 
por Paz Carrero. La pareja llevaba ocho años de noviazgo 
y ha elegido Puerto Plata (Santo Domingo) como destino 
de su viaje de novios. 
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Y-IUSY NOllAS 
MADRINAS, FIESTAS 

Y COMUNIONES 
el MAYOR, 27 - PRIMER PISO - Tlf.: 889 36 66 

FLORISTERIA /J1ti ~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

UMOS DE NOVIA 
DECOUCION DE COCHES E IGLESIAS 

TODO EN LAMPARAS · 
• BRONCE, CRISTAL, BALOGENAS ... 
• COMPLEMENTOS 
• REPARACION Y RESTAURACIONES .-

el. Nebrija, 2 -ll9'•~ 
Telf.: 888 21 02 Sll-.,e 
ALCALA DE HENARES 'flllt 

-

tonleetión e instalatión de: aoña 
concna . 

• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
• TAPIZA.DOS - ENTELADOS 
• ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Presupuestos sin compromiso 

el De las Flores, 5 bis 
Telf. y Fax: 888 24 53 

Tlf.: 889 23 33 

PRECIOS ESPECIALES PARA NOVIOS 
Ó 24 MESES PARA PAGAR 
SIN NINGUN RECARGO 

Tttlltt1\\llEILE 
Luis Vives, 1, 3 y 5 Doctor Fleming, 21 
Tlf.: 888 41 14 / 64 · Alcalá de Henares Tlf.: 949 I 22 9111 · Guadalajara 

~r.1»!11.1 - !Allt,~ EL OLIVAR Ctra. Daganzo, Km. 2,200 

• 

Telfs. 881 77 00 - 883 13 5 
Alcalá de Henares (Madrid) 

SALONES JARDIN 
---- CELEBRECOfl llOsonzossu BODA, COMUNION 

o BAUTIZO y SERÁ DBSIOUIADD COfl UNA GRAN 
FIESTA CAMPERA, BAILE HASTA LA MADRUGADA, 
PAROUE INFAllTIL Y PISCINA, PAROllE RECREAn· 
VD, BOLERA, GRAN PARKING Y ••• 

PASEO EN CALESA PAU NUESTROS CUEITES POR LOS JARDINES DE 
«EL OLIVAR» 

ALIANZAS (Oro ta KtS.}, ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
., 

Plaza de Cervántes, ·32 - Tlf.: 8SO 16 85 

- - • Tratamientos en estética. 

l 
• • MaqulllaJes Naturales, 

e e lng Fiesta, SOflstlcados. 
• Peinados fiesta. 

p E L u Q u E R o s • Recogidos naturales, época, etc. 
- HOMBRE Y MUJER -

el Salamanca, 16 Horario ininterrumpido: 9'30 a 19'30 h . 
Tlf.: 882 58 93 - ALCALA Sábados, 9 a 14 h. 

OFERTA ESPECIAL BODAS 

• CHAOUÉ 

• SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS el Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

••• Y PARA VUESTRO BEBÉ 
Especialistas en: 

CUNAS, CANASTILLA 
Y MODA INFANTIL 

de O a t&años 

Vía Complutense, 65 - Tlf.: 889 68 25 - Alcalá de Henares 



La Federación de AAVV 
convoca 

Ruiz Mateos en Alcalá, invitado curso de Introducción 
al Psicoanálisis por la Asociación de Jóvenes AbOgados 

una asamblea sobre 
las tarifas telefónicas 

La Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos de Alca
lá, que preside Araceli Piquet, 
ha convocado una reunión con el 
objeto de tratar el tema de las ta
rifas telefónicas en Alcalá y la 
discriminación que sufre la ciu
dad complutense y sus vecinos 
respecto de los pueblos y ciuda
des del Corredor del Henares. La 
asamblea se celebrará el próximo 
10 de junio, a las 19 horas, en el 
salón de actos de la delegación de 
la Cámara de Comercio e Indus
tria de Madrid. Araceli Piquet 
considera que se trata de un pro
blema que afecta a toda la ciuda
danía y entidades locales, por lo 
que «esperamos su asistencia y 
participación activa en la bús
queda de soluciones al problema 
planteado». 

José María Ruiz Mateos, empresario y ex-presidente de RUMA
SA, ofrecerá una conferencia en Alcalá el 13 de junio, de 18 a 21 
horas , en el salón de actos del Centro de Salud. El acto ha sido orga
nizado por la Asociación de Jóvenes Abogados de Alcalá, creada ha-, 
ce poco más de un año con el objetivo de colaborar y ayudar a los 
abogados jóvenes. Desde su fundación , la asociación ha venido or
ganizando actividades de tinte jurídico dirigidas al joven que se inicia 
en el ejercicio de la abogacía. Se ha invitado a José María Ruiz Ma
teos, «además de por su relevancia pública, por el marcado carácter 
jurídico que posee tanto su persona como la actividad que _desarrolló». 

del Gn1po cero 
El Grupo Cero ha programa

do una serie de actividades para 
las próximas semanas. En este 
mes de junio comenzará un cur
so de introducción al Psicoanáli
sis , de 10 semanas de duración, 
dirigido a profesionales, estu
diantes y en general público in
teresado en un acercamiento ac
tualizado a la teoría de Freud. 
En él se ti:atarán temas funda
mentales y se trabajará sobre no
ciones tales como 'Los Sueños', 
'El Chiste', 'Complejo de Edipo' 
o 'Sexualidad femenina'. El cur
so se realizará una vez por sema
na, hora y media en cada sesión. 
La matrícula está abierta duran
te todo el año y el precio es de 
10.000 pesetas rara estudiantes 
y 15.000 para e resto. Para más 
información e inscripciones lla
mar al 559.29.05 ó 542.33.49. 

DH DETECTIVES 
LICENCIA NACIONAL !11 ASISORAMIINTO GAATUITO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFOllMES LABORALES, COMERCIALES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
rvn:LA DE MENORES, IIE11ENCIAS, 
SINIES'l'ROS Y ACCIDEN!'ES, VIGILANCIA •.. 

Vía ComplutcoS<, tsq. C/ Angel 
Ed. Jovcllan05, ofic. nº 8 - 28807 Alcali de Henares 
Tlf_: 888 .30 90 - Fax: 888 .30 90 

Hoy se clausura 
el deporte infantil J las 
Escuelas Deportivas 
Municipales 96-97 

El deporte infantil y las Escue
las Deportivas 96-97 se clausura
rán hoy viernes, 6 de junio, con 
una serie de actos que se celebra
rán en el Pabellón Polideportivo 
del Val. Comenzarán a las 17,45 
horas con la actuación de bandas 
y majorettes. A las 18,15 habrá 
una exhibición de aerobic. A las 
18,25 horas iniciará el desfile por 
deportes {campeones en deporte 
infantil y clubes con escuelas de
portivas). A las 18,45 se proce
derá a la entrega de trofeos y , a 
partir de las 20,00 horas , se de
gustará un vino español en la ca
fetería de la Ciudad Deportiva 
' El Val' . 

1r 
Doña 

Francisca García Martínez 
(viuda de Bellot) 

Falleció el día 30 de Mayo de 1997 
a los 80 años de edad 

D.E.P. 
Su familia ruega una oración por su alma. 

La misa funeral se celebrará el lunes 9 de ju
nio, a las 19'30 horas, en la parroquia de Santia
go Apóstol (c/ Torrelaguna) Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
La familia expresa desde estas líneas su más 

profunda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos , muchas gracias 
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Doma vaquera 
El Campeonato de Doma 

Vaquera de la CAM se celebra
rá el 14 de junio, sábado, a par
tir de las 18 horas, en la Hípi
ca Militar. Se entregarán diez 
premios en dinero, así como 
trofeos y medallas especiales. El 
campeón y el subcampeón se
rán los conjuntos jinetes
caballos mejor clasificados de la 
Federación de Hípica de Ma
drid. Desde las 18,00 horas del 
13 de junio estarán a disposi
ción de los participantes 30 bo
xes gratuitos. El horario de re
cepción de caballos es de 18,00 
a 21,00 horas. La organización 
corre a cargo de la Federación 
de Hípica de Madrid y de la 
Hípica Militar de Alcalá. 

«LOS Maños» 
COMPUMOS COCHES 

PAU DESGUACE 
YCHATARU 
el Melilla, 29 

Polígono La Esgaravita 
Aptdo. de Correos, 224 

Tlf .: 888 49 37 

Ahorrar agua 
a través del teatro 

La Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe se propone llevar a ca
bo una campaña de ahorro de 
agua con la representación tea
tral de la obra «Cierra el grifo» 
del grupo Comando Teatral. Pa
ra este fin, la Mancomunidad ha 
abierto un capítulo de subven
ciones a los ayuntamientos ser
vidos , para que soliciten las re
presentaciones que estimen opor
tunas , costeando el 75 por cien
to de los gastos de cada represen
tación solicitada. 

Otro proyecto de la MAS es un 
concurso de pintura para contri
buir al conocimiento y valora
ción del agua como imprescindi
ble para la vida y la mayor par
te de las actividades cotidianas. 

INICIACION A LA INFORMATICA 

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO 
sobre 

WINDOWS 95 + MICROSOFT OFFICE 
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El conserje tiene que ocuparse de retirar las litronas 

y tapar las pintadas todos los lunes a primera hora 

un grupo de gamberros utiliza 
el colegio «El Juncal>> 
como 'local' para sus fiestas 

El colegio público 1<El Juncal» (avda. Núñez de Guzmán, nº31) ama
nece los lunes por la mañana con una cara bien distinta a la que tie
ne los viemes al finalizar el horario escolar. Durante las noches de 
los fines de semana, un !Jrupo de jóvenes 'toman' el recinto delco
legio y lo utilizan para sus fiestas, dejando luego los restos de las 
mismas litronas, cartones de vino, latas de refrescos, hogueras ... -
además de una colección de pintadas obscenas en las paredes. 

Estos hechos vienen suce
diéndose desde el verano pa
sado aunque se han agudiza
do en los dos últimos meses. 
La dirección del colegio ha 
puesto las correspondientes 
denuncias en la Comisaría 
Nacional de Policía y lo ha co
municado a los responsables 
de las concejalías de Seguri
dad Ciudadana y Educación, 
aunque de momento el pro
blema sigue sin solucionarse. 

PUERTA DE MADRID ha 
tenido conocimiento de este 
suceso, confirmado desde la 
dirección del centro, a través 
de padres de alumnos que des
de las ventanas de sus propios 
domicilios observan cada fin 
de semana que en el colegio 
hay 'visita'. 

El lugar escogido para estas 
reuniones es el porche de uno 
de los módulos del colegio, 
concretamente las escaleras 
que conducen a la entrada. 
Pero cada día que pasa van 
ampliando su 'territorio' y 
ahora llegan incluso a subir
se a las terrazas de otros dos 
módulos de una planta. Para 
acceder al recinto del centro 
escolar, sus 'visitantes' se va
len de la valla que lo rodea y 
de algunos árboles que les fa
cilitan la entrada. 

Hasta ahora no se han pro
ducido robos, ya que el cole
gio tiene alarma que suena 
nada más se intentan forzar 
las puertas, pero sí cuantiosos 
destrozos de papeleras y faro
las, e incluso en una ocasión 
la rotura de un cable eléctri
co que comunicaba dos 
módulos. 

Todos los lunes a primera 
hora, el conserje del colegio 
actúa ·diligentemente para 
que el centro recupere su as
pecto aseado y para evitar que 
los alumnos de «El Juncal» co
rran peligro de herirse con vi
drios o puedan leer las nada 

PUERTA de Madrid 

instructivas pintadas que 
otros se han entretenido en 

Justo en las escaleras que se ven en la fotografía se colocan los «Visitante&» 

dejar a la vista de todo el 
mundo. 

Las fuentes consultadas por 
PUERTA DE MADRID cali-

ficaron de «sumamente desa
gradable» el asunto y añadie
ron su «preocupación por el 
hecho de que vaya a más». 

7 de junio de 1997 



El arz1biSPD Carñlll, 
c1ranad1 rev · 
de las hamburguesas 

Hace años le quitaron el bácu
lo, cuya ausencia es el mejor 
monumento a la incivilización, 
al salvajismo con el que una 
minoría principalmente en fines 
de semana asola la ciudad alca
laína. Sin la parte superior del 
báculo el ilustre arzobispo 
Carrillo parece que tiene entre 
sus manos un bastón, o una 
vara de mando pero no el atri
buto principal de los príncipes 
de la Iglesia. Lo de estos días no 
deja de ser curioso aunque vuel
va a estar caracterizado por el 
poco respeto que algunos tienen 
para con los monumentos alca
laínos. En efecto, al arzobispo 
Carrillo le han coronado rey de 
las hamburguesas después de 
haberle despojado de su báculo. 
Sobre su mitra le han colocado 
la corona de papel que un cono
cido restaurante de comida 
rápida especializado en ham
burguesas regala a los niños. De 
esta forma el arzobispo Carrillo, 
dicho con todos los respetos, se 
nos aparece como rey de las 
hamburguesas, un alimento 
que desde luego él no conoció en 
su época. 

La cuestión más curiosa es si 
el autor de la coronación empleó 
la técnica de la puntería o por el 
contrario utilizó las artes de la 
escalada. Si fue la de la punte
ría, hay que reflexionar que o 
tiene mucha o desempeñó un 
arduo trabajo hasta alcanzar 
con la corona la mitra del arzo
bispo. Si fue escalada lo que le 
llevó a poner la corona, desde 
luego hubiera sido mejor que 
empleara el esfuerzo en algo 
más productivo. 

Sea como sea, ahí está el tes
timonio de la molesta corona
ción del arzobispo Carrillo en su 
estatua de la calle de las Beatas, 
junto al convento de las Clarisas 
de San Diego. 
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TrabaJaba en un larauaro con una siena de aran potencia 

un carpintero murió al clavarse una asdlla en el pecho 
Alrededor de las 17,15 horas 

del pasado lunes, día 2 de junio, 
falleció en el centro médico de 
Brihuega Juan Antonio Cepero 
Pérez, de 36 años de edad, 
empleado de la fábrica Puertas 
Ortega, situada en la misma 
localidad. 

La muerte del trabajador se 
produjo como consecuencia de 
habérsele clavado una astilla en 
el pecho, cerca del corazón, 
mientras estaba trabajando. 

El ahora fallecido se encontra
ba, al parecer, haciendo su tra
bajo en un larguero de madera 
en una sierra de gran potencia 

situada horizontalmente. En un 
momento determinado se des
prendió una astilla que fue a 
alcanzarlo en el pecho cerca del· 
corazón. Aunque fue atendido 
con rapidez y trasladado alcen-

tro médico de Brihuega. le 
sobrevino la muerte. 

Según el dictamen del médico 
forense, falleció por rotura del 
tronco vascular a su salida del 
corazón. 

Robaron prendas da vestir v talldos 
por valor de casi tras mlllones de pesetas 
En la madrugada del día 2 de junio se cometió un robo en el inte- . 
rior de una empresa situada en la calle Cabo Tortosa de Arganda del 
Rey. Autores desconocidos, después de forzar el portón de entrada 
a la nave, sustrajeron del interior los siguientes efectos: piezas de 
tejido y 35 cajas aproximadamente que contenían diversas prendas 
de vestir (pijamas, camisas, polos, conjuntos, calcetines, medias y 
ropa de bebé), por un valor aproxiÍnado de 2 .984.000 pesetas. 
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Dos lndlVlduos le agredieran para llevarse 220.000pesetasv100 cupones 

Atracaron e hirieron a un vendedor de cupones 
de la ONCE, que tuvo que ser hospitalizado 
Un vendedor minusvilldo de la ONCE fue atracado por dos individuos cuando se disponía a lle
var la recaudaci6n que babia conseguido a lo largo del dia en su puesto del hospital 'Príncipe de 
Asturias'. Los atracadores consiguieron llevarse 220.000 pesetas y 100 cupones que le hablan 
sobrado del sorteo de ese dia, es decir, el viernes 30 de mayo, valorados en 20.000 pesetas. 

Los hechos ocurrieron poco 
antes de las siete de la tarde 
del mencionado viernes. El 
vendedor de la ONCE, quien 
habitualmente realiza la venta 
en la puerta de entrada al hos
pital 'Príncipe de Asturias', se 
dirigía a las oficinas de la 
ONCE en Alcalá para entregar 
la recaudación y los cupones 
que le habían sobrado des
pués de todo el día de presen
cia en la puerta del hospital. 
Allí tomo un autobús para 
acercarse a la parada que le 
dejaba más cerca de la calle 
Luis de Torres, donde se 

encuentran las oficinas de la 
ONCE. 

Cuando ya estaba próximo a 
éstas, concretamente en la 
calle Cardenal Fonseca, dos 
individuos se le echaron enci
ma y le agredieron hasta que 
lograron apoderarse del bolso 
que llevaba, en el cual estaban 
las 220.000 pesetas •y los 100 
cupones que habían sobrado. 

El vendedor de la ONCE, de 
nombre Miguel Angel y muy 
conocido y apreciado por 
muchas personas que habi
tualmente acuden al hospital, 
sufrió lesiones por las que 

tuvo que ser trasladado al 
recinto hospitalario, especial
mente un traumatismo nasal 
y escoraciones diversas produ
cidas por la violencia con la 
que los dos atracadores se 
emplearon con él. 

Poco antes ' de ser traslada
do, el vendedor de la ONCE 
fue atendido en un estableci
miento de juegos recreativos 
cercano al lugar donde sufrió 
el atraco. Durante estos días 
ha sido dado de baja y susti
tuido por otro vendedor en el 
hospital hasta su total recupe
ración. 

Pidi6 a la muJer 55 pesetas v se apoder6 de todo lo que llevaba 

una mUier tue atracada en un panal ante su hiia v una niña 
Un individuo de unos 35 años de edad atracó a una mujer que regresaba con su hija de 13 años 

a su domicilio, a las que despojó del dinero y de las joyas que llevaban. El atraco se cometi6 en 
un portal del número 33 de la calle Lope de Figueroa, dond·e residen las victimas, y se produjo 
también ante una niña de 11 años que también se encontraba en el portal. 

Ocurrió sobre las 21 '30 del 
jueves 29 de mayo. La mujer, 
con .su hija, se disponía a 
entrar en el portal y coincidió 
allí con un individuo que les 
preguntó si sabían don-de 
podía encontrar en esa casa a 
un electricista. La mujer y su 
hija le contestaron que no lo 
sabían y el individuo les pidió 
pasar al portal para ver en los 

buzones si podía averiguar 
donde residía el electricista.El 
individuo se quedó mirando 
los buzones mientras la madre 
y la hija esperaban el ascen
sor. En esos momentos llegó 
una niña de once años que se 
disponía también a utilizar el 
ascensor. Antes de tomarlo, el 
individuo volvió a acercárseles 
y les pidió 55 pesetas. Como la 

mujer se negó a ello, el indivi
duo sacó un objeto punzante 
con el que las amenazó exi
giéndoles cuanto llevaran de 
valor. Les sustrajo cadenas, 
anillos de oro, pulseras y un 
anillo de plata, joyas que en la 
denuncia no pudieron valorar 
y cuyo valor sentimental era 
muy importante, y un billete 
de 10.000 pesetas. 
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Tir6n a un niño 
en la calle Mavor 

El domingo 1 de junio, a pri
meras horas de la tarde, un 
individuo cometió un robo bajo 
la modalidad de tirón, siendo la 
victima un niño que caminaba 
por la calle Mayor. Según ha 
podido saber PUERTA DE 
MADRID, el individuo aprove
chó que el niño llevaba en la 
mano un billete de 2 .000 pese
tas para darle un fuerte tirón 
apoderándose del mismo y dán
dose a continuación a la fuga. 

Robo en una zapatería 
En la noche del 28 al 29 de 

mayo se cometió un robo en el 
interior de la zapatería Moisés, 
situada en el número 23 de la 
avenida de Reyes Católicos. Los 
ladrones rompieron la luna del 
escaparate para poder acceder 
al establecimiento. Una vez den
tro del mismo, consiguieron 
apoderarse de 190.000 pesetas 
en dinero y de un expositor con 
unos 45 cinturones de señora y 
caballero así como una cantidad 
de bolsos que oscilaba entre los 
18 y 19, todos ellos de piel. 

RESIDENCIA ! ª EDAD 
santo Domingo de Silos 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tlfs.: 873 51 84 - 873 55 24 

VENDO PISO 
EN ALCALA. DE HENARES, 

ZONA CENTRO 

• Calefacción central, agua caliente 
y aire acondicionado • 2 baños con 
mamparas • 2 terrazas • Cocina 
amueblada con electrodomésticos .. . 

100 m2 en Zª planta. Seminuevo 

Tlfs.: 880 28 70 - 880 16 85 
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Hasta ahora ha habido cuauo detenidos, pero puede haber 
más miembros de la banda actuando 

Una banda de búlgaros se dedica a desvaliiar a compaUiotas 
I 

·Actúan contra emiarames búlgaros o de otras nacionalidades amparándose en el 
temor que pueden tener las víctimas a denunciar por estar Heaalmeme en España 
Una banda de búlgaros realiza importantes atracos a los emigrantes procedentes de Bulgaria 
y de otros paises extranjeros que residen en España. La comisaria de Policia Nacional en 
Alcali ha tenido conocimiento al menos de dos de estos atracos que son en realidad auténti
cos desvalijamientos. Sus autores estin muy organizados y aunque ha habido cuatro deten
ciones tras dos de estos •golpes' se tiene la sospecha de que pueden seguir cometiéndose deli
tos de estas caracteristicas en los que los autores se valen del temor que pueden tener sus 
víctimas a denunciarles, no sólo por las represalias que la banda puede tomar contra ellos, 
sino por la posible situación de residencia ilegal que tienen muchos de estos emigrantes. 

Los delincuentes juegan con el 
temor de las víctimas a que su 
posible situación ilegal en 
España pueda ser ·descubierta 
por la Policía Nacional si inter
ponen denuncia por el atraco. 
De todos modos la propia Policía 
aconseja a los emigrantes 
extranjeros que independiente
mente de su situación ilegal de 
residencia en España, es más 
importante su seguridad perso
nal y que sólo con la denuncia 
es posible evítar este tipo de 
delitos. 

El primero de estos atracos se 
cometió sobre las 5 de la tarde 
del día 28 de mayo en un piso 
de la calle Clavel, junto a la ave
nida de Reyes Católicos. En ese 
pisó se encontraba una mujer · 
de nacionalidad búlgara y edad 
avanzada, y con ella se encon
traba su hijo , quien en esos 
momentos estaba en la ducha. 
Entonces accedieron al piso con 
una llave falsa dos indivíduos, 
también búlgaros, que sin 
mediar palabra se precipitaron 
sobre la mujer, derribándola e 
intimidándola para a continua-

ción exigirle que les dijera donde 
se encontraba su hijo. Cuando 
la mvjer les contestó que en la 
ducha, los dos intrusos se diri
gieron con idéntica actitud al 
cuarto de baño y allí, de forma 
violenta atraparon al hombre y 
le obligaron a ir al dormitori.o 
exigiéndole que les entregara el 
contenido de una caja de cauda
les que allí tenía. 

Intiniidado por los dos agreso
res, el hombre abrió la caja de 
caudales y les entregó las 
400.000 pesetas que en ella 
había y joyas que no pudo valo
rar. Los atracadores se dieron a 
la fuga; en todo momento ·tuvíe
ron la certeza de que las vícti
mas no iban a denunciar. Sin 
embargo se pusieron en contac
to con la comisaría de Policía y 
comentaron lo que había ocurri
do y habían tenido ocasión de 
ver. Así, la brigada de Policía 
Judicial de la comisaría com- · 
plutense tuvo conocimiento de 
que mientras que se produjo el 
atraco, una mujer, también búl
gara y conocida de las víctimas, 
esperó a los atracadores a que . 

bajaran del domicilio y se dio 
inmediatamente a la fuga con 
ellos. 

Las investigaciones realizadas 
por la Policía concluyeron el día 
29 con la detención de esta 
mujer, la cual ha pasado a dis
posición judicial. Por ella se 
pudo saber que los dos indiví
duos habían llegado a Alcalá 
desde Ma<;lrid donde residen. 

Otro atraco en la calle 
Diego Ros v Medrana 

Con parecida metodología se 
cometió otro atraco en un piso 
de la calle Diego Ros y Medrano· 
en la madrugada del día 2 de 
junio. En esta ocasión fueron 
tres búlgaros los que poco des
pués de las doce de la noche lla
maron a la puerta de un piso en 
la citada calle y del cual por 
motivos de seguridad no se 
quiere facilitar más señas. 

En ese piso se encontraba un 
matrimonio que abrió la puerta, 
momento que aprovecharon 
para irrumpir de forma violenta 
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los tres individuos, armados con 
una palanqueta y amenazando 
a los inquilinos. 

Ya intimidadas las víctimas, 
los atracadores se apoderaron 
de joyas diversas que sus pro
pietarios no han valorado y una 
pequeña cantidad de dinero que 
en esos momentos tenían. 

Sin embargo, al darse a la 
fuga los atracadores, las vícti
mas comunicaron a través de 
un teléfono móvil con la Policía, 
que inmediatamente destinó 
varías unidades para intentar 
interceptar a los atracadores, 
cosa que consiguieron finalmen
te muy cerca de la calle Diego 
Ros y Medrano, concretamente 
en un coche en el que intenta
ban huir.Los tres detenidos res
ponden a las iniciales Kalin I.G. 
de 40 años, Izvetan P.D .. de 33, 
y Naiden P.N., de 36, todos ellos 
búlgaros residentes en Madrid. 

Del carácter de esta banda 
sabe la Policía sus métodos vio
lentos y que no sólo pueden 
estar amenazados emigrantes 
búlgaros, sino también polacos, 
rusos, rumanos y de otras 
nacionalidades. 

bcontrado sin vida 
en una cachen 
de su propiedad 

Sobre las 18"30 horas del 
pasado lunes día 2 de junio fue 
hallado el cuerpo sin vida de 
Pedro López Adanero, de 60 
años de edad, el cual se encon
traba en la cochera de su pro
piedad situada en la parcela 
901 de la urbanización El Coto, 
en el término municipal de El 
Casar. Según el dictamen médi
co, el fallecimiento le sobrevino 
por causas naturales. 

Plantación de 
11a11arer somníl11111m 
en un terreno 
del avuntamiemo 
de Cabanillas 

El Grupo de Investigación Fis
cal y Antidroga de la Guardia 
Civil ha instruido diligencias 
ante el descubrimiento de una 
plantación de la especie botáni
ca papaver somnif erum, vulgar
mente denominada opio, en el 
paraje conocido como La Albar
da Gallega, en el término muni
cipal de Cabanillas del Campo. 
Este terreno es propiedad del 
ayuntamiento de Cabanillas. Al 
parecer, según nos comunican, 
la plantación ha surgido por 
germinación espontánea y 
ocupa una extensión apoximada 
de una hectárea. 

La planta en cuestión tiene un 
parecido con la amapola vulgar, 
aunque es de color blanco. 
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ocurrió en la calle Escuelas Pías Huyeron en un 
taxi que les dejó 

en el polígono 
Puerta de Madrid 

una pareja, armada con una navaja, comete 
un atraco en una tienda de confecciones 
Los delincuentes dijeron ser drogadictos y amenazaron a la 
comerciante y a su nieta de • años con una navaja 

en la zona, donde ya se han 
dado en otros locales comer
ciales y en la misma calle, 
incluido algún tirón. Estas 
personas aseguran que la vi
gilancia policial es escasa: 
«Yo no sé ni de qué color es 
la camisa de la policía muni
cipal. El problema es la in
defensión total», asegura el 
comerciante. 

Un hombre y una mujer cometieron un atraco el 29 de mayo en una tienda de confecciones 
situada en la calle Escuelas Pías nº2. La pareja intimidó con una navaja a la dueña del comercio, 
quien estaba en compañía de su nieta de 4 años, y le quitaron todas sus joyas de oro y su bolso 
de mano con la documentación. También se llevaron 18.000 pesetas y género. Los atracadores 
huyeron en un taxi que les dejó en el polígono Puerta de Madrid. 

Eran las cinco y media de 
la tarde cuando la dueña de 
confecciones Romero se dispo
nía a abrir la tienda. Apare
ció entonces la pareja que, sin 
darle tiempo a reaccionar, le 
mostró una navaja, cortó el 
teléfono y le pidió todo el di
nero. El hombre y la mujer le 
dijeron que eran drogadictos 
y le obligaron a darles todas 
las joyas de oro que llevaba, 
entre ellas dos anillos -uno 
de ellos con brillantes-, pen
dientes y dos cadenas, que en 
principio quisieron arrancarle 
del cuello pero la víctima evi
tó la violencia dándoselas ella 
misma. También se apodera
ron de su bolso, con toda la 
doc\lmentación y otros efectos 
personales, así como algún gé
nero de la tienda, concreta
mente tres vestidos y tres ca
zadoras. Por último se lleva
ron 18.000 pesetas, repartidas 
en un billete de 10. 000 y ocho 
de 1.000. Los atracadores te
nían mal aspecto, eran altos y 
aparentaban unos 30 años de 
edad. Ella llevaba un vestido 
largo, era morena y delgada; 
y él vestía pantalón vaquero 
y camisa. Tras permanecer 
unos cinco minutos en el lo
cal huyeron corriendo, con 
tan buena suerte que encon
traron un taxi en la perpen
dicular calle Huertas, al que 
se subieron pese a que estaba 
en marcha. Pidieron entonces 
al taxista les llevara hasta el 
polígono Puerta de Madri~. 

La víctima, muy nerviosa, 
avisó a la policía, que rápida
mente inició la búsqueda in
tentando localizar el taxi. 
Después se tomaron huellas en 
la tienda, contando con que 
uno de los atracadores había 
tocado la caja registradora, de 
la que se llevó el cajón. 

El atraco es el segundo en 
tres años que se· produce en es
te establecimiento de ropa, 
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aunque en la ocasión anterior 
sólo se llevaron dinero. Los 

propietarios aseguran que este 
tipo de sucesos son habituales 
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EL TREN DE LA PRENSA 
C/ GOYA 

Empezamos en la calle Goya y, como hicimos tantos 
y tan grandes amigos, nos vemos obligados 

a inaugurar un nuevo TREN DE LA PRENSA, 
en Avda. López de Figueroa, 1 y 3. 

Ahora, queremos invitar a todo Alcalá de Henares 
a la inauguración que tendrá lugar durante 

todo el sábado 7 de junio. 
Habrá tapas y bebidas, baile y orquesta ... 

¡¡y muchas sorpresas!! 

Acércate y diviértete con nosotros. 

EL LA PRENSA 

AVDA. LOPEZ DE FIGUEROA, 1 - 3 

7 de ¡unio de t997 



S•cesas 

Los bomberos tardaron más de cuatro horas en controlar y apagar el fuego. 

Desde hace más de una década estaba completamente deshabitado 

Un incendio de grandes dimensiones 
destruvó el molino de los García 
Fuentes policiales euHcaron que el luego pudo ser provocado 
por ióvenes que lo frecuentaban 
Primero fue el molino de la presa de Cayo, tras la Ciudad Deportiva del Val. Hace unos años las 
llamas lo destruyeron completamente y sus ruinas han sido utilizadas, y aún hoy lo son, como 
cobijo para drogadictos. Ahora ha sido el molino de la presa de los García, junto al puente Zulema, 
el que ha ardido. El fuego lo destruyó el jueves 29 de mayo. Fue necesaria la intervención de ocho 
dotacipnes de bomberos, procedentes del parque de Alcalá y de otros cercanos. Las llamas po
dían contemplarse perfectamente desde Nueva Alcalá, ya que ardió toda la techumbre de made
ra, así como los suelos. Los bomberos emplearon más de cuatro horas para extinguir el incendio. 

El fuego comenzó sobre las al parque de los Cerros. La pesetas que tuve que pagar a 
nueve de la noche del jueves llegada de las primeras uni- los bomberos por su inter-
29 de mayo. Muchos vecinos dades policiales y de bombe- vención. Todavía tengo el 
pudieron contemplar el res- ros hizo concretar la exacta recibo. Ahora no sé lo que me 
plandor de las llamas desde localización del fuego, el viejo cobrarán, pero eso es lo de 
Nueva Alcalá así es que fue- molino de los García, junto al menos", señaló el propieta
ron avisados los bomberos y puente · Zulema, un edificio río, José García Arévalo: "Lo 
la Policía Local. En un princi- que ya hace un par de años he estado viendo y aunque 
pío y visto desde lejos, se sufrió un incendio que des- no he pasado dentro sí que 
llegó a pensar en un incendio truyó parte de él. "Aquel he visto que se ha quemado 
de pasto que pudiera afectar fuego ya me costó 40.000 todo el tejado y supongo que 
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también los pisos, que eran 
de madera". Algo más de 
cuatro horas emplearon los 
bomberos en controlar yapa
gar el fuego. Las dimensiones 
que alcanzó el incendio y la 
presencia de hasta ocho 
dotaciones policiales, ade
más de Crnz Roja y Policía 
Local, hizo necesario que 
agentes policiales se encar
garan de suministrar agua 
potable y cena para el perso
nal alli desplazado. Sobre las 
dos de la madrugada del vier
nes 30 se dio por extinguido 
el fuego. 

"Lo importante sería que le 
dieran una solución al moli
no", explicó García Arévalo, 
quien añadió "yo pienso que 
todavía se podría arreglar 
para que el ayuntamiento o 
cualquiera hiciera ahí algo. 
Habría que hacer el tejado 
nuevo y arreglar todo el inte
rior poniendo vigas nuevas. 
Sería una pena que se caye
ra". 

García Arévalo señaló tam-
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Jasé García lrínla, 

propietaria 
del malina v de la 
isla de las García, 

manilestí: "¡Menas 
mal que na se ha 
matada nadier' 

Primera loe malina v 
hasta paca después 
de la auena civil loe 
fábrica de harinas 

"Aún SI padña 
anealar, pero na 

crea que el 
avuntamienta quiera 

hacer ahí nada" 

"Ni para el malina 
ni para la isla, 
de la que tanta 

se habla, 
·' Las llamas y el humo salían entre las tejas mientras los servicios contra incendios atacaban el fuego. 

el avuntamiento 
ha cantactado 

nunca conmigo" 

bién que "al molino iban 
muchos críos y gente joven, 
que se metían dentro y se 
subían al tejado. Supongo 
que el fuego pudo provocarlo 
alguien que estuviera por 
allí. Por lo menos, no le ha 
pasado nada a nadie", dijo 
este alca-laino que heredó de 
sus padres el molino y la isla, 
y éstos a su vez lo heredaron 
de sus abuelos: "Era yo un 
crío cuando dejó de funcio
nar como molino. No sé, 
quizá poco después de la 
guerra civil. Hubo que 
cerrarlo por la mecanización 
que había ya. Se quedó anti
guo". Hasta hace poco más 
de una década en el antiguo 
molino había dos viviendas 
habitadas: "Allí vivía el guar
da del río pero cuando se 
marcharon aquello se cerró 
completamente". El propieta
rio aún añadió que "es una 
pena que no se respeta nada 
porque con esta son dos 
veces las que se ha quemado. 
Además parece ser que allí se 
metían también drogadictos. 
Hé;lce unos años se llevaron 
los cables de cobre de un ' 
transformador eléctrico. 
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Después de todo menos mal 
que no ha pasado allí nunca 
nada porque es que última
mente se subían al tejado los 
críos y siempre he temido 
que alguno se cayera desde 
ahí y se matara". 

Para José García Arévalo 
"es una pena que al final se 
caiga del todo porque tal y 
como está Alcalá, que ya no 
puede crecer hacia ningún 
sitio, estaría bien que en este 
molino y en el de Cayo hubie
ran hecho ahí algo para que 

tuviera vida. Pero el ayunta
miento nunca se ha puesto 
en contacto conmigo". 

Ni para el molino ni para la 
isla, de la que tanto se ha 
hablado últimamente en lo 
que se refiere a la posible 
conveniencia de instalar allí 
el recinto ferial. José García 
Arévalo no ha recibido nin
gún tipo de oferta; nadie se 
ha puesto en contacto con él: 
"Eso son habladurías. A mí 
nadie del ayuntamiento me 
ha preguntado nada sobre la 

isla. No sé si harán algo de lo 
que hablan. En Alcalá ape
nas queda sitio y el recinto 
ferial que hay ahora se ha 
quedado pequeño". El pro
pietario de la isla explicó que 
hace algún tiempo ofreció al 
ayuntamiento unos terrenos 
en los cerros "por el camino 
viejo de la barca hacia 
Anchuelo". Se trataba de 
crear allí un nuevo vertedero 
de basuras al estar el actual 
casi lleno: "Nunca me contes
taron". 

... ' ······ ···· .. ............ ..... ......... ............. ..... ... . . . ................. ............... ... ........ . 
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• REHABILITACION. 

Dirigido por médico rehabilitador. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO 

<garganta, nariz y oídos). 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENERAL <varices, mama). 

• APARATO DIGESTIVO. 
•ACUPUNTURA. 
• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENERAL. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 a 2 y DE 4 a 8 
:::::::::: :::::::::::: :::::::::: :: :: : :::::::::: ::: ::::::::::::::::::: : : :::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: ::::::: :::::::::::::: :: ::::::::::::::::::::::: : ............ . 
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Pleno en el avuntamiento de VHlalbilla 

Un año más las zonas de los Hueros, Gurugú, Zulema v Peñas Alba& 
tendrán problemas de escasez de agua durante el verano 
Después de más de dos meses sin plenos, el día 30 de Mayo se celebró pleno ordinario en el 
Ayuntamiento de Villalbilla. Y, a pesar de que los puntos fueron muchos, su contenido no era 
excesivamente extenso. La oposición por parte del PP llevaba tres puntos, pero dos de ellos fue
ron retirados en el transcurso del debate porque el equipo de gobierno, más que poner voluntad 
en el desarrollo de los mismos, su esfuerzo lo dedica a hacer ver y demostrar la incapacidad de 
la oposición, apoyándose en cualquier pequeño desliz; bien sea por la falta de una coma, un 
punto, o en su tratamiento semántico. Al mismo tiempo, claro está, demuestra su buen hacer. 

Los puntos tratados fueron 
éstos: 

1 º- Lectura y aprobación, si 
procede, del borrador del acta 
de la sesión anterior. 

2°- Abolición del impuesto 
sobre uso de vía pública (Punto 
PP}. 

3º- Normativa para el uso de 
la pista polideportiva cubierta 
(Punto PP}. 

4°- Petición a la Consejería de 
Transportes y Obras Públicas 
de la cesión del terreno de la 
casilla al Ayuntamiento de 
Villalbilla (Punto PP}. 

5º- Segregaciones. 
6°- Aprobación certificación 

Nº 8 pabellón polideportivo. 
7°- Aprobación certificación 

Nº 9 obras de urbanización 
U.A.10 "Hueros Norte". 

8 º- Modificación de ordenanza 
sobre el impuesto de Bienes 
Inmuebles de naturaleza rústi
ca. 

9°- Propuesta de modificación 
del reglamento de espectáculos 
taurinos populares, Decreto 
112/96, 25 de Julio de la CAM. 

10º- Conocimiento de las 
resoluciones de la alcaldía en 
materia de aceptación de renun
cia y nombramiento de arquitec
tos honorificos, así como en 
materia de delegación para ofi
ciar matrimonio. 

11 º- Oferta de empleo público. 
12º- Aprobación del pliego de 

cláusulas administrativas para 
la adjudicación, mediante con
curso, de licencias de Auto
Taxis y convocatoria de concur
so. 

13°- Subvenciones prestación 
servicios sociales: 

Equipamiento despachos 
Servicios Sociales (64.297). 

Equipamiento Hogar 3 ª 
edad (522.574). 

Mantenimiento Hogar 3 ª 
edad (1.000.000). 

14º- Aprobación convenio 
colaboración de la Consejería 
de Educación y Cultura para el 
funcionamiento de aulas y cen
tros municipales de personas 
adultas. 

15°- Alcalá de Henares: 
Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad por la UNESCO. 

16°- Ruegos y preguntas. 

Hay que decir, en primer 
lugar, que todos los puntos fue
ron aprobados por el conjunto 
de todos los grupos, tanto por 
parte del equipo de gobierno, 
como de la oposición. Excepto 
los dos primeros que presentaba 
el PP. que, como se ha comenta
do anteriormente, fueron retira
dos por el portavoz del grupo. El 
primero, porque el concejal de 
Hacienda alega que no se trata 
de un impuesto, sino de una 
ordenanza por el "Uso de vía 
pública"; por lo que el PP se 
compromete a llevarlo al 
siguiente pleno en los términos 
precisos. 

El siguiente porque el equipo 
de gobierno entiende que debe 
ser la oposición quien debe ela
borar la normativa del uso de la 
pista del polideportivo; el PP 
dice que debe ser el equipo de 
gobierno el que la debe hacer, y 
así terminar con las arbitrarie
dades que se están dando en el 
uso de la citada pista. 

DECORACIÓN Y 
PROTECCIÓN SOLAR 
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PVEllTA DEL VADO, 6 
TU.: 882 59 n 
Fax: 882 59 n 
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Su clistrihuidor: 

VE LUX~ 
LA VENTANA PARA TEJADOS 

En cuanto al tercer punto pre
sentado por la oposición, aun
que se vota a favor, por parte del 
1 º teniente alcalde dice no tener 
mucha utilidad, ya que, al ser 
terreno ubicado en zona rústica 
sólo se podría construir un 2% 
del total, pero como son 1O10 
metros, no se podrá hacer el 
garaje para vehículos municipa
les. El Sr. Alcalde manifiesta 
con algo de sorna - al menos yo 
así lo interpreté- que lo que se 
podía hacer, si los dueños de los 
terrenos colindantes cedían al 
ayuntamiento su propiedad, era 
un gran parque de maquinaria 
municipal. 

Ya en el punto 8º se trataba de 
subir el impuesto de Bienes e 
Inmuebles para terreno rústico, 
porque como recordarán el año 
pasado, al haber sido ajustados 
los valores catastrales de los 
inmuebles urbanos, se fijó el 
0.25%. Y éste es que se aplicaba 
también para los de naturaleza 
rústica, pero la hacienda públi
ca ha hecho saber "al ayunta
miento que la ley prohibe cobrar 
menos del 0.30% para los bie
nes de esta naturaleza. Así 
pues, a partir de ahora se apli
cará este nuevo porcentaje. 

El noveno punto trataba de 
modificar el reglamento de 
espectáculos taurinos que había 
aprobado la Consejería de la 
presidencia de la CAM en julio 
del año pasado. El Sr. Alcalde, 
expuso los trabajos que habían 
llevado a cabo entre los alcaldes 
de la mayoría de municipios de 
la Comunidad de Madrid. De 
estas reuniones se habían ela
borado 1 7 rectificaciones al 
reglamento, pero sólo habían 
sido aceptadas 11 por parte de 
la Consejería de Presidencia. 

El portavoz del PP. dijo no 
entender por qué se llevaba este 
punto a pleno, puesto que ya 
era tarde, ya que estaba modifi
cado el reglamento desde el día 
anterior y al Ayuntamiento de 
Villalbilla se le había pedido que 
lo llevara a pleno el 26 de Marzo. 
Ahora ya no tenía sentido. 

En el punto 15 se trataba de 
adherirse a la petición a la 
UNESCO para que Alcalá de 
Henares sea declarada "Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad". 
Así se aprobó y todo el pueblo de 
Villalbilla por su proximidad a 
Alcalá se enorgullecería de que 
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se consiguiera. 
Ya en el punto final de ruegos 

y preguntas, a consecuencia de 
preguntas de gastos por parte 
del consumo de energía eléctrica 
del repetidor de 1V, el concejal 
de Hacienda entrega al portavoz 
del PP las correspondientes al 
año 95 y 96 , diciendo no dispo
ner del resto de la petición 
hecha en el pleno anterior. 

Otra de la preguntas del PP 
fue la razón de por qué no se 
habían empezado las obras de 
ADUCCIÓN para la zona nores
te (Gurugú, Hueros, Zulema y 
Peñas Albas}, como así había 
sido aprobado en pleno del 28 
de Marzo del año 96 , incluso no 
atendiendo la recomendación 
del PP de empezar en enero del 
97 para que fuese realizado con 
parte del dinero del PRISMA. El 
señor concejal de Urbanismo 
dijo entonces, y así consta en el 
acta, que era un problema 
prioritario y que no podía demo
rar más, y que por tanto era 
necesario empezar los trabajos 
ya. Bueno, pues ésta es la hora 
en que las obras no han empe
zado todavía y se habla de que 
este verano pueden surgir pro
blemas de escasez para las 
zonas mencionadas. (Así lo 
reconoce el propio 
Ayuntamiento con la circular de 
recomendaciones para moderar 
el consumo que ha enviado a los 
vecinos}. El concejal de 
Urbanismo argumentó no dispo
ner de la fmanciación necesaria 
y que es ahora con el préstamo 
concedido por Caja de Madrid 
cuando es posible su comienzo. 

El portavoz del PP dijo no 
comprender cómo, si entonces 
no se disponía de la finan
ciación, se hizo la promesa a los 
vecinos del comienzo de los tra
bajos ya. Total, que, por una 
cosa o por otra, este verano vol
veremos a tener problemas de 
agua y, si es un verano caluro
so, posiblemente más que el año 
anterior, puesto que los vecinos 
han ido en aumento. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE. 

DH DETECTI VES 
UC[NCIA NACIONAL 911 ASf.SOl.UlllNTO CL\TUJTO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFORMES LJIBORALES, COMERCIJILES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
f'UfEIJI DE MENORES, BEBENCIJfS, 
SINll:sfROS r ACCIDEN'l'ES, VIGILANCIJI. ••• 

Vía Complut<ruc, esq. C/ Angel 
Ed. J ovdhnoo, ofic. nº 8 - 28807 Alcalá de Henares 
Tlf.: 888 30 90 - Fax: 888 30 90 

PUERTA de Madrid 



Diversos grupos castellano-manchegos actuaron en la plaza de Cervantes. A la derecha, momento en que 
el presidente impone a Jesús Valverde la insignia de oro con el nombramiento de presidente honorífico. 

Beatriz Jiménez, elegida Dulcinea 91 

Castilla -la Mancha celebró su VII Semana Cultural 
El centro regional de Castilla - La Mancha celebró su vn Semnana Cult ural entre el 24 de mayo 
y el 1 de junio. Diversos actos conformaron el programa, con especial éxito para el n Certamen 
de Folklore Castellano-Manchego, celebrado el domingo en la plaza de Cervantes. Para la inau
guración se decidió empezar con teatro. La Federación Madrileña de Casas Regionales envió a 
la Compañia de la Casa de Valladolid de Madrid, que representó "La malquerida", de Jacinto 
Benavente. Otro de los actos señalados fue el 26 de mayo, cuando se aprobó por la asamblea 
general de socios conceder la insignia de oro y el nombramiento de presidente honorifico a 
Jesús Valverde Andrés, anterior presidente de la j unt a directiva. "Todos agradecemos su labor 
porque ha dejado una casa consolidada", dice Vicente Cachero, su sucesor en el cargo. Ese 
mismo dia se proclamó a la Dulcinea 1997. La elegida fue Beatriz Jiménez Díaz, nacida en 
Minaya (Albacete) en 1980. Es estudiante de tercero de BUP y le gustan la música y el baile. 

Suele hacerse coincidir 
la clausura de la semana 
cultural con el Día de 
Castilla - La Mancha, el 
31 de mayo, pero este 
año se dejó para la jorna
da siguiente, aprove
chando que caía en 
domingo. El broche de 
oro - lo puso el 11 
Certamen de Folklore 
Castellano-Manchego, 
subvencionado por las 
diputaciones provincia
les y celebrado en la 
plaza de Cervantes. 
"Creo que fue del gusto 
de los alcalaínos -opina 
el presidente- porque en 
algunos momentos hubo 
más de tres mil perso
nas. No quiero pensar 
que todos ellos eran 
manchegos, ya que en 
Alcalá hay seguro entre 
28.000 y 30.000 perso
nas procedentes de allí, 
pero es probable que los 
que aguantaron hasta el 
final sí lo fueran. 
Queremos consolidar el 
certamen. Este año con
sideramos que debíamos 

- SALONES PARA 
BODAS, COMUNIONES, 

BANOUETES ... 

ESPECIALIDADES DE LA CASA: 

• Sopa de marisco 
• Paletilla de cordero lechal 
•Churrasco 
• M erluza a la cazuela 
• Angulas, todo el año 

sacarlo a la calle y ha 
sido un éxito apo-teósi
co". 

Por el fesival desfiula
ron grupos de Ciudad 
Real, Cuenca, Toledo, 
Guadalajara, la Casa de 
Castilla - La Mancha de 
Getafe y - el gruo 
Quintería del centro 
regional alcalaíno. Sólo 
faltó Albacete, que, esgri
miendo dificultades téc
nicas, se descolgó en el 
último momento. 

Como clausura de la 
semana cultural, Duelos 
y Quebrantos, el grupo 
constituido en el centro 
en diciembre, representó 
"Usted tiene ojos de 
mujer fatal", de Enrique 
Jardiel Poncela. "Tam
bién triunfaron, el salón 
se llenó y nosotros fui
mos los primeros asom
brados de su nivel por
que en cinco meses pre
pararon todo el montaje, 
a pesar de las dificulta
des económicas", conclu
ye Cachero. 

A la izquierda. Beatriz 

MENU DIARIO 
<de lunes a viernes> 

3 primeros, 3 segundos (a elegir) 

7 9 5 P~!_S..;.., 
llVA. pan, - y postre 

el Lope de Rueda, 9 (esquina Ctra. de Meco) - Telf.: 888 38 15 - ALCALA DE HENARES 

PROMOCION 501.: DESCUENTO DURANTE TODO EL AÑO, SI NOS DICE QUE VIO 
20º ANIVERSARIO 70 ESTE ANUNCIO 

PUERTA de Madrid 

uoon Quiiote - las 
bodas de Camacho", 
un buen trabaio 
a cargo dela 
Compañía Nacional 
de Opera Barroca 

la ópera cómica 
apenas llevó media 
entrada al TSC 

Fue un buen trabajo, pero 
que apenas consiguió ser 
contemplado por media 
entrada en el teatro Salón 
Cervantes. Ni con los espec
tadores que fueron el sába
do 31 de mayo y el domingo 
1 de junio posiblemente se 
hubiera podido llenar la 
sala. Todo ello quiere decir 
que uno e los actos más 
peculiares relacionados con 
el 450° aniversario del naci
miento de Cervantes desper
tó un interés mínimo, hasta 
el punto de pasar desaperci
bido en la práctica entre la 
sociedad complutense. 

El espectáculo, producido 
por la junta de comunidades 
de Castilla-La Mancha, tam
bién como "forma de adhe
sión" al 450° aniversario, es 
obra de la Compañía 
Nacional de Opera Barroca. 
"Don Quijote - Las bodas de 
Camacho" es una ópera 
compuesta por Telemann 
con libreto de Daniel 
Schiebeler basado en "El 
Ingenioso Hidalgo Don 
Quijote de la Mancha", de 
Cervantes. 

La puesta en escena, la 
adaptación y la dirección 
corrieron a cargo de José 
Luis Moreira y el dirrector 
ejecutivo y coordinador 
musical del espectáculo es 
Antonio Barranco. 
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Tras la reincorporación de un peón, después de cinco años de excedencia, al que 
se han encomendada trabajos que corresponden a una categoría superior 

ccoo denuncia las «actuaciones clientelistas» 
que se dan en la Ciudad Deportiva Municipal 

La sección sindical de CCOO del Ayuntamiento de Alcalá remitió la pasada semana al alcalde, como máximo responsable de personal, una carta informándole de lo sucedido con un trabajador de la Ciudad Deportiva Municipal, que después de pasar cinco años de excedencia se reincorporó a su puesto de trabajo el pasado día 21 de mayo y se le están encargando tareas que corresponden a una categoría profesional superior a la que él ostenta que es la de peón. La sección sindical ha mostrado su desacuerdo con lo que tacha de «actuaciones clientelistaS>>, que en su opinión «lo único que hacen es potenciar el malestar y la crispación en la plantilla de trabajadoreS>>. 
Jesús Martín, trabajador de 

la Ciudad Deportiva y miem
bro de la sección sindical de 
CCOO, manifestó que el tra
bajador al que hacen referen
cia, Javier Rodríguez Gonzá
lez, está realizando «funciones 
de almacenero por mucho que 
se quiera maquillar. Le cua
dran en la cuadrilla volante"en 
la que estamos todos pero le 
ponen horario de lunes a vier
nes, sin tener que ir los fines 
de semana o hacer relevos. 
Tiene una llave del almacén 
de la que ni siquiera dispone 
el encargado. ¿Porqué? Por
que le han hecho un puesto 
para él». 

Cuando los representantes 
de los trabajadores de la Ciu
dad Deportiva pidieron expli
caciones a Eduardo Barrera, 
su gerente, éste «negó que le 
hayan preparado el puesto. 
Dice que si se hiciera sería co
mo marca el convenio, a tra
vés de promoción interna, pe
ro que es él el que organiza la 
empresa y le coloca en el al
ma~n. Pero eso está maqui
llado para dejar al trabajador 
en esa categoría». 

cella llegado el momento de 
decir basta» 

Roberto Rodríguez, tam
bién trabajador de la Ciudad 
Deportiva y miembro de la 
sección sindical de CCOO, 
declaró que situaciones como 
la descrita se vienen produ
ciendo «desde hace años. Los 
encargados que hay actual
mente lo son porque ha ocu
rrido una cosa parecida. Los 
elige Eduardo Barrera a dedo 
y se defienden mutuamente. 
No sabemos porqué en este ca
so ha sido ese trabajador y no 
vamos en contra de él sino en 
contra de la manera en la que 
se está haciendo. Queremos 
que sea una forma razonable, 
no que a una persona que lle
va cinco años fuera de la Ciu
dad Deportiva se le mire más 
y mejor que a otros que llevan 
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Jesús Martín, Patricio Blanco, Roberto Rodriguez y Francisco Gon
zález Adrada, trabajadores de la Ciudad Deportiva y miembros de 
la sección sindical de CCOO del ayuntamiento. 

más tiempo. Se podía haber 
consultado y que fuera de for
ma rotativa. Estamos muy 
mosqueados y huele mal este 
asunto, porque este trabaja
dor se va a poder acoger a la 
ley y dentro de un tiempo rea
lizará unas funciones que no 
corresponden a su categoría». 

Jesús Martín añadió que 
había llegado el momento de 
«decir basta. Esto es cliente
lismo puro y duro, es lo sim
pático que caigas a los que 
mandan y si no vas con ellos 
te van a dar palos por todos 
lados. Lo podemos demostrar 
porque algunos lo hemos su
frido en nuestras propias 
carnes». 

El resto de trabajadores, se
gún Patricio Blanco, se sien
ten «discriminados por el tra
to que está recibiendo este 
compañero mientras a los de
más nos han dejado fuera. Lo 
más normal es que el puesto 
se hubiera sorteado o lo hu
bieran ofrecido por antigüe
dad». 

«El cortijo de un señor» 
La sección sindical de 

CCOO se quejó también de la 
actitud «antidemocrática>> que 

están demostrando el geren
te de la Ciudad Deportiva 
y la concejala de Deportes, 
Isabel Rodríguez, al no acep
tar la solicitud de los trabaja
dores -que así lo decidieron 
por mayoría- de cambiar de 
mutua de accidentes de 
trabajo. 

El tema se planteó el año 
pasado pero los trabajadores 
sólo han recibido largas. La 
última reunión en la que se 
trató el asunto tuvo lugar el 
pasado 2 de junio: «Nos pro
pusieron seguir un año más 
con la mutua actual y para el 
próximo, el Ayuntamiento sa
caría unas plicas. Es curioso 
que se hayan acordado de las 
plicas cuando hemos empeza
do a mover esto nosotros. A 
nuestro tajante no, nos dije
ron que ya era una decisión 
tomada. Si se hace, ¿cómo y 
quién va a valorar las plicas? 
Porque todas las empresas so
bre el papel ofrecen lo mismo 
y el trabajador paga lo mismo. 
La única forma es a través de 
la experiencia y ya tenemos. la 
de muchos años con la mutua 
actual y no nos gusta. Sabe
mos que los trabajadores no 
somos vinculantes pero sí co-

tizamos para pagar una mu
tua y no entendemos que en
cima la elija otro. ¿Estamos 
en un país democrático o al fi
nal esto va a ser cortijo de un 
señor?» manifestó Roberto 
Rodríguez. 

El comité realizó un infor
me argumentando las razones 
por las que querían cambiar 
de mutua, informe que fue ca
lificado de «parcial» por 
Eduardo Barrera. Hubo un 
segundo informe realizado 
por el gabinete médico de la 
Ciudad Deportiva, algunos de 
cuyos profesionales trabajan 
además en una compañía mé
dica muy relacionada con la 
mutua de la que quieren des
ligarse los trabajadores muni
cipales. «Los trabajadores han 
decidido a favor del cambio 
porque están descontentos con 
la actual mutua, a la que de
fiende Eduardo Barrera a ca
pa y espada. No sabemos el 
interés que puede tener, pero 
no queremos ser mal pensa
dos. Consideramos que te
niendo la mayoría de firmas 
es una actitud de lo más anti
democrática lo que nos ha 
ocurrido, te escuchan perp se 
hace lo que ellos digan» decla
ró Jesús Martín. 

.Ahorro de 13 millones 
de pesetas 

Refiriéndose a un tercer 
asunto que afecta a la Ciudad 
Deportiva, la sección sindical 
de CCOO comentó que hace 
algunos días, los servicios de 
vigilancia, que estaban cu
biertos por una empresa pri
vada adjudicataria de la con
trata, no se realizaban. En es
tos momentos el problema pa
rece que está resuelto, pero al 
margen del hecho puntual, 
CCOO aprovechó para decla
rarse «en contra de que estos 
servicios se realicen por una 
empresa privada» e instar al 
Ayuntamiento a que fueran 
trabajadores de capacidad fí
sica disminuída los que cu
brieran estos puestos. «Eso 
ahorraría 13 millones de pe
setas, pero lamentablemente 
ningún grupo político apoya 
al sindicato en esta reivindi
cación. No sabemos la razón, 
porque curiosamente hay for
maciones políticas que en sus 
programas dicen que hay que 
municipalizar servicios, pero 
cuando llega la hora de la ver
dad se echan atrás. Hacemos 
un llamamiento para que, so
bre todo los partidos llamados 
de izquierdas apoyen a CCOO 
en esta reivindicación» mani
festó Francisco González 
Adrada. 
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camisienes Obreras cridca la pelítica de persenal de la Ciudad Deponiva 

"Hemos tenido que ir a poner orden en los exámenes 
de médico, socorrisl v ATS realizados en la Ciudad 
oeuoniva", dice la uresidenl del comité de empresa 
La sección sindical de CCOO en el ayuntamiento de Alcalá está en desacuerdo con la política de 
personal que realiza la dirección de la Ciudad Deportiva. Tres aspectos marcan en las últimas 
fechas este desacuerdo. Por una parte, la realización de unos exámenes para cubrir plazas de 
~ocorristas, médicos y ATS para el verano sirvió para que la presidenta del comité de empresa, 
Carmen Moreno de Miguel, denunciara que tales exámenes "estaban claramente manipulados". 
Por otro lado, CC.00. ha denunciado que la dirección de la Ciudad Deportiva tiene destinado a 
un trabajador a un puesto de trabajo que no se corresponde con su categoría y por último, el sin
dicato se muestra "preocupado" por la situación del servicio de vigilancia de las instalaciones. 

Carmen Moreno de Miguel 
afirmó que "es lamentable que 
haya tenido que ser el comité 
de empresa quien fuera a 
poner orden en unos exáme
nes que estaban siendo clara
mente manipulados por el per
sonal técnico de la Ciudad 
Deportiva". 

Según la presidenta del 
comité "nos parece sorpren
dente que los grupos políticos 
de la oposición, que han pedi
do reiteradamente su partici
pación en los tribunales de 
oposición, ahora que están en 
ellos vayan nada Illás que a 

calentar el sillón. Les están 
metiendo todas las bolas del 
mu,ndo y nadie reacciona". 

Carmen Moreno afirmó que 
"no sé si es que nadie dice 
nada porque no se enteran, lo 
cual dice muy poco a favor de 
su competencia, o es que tie
nen interés, lo que dice muy 
poco a favor de su honradez, o 
finalmente es porque nada 
más que van a cobrar la dieta. 
Porque de otra forma no sé a 
qué van a los exámenes". 

El proceso criticado por el 
comité de empresa fue , explicó 
la presidenta del comité, "la 
pretensión de contratar a 
unas personas que malamente 
pueden ser contratadas por-

• 

Carmen Moreno 

que están trabajando a tiempo 
completo en otra administra
ción pública y les afecta de 
lleno la ley de incompatibilida
des. Yo no sé si es que los polí
ticos no saben lo que tienen 
que hacer en los tribunales, si 
es que se pasan la ley de 
incompatibilidades por las 
narices, si es que no saben, no 
quieren o no pueden. El caso 
es que una parte técnica inte
resada, concretamente dos 
personas, manipulan al resto 
del tribunal que curiosamente 
no dice nada". 

GRAN EIPOSICION DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azulejos - Gres (exterior e interior} - Balaustradas y complementos 

Los diseños más actuales: 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de YEBRA GARCÍA - Precios de inauguración 

ES UN NUEVO SERVICIO DE YEBRA GARCÍA, S.l. 
Visítenos en: Ctra, Villalbilla, km. 2 (Villalbilla} - PEDIDOS: TLFS. 885 92 81 - 885 96 31 
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Loli Moreno es otra alcalaína que empieza a competir 
con éxito en esta modalidad del culturismo 

Ellitnnsse pone de moda en Alcalá 
El litness, modalidad del c:ulturismo hasta hace poco prácticamente 

desconocida en nuestra ciudad, cuenta cada día. con más adeptos 
que no sólo lo practican sino que además compiten en pruebas re
gionales, nacionales e incluso europeas. A Inmaculada Martín, pro
tagonista de la portada de PUERTA DE MADRID en tres ocasiones 
tras conseguir destacados puestos en diversas competiciones, uni
mos esta semana el nombre de Loli Moreno, otra joven alcalaína de 
23 años que se ha iniciado con muy buen pie en el litness. 

Tan sólo seis meses después 
de empezar a practicar este 
deporte, Loli Moreno decidió 
participar en el 'Campeonato 
Regional de Musculación y 
Fitness' que se celebraba los 
días 24 y 25 de Mayo en Ma
drid. Para ser la primera vez 
que competía, Loli no lo hizo 
nada mal ya que consiguió na
da menos que el segundo 
puesto, con el que quedaba 
automáticamente clasificada 
para el 'Campeonato Nacio
nal' al que también concurrió. 
En la competición nacional, 
celebrada en el colegio Sagra
do Corazón de Madrid, los 
días 31 de mayo y 1 de junio, 
Loli participó junto a 8 com
petidoras. De las 9 participan
tes, seis pasaban a la final cla
sificatoria, y entre ellas estu
vo Loli que finalmente obtu
vo el 6° puesto. 

«El campeonato fue muy 
duro ya que mis contrincan
tes han sido competidoras a 
nivel internacional. Y aunque 
haya quedado en el 6° pues
to, estoy contenta con los re
sultados porque ha sido una 
buena experiencia para futu-

ODIEN OUIERA CONTACTAR 
CON 

ALICIA GRANADOS 
-VIDENTE-

Tel.: 880 68 77 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (es'!uina Juan de Austria) 

1 
Td f.: 888 9~ 08 - ..\LC\L\ 0[ HE~_.\R '.' \ 1 

ras competiciones» comentó 
esta deportista. 

El campeonato en el que 
participó Loli Moreno estu
vo organizado por una de 
las muchas federaciones pri
vadas que existen en torno 
a este deporte, en concreto 
la coalición ' Fisicoculturismo 
y Fitness'. 

Apoyo de famiJiares 
V amigos 

Loli Moreno coincide con 
la también alcalaína y practi
cante de fitness, Inmaculada 
Martín, al asegurar que se tra
ta de un «deporte muy duro y 
sacrificado, debido al duro 
entrenamiento y a la estricta 
dieta que hay que seguir>>, 
aunque «la recompensa» de los 
triunfos «te hace olvidar todo 
lo mal que lo has pasado». Lo
li considera fundamental el 
apoyo de su familia y amigos, 
sin el que no hubiera conse
guido seguir adelante, y los 
consejos de su entrenador Ri
cardo Pueyo -que consiguió 
el título de Campeón de Espa
ña en la categoría 'master' 
(mayores de 40 años) en la 

misma competición en la que 
participó Loli- «ya que fue 
él quien me entrenó con las 
pesas y me aconsejó a la hora 
de posar, animándome en to
do m<>mento». 

Esta joven anima a la gen
te a que practique este deporte 
«ya que es una forma de en
contrarse a gusto consigo mis
mo». Al menos a Loli el fitness 
le sirve para eso. 

ANTES DE LIGAR BRONCEADO 
PONGA SUS DIENTES SANOS 

Visite a su dentista 
regularmente 

Empresa galardonada con 
el Premio C U S P 1 D E 

THE 1 TERNA TIONAL CUSPIDE 

j ; 1 l
··, 
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Dr. Feo. Javier Calvo Mateos 
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MEDICO ESTOMATOLOGO E IMPLANTOLOGO 
MIEMBRO ACTIVO DE LA (S.E.I.) SOCIEDAD ESPAÑOLA DE IMPLANTES 

(E.U.C.I.D.) EUROPEAN UNION OF CLINICIANS IN IMPLANTES DENTISTRY 
el. Bella Vista, 1-2º B - Ese. Izqda. 28804 ALCALA DE HENARES (MADRID)· Telf.: (91) 889 26 97 
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2.100 niños v ióvenes participaron en las diferentes disciplinas deportivas 

Nuevo éxito de la miniolimpiada del distrito VIII 
Ya lo dice claramente el ·número de participantes: la quinta miniollmpiada del distrito vm reu
nió a 2.100 niños y jóvenes en las diez disciplinas deportivas en que se disputó. Con la organi
zación de la delegación del distrito y el apoyo t6cnico de la Ciudad Deportiva Municipal, la quin
ta miniollmpiada se cluausuró con entrega de premios y desfile de participantes el domingo, 
dia 1 de junio, en el pabellón del IES Antonio Machado, la antigua universidad laboral. 

Según la concejala delegada 
del distrito VIII, Maria Luis 
Martín Jara, la quinta edición 
de la miniolimpiada salió como 
estaba prevista: "Lo importante 
es que poco a poco se va fra
guando entre la población 
infantil y juvenil del distrito el 
espíritu deportivo de esta minio
limpiada. 

Las. competiciones se celebra
ron en las pistas e instalaciones 
de los centros escolares y depor
tivos del distrito VIII como por 
ejemplo el colegio García Lorca, 
el IB. Pedro Gumiel , el IES. 
Antonio Machado, las instala
ciones de la Chana, las del CD. 
lviasa. 

En deportes colectivos destacó 
el fútbol sala que reunió a 37 
equipos con 444 participantes 
en total. El voleibol fue el segun
do deporte colectivo de la minio
limpiada con 21 equipos y 252 
participantes. El baloncesto 
quedó en tercer lugar con 15 
equipos y 180 participantes. El 
balonmano fue cuarto con 12 
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equipos y 144 balonmanistas en 
liza. Por último, la especialidad 
de fútbol 7 aportó a Ja cifra glo-

1 

baI un total de 84 participantes. 
· En deportes individuales se 
contó con los 600 participantes 

en atletismo, una cantidad 
importantísima y que contribu
yó a engrandecer la miniolim
piada. Ya se sabe que en unos 
juegos olímpicos el atletismo es 
el deporte rey, pues bien en Ja 
miniolimpiada del distrito VIII lo 
ha sido sin ninguna duda. En 
gimnasia rítmica participaron 
120 gimnastas, en judo hubo 60 
judokas en liza, en tiro con arco 
hubo 200 y en la exhibición de 
patinaje artístico hubo 16. 
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Antonio Sánchez, l 0 hándicap Rolex 

Crónica desde Valdeláguila 
Luis Miguel Alonso, ganador scracht Rolex 

ellas, a ver qué curiosidades nos 
tienen preparadas. 

Discretos resultados para un importante trofeo 
- El reloj no estuvo muy disputado -

- cerca de noventa jugadores lucharon contra el duro viento -
Los meses de mayo y junio son los finales, duros finales de muchos estudiantes, que aprietan ahora para 

disfrutar luego, en el verano. Y también son fechas importantes para el golf, cuando el calor aparece y los 
suculentos trofeos llegan en tropel para envidia de jugadores y aficionados. Uno de estos es el Trofeo Rolex. 

Este torneo se disputa a ni
vel nacional, en multitud de 
clubes, entre los que está Val
deláguila, donde siempre ha 
encontrado una buena acogida 
y enconada lucha por obtener 
los primeros puestos, que sue
len estar muy «Cotizados». Pe
ro este año no hubo semejante 
disputa, porque las condiciones 
tampoco parecían estar muy 
favorables. 

El viento, invitado de lujo el 
domingo y de rachas bastante 
fuertes en ocasiones, no pensó 
en abandonar a los jugadores a 
su suerte. Antes bien, decidió 
acompañarles muy de cerca du
rante todo el recorrido, lo que 
acarreó no pocas caras de desa
grado, muchos golpes fallados, 
algún peinado maltrecho, y 
otras situaciones por el estilo. 
En definitiva, que los resulta
dos se vieron afectados por las 
condiciones reinantes, pero el 
denuedo de los jugadores logró 
que ninguno de ellos saliera vo
lando en una ráfaga mal 
intencionada. 

Pero el mérito no hay que re
ducirlo, porque todos jugaron 
igual, por lo que el reloj de ob
sequio a la primera clasificada 
fue para Blanca Girón, que aca
bó con dos bajo par. La segun
da, Manuela Pertierra, se que
dó ya a cuatro golpes. También 
con dos bajo par se llevó el 
triunfo Antonio Sánchez, mien-
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Blanca Girón, ganadora hándicap Rolex 

tras que Luis M. Alonso enca
bezaba una cuadrilla de seis ju
gadores que cumplieron con el 
par. La copa de plata para el 
mejor resultado bruto de todos 
los participantes fue para Luis 
M. Alonso, con 78 golpes 
brutos. 

Algo sobre reglas 
La tecnología avanza en 

nuestros días a pasos agiganta
dos, y una buena prueba de ello 
son las constantes innovaciones 
en el material deportivo, por 
ejemplo. Día a día se descubren 
nuevos materiales, fórmulas, 

combinaciones ... en fin, que 
todo parece poco para ayudar 
en lo posible a imitar a los gran
des de verdad. Algún día le de
dicaremos uno de nuestros pe
culiares capítulos a ese jugador 
que no se pierde la moda de la 
tecnología deportiva y sigue 
pensando que la culpa de su 
mal juego es su obsoleto mate
rial de golf. 

Pero no, para que la moder
nidad no destruya la competi
ción ni la igualdad y su interés, 
las Reglas de Golf se encargan 
de ser muy estrictas en este sen
tido, y tal vez sea interesante 
asomar un poco la cabeza a 

Hace algunos años no se per
mitía, por ejemplo, el añadir 
nada extraño a la cara del pa
lo, y un jugador profesional fue 
penalizado durante un torneo 
por añadir una tira de espadra
po a su palo para evitar el re
flejo del sol. Ahora ya está per
mitido, porque no cambia las 
características de juego. 

Sin embargo, si alguien escu
pe en la cara de un palo, y ol
vida retirar el «esputo» antes de 
golpear a su pelota, puede caer 
en penalidad si se entiende que 
semejante acción fue realizada 
con el fin de influir en el mo
vimiento de la bola. ¡Toma ya! 

Hay circunstancias en que el 
golf se convierte en duro depor
te de resistencia. Tal es el caso 
de la subida de una cuesta ina
pelable, para lo cual nos apo
yamos de un palo a guisa de 
bastón. Si en semejante hecho 
tenemos la mala fortuna de 
quebrarlo podremos pensar 
que, además de los mil duros 
del arreglo no podemos susti
tuir el palo para el resto del re
corrido. Pero no es así, porque 
se considera la rotura como 
producida en el curso normal 
del juego. Pero, amigo, no su
cederá lo mismo si la fractura 
es producto del hábito -
pernicioso, sin duda-, de gol
pear la cabeza del palo contra 
el suelo. Ahora sí que hemos de 
aguantarnos, y debemos de 
continuar jugando con un pa
lo menos, sin poder sustituirlo 
por otro en mejores condicio-
nes. 

Parece que por esta semana 
ya hemos aprendido suficiente 
acerca de las reglas y sus menu
dencias, así que no se preocu
pen, que todavía queda para 
rato. 

Borja CID PERTIERRA 
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xv11 campeonato «Olimpus» ·Jornada 28ª ~ Todo en marcha para el 

Finalizar la temporada imbatido, 
objetivo. del campeón de liga 

Tras haber comeguido matemáticamente el título de liga, el F.S. Compañero persigue no perder su imhati
.bilidad a tan sólo dos jornadas del cierre del campeonato. Los Madridistas no pudieron evitar que los cam
peones lograsen sumar un nuevo triunfo. Greco y Cafetería Zl volvieron a demostrar una vez más la gran 
igualdad que preside sus enfrentamientos. El Dress mantiene su cómoda posición en la clasificación tras 
su triunfo ante el Nothung. Victoria muy importante de la Cafetería Kamel ante Los Amigos. La Cafetería 
Marsa derrotó al Zulema-V. Gamo y se jugará ante la UAH Salasport la segunda posición en la última jorna
da. Goleada del Vetrotex a un Café Michael que parece haber perdido concentración en estas últimas jornadas. 

Greco, 5 
Cafetería 21, 6 

Partido muy disputado y tre
mendamente igualado entre dos 
equipos con un tipo de juego 
muy similar. El partido se pudo 
decantar del lado de uno u otro 
equipo, pues las ocasiones fueron 
claras en una y otra portería. En 
el último segundo del partido el 
Greco desperdició un penalty 
que de haber transformado hu
biese supuesto el empate. 

Cafetería Kamel, 5 
Los Amigos, 4 

Importante triunfo de los del 
Kamel conseguido a base de co
raje, ya que no dieron el partido 
por perdido en ningún momen
to a pesar de contar con una des
venta ja de 1-4 en el marcador. 
La fe en sus posibilidades les 
aupó para remontar un marca
dor tan desfavorable. Una vez 
más el jugador Angel Salgado fue 
decisivo en el triunfo de su equi
po al lograr cuatro goles. 

Zulema-V. Gamo, 3 
Cafetería Marsa, 8 

Mayor dominio por parte del 
Marsa durante toda la primera 
mitad. De ahí el claro parcial lo
grado por éstos de 6-0 al térmi
no de los primeros veinticinco 
minutos. En la segunda mitad los 
del Zulema presionaron más so
bre sus contrarios. Esto, unido a 
los lanzamientos de doble pe
nalty hicieron que los del Zule
ma recortasen algo la diferencia 
en el marcador. 

Vetrotex, 13 
C~é Michael, 8 

Partido iniciado con cinco 
hombres por parte del V etrotex 
y de tan sólo cuatro por parte de 
los del Michael. Este hecho no 
fue impedimento para que am
bos equipos realizasen un juego 
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totalmente ofensivo, logrando un 
marcador tan amplio. En la se
gunda parte se nivelaron las 
fuerzas al quedarse el V etrotex 
con cuatro jugadores, pero la di
ferencia adquirida por el V etro
tex en la primera mitad, no pu
do ser neutralizada por los hom
bres del Café Michael. 

Madridistas, 1 
F .S. El Compañero, 9 

Con el título de liga en el bol
sillo los del Compañero jugaron 

un partido de puro trámite ante 
un Madridistas que luchó con to
das sus fuerzas para lograr un 
digno resultado. Las numerosas 
bajas con que contaron los Ma
dridistas hicieron tarea imposi
ble sorprender a un rival que a 
falta de dos jornadas para la fi
nalización del campeonato aún 
no conoce la derrota. 

Resultado partido aplazado 
Cafetería Kamel, 3 - Café Mi

chael, 2 

111 Maratón de camarma 
El pasado fin de semana se celebraron los partidos de previas que 

otorgaban plaza para disputar la fase final del Maratón que se dis
putará en Camarma los próximos días 7 y 8 de junio. Queremos feli
citar a los vencedores y agradecer su participación al resto de equi
pos que no han podido lograr su objetivo. 

Día 7 de Junio - 9 horas: Fusión de Amigos - P.B. U. Extremadura 
10 h.: Indians - Greco. 
11 h.: Cafetería Sierra - Cafetería Marsa. 
12 h.: Radiadores Abad - Café Michael. 
13 h.: (ganador Bayern Alcalá - Bandoleros) - Madridistas. 
14 h.: Bocarnea Floristas - Cafetería Kamel. 
15 h.: UAH Salasport - Nothung. 
16 h.: Cafetería 21 - Dress. 
17 h.: Los Amigos - F.S. El Compañero. 
18 h.: Vaya Chollo - Cafetería Bar Moyano 
19 h.: Vetrotex - Mesón López 
20 h.: Ondelech - Los Vikingos 
21 h.: A vida o muerte - San Francisco F.S. 
22 h.: Lav. y Eng. Toribio - Tendido-O 
23 h.: Zulema-V. Gamo - C.F.S. Bodega donde Richard 
24 h.: Jet Services - Bárbaros 

Inscripciones temporada 97/98 
El Campeonato «Ülimpus» te ofrece la posibilidad de parti

cipar en una competición de gran nivel en la cual podrás lo
grar premios muy importantes además de trofeos para todos 
los participantes. Mantenemos el precio de la temporada pa
sada (que incluye: Liga, Copa y Maratón). Los interesados de
berán dirigirse a: Cafetería Tívoli, c/ Lope de Figueroa, 12, 
en Alcalá de Henares, o en el Pabellón Municipal de Camarma. 

maratón «Ciudad de Alcalá» 
U na vez concluidas las compe

ticiones oficiales de fútbol sala 
organizadas por la delegación de 
Alcalá, la entidad federativa 
pondrá en marcha el maratón de 
fútbol sala «Ciudad de Alcalá de 
Henares», que dará comienzo en 
su fase previa los días 21 y 22 de 
junio y en la fase final el día 28 
de junio desde las diez de la ma
ñana hasta las 21 h. del día 29 de 
junio ininterrumpidamente. 

En el maratón se podrán ins
cribir equipos de todas las cate
gorías ya que esta competición 
está destinada a equipos sénior, 
así como para equipos de base. 
Las inscripciones podrán reali
zarse hasta el 18 de junio en la 
delegación de Fútbol Sala de Al
calá, en la avenida del Val, en el 
edificio de la piscina de verano. 
El horario es de 18 a 21 horas de 
lunes a viernes, o bien llamando 
al teléfono 888 62 66. 

Escobedos·EI Moreno, final 
de copa en división de honor 

El Bar Escobedos y el Bar El 
Moreno, jugarán la final de co
pa en división de honor tras ha
ber superado en semifinales al 
Cafetería Mónaco y al Mesón El 
Pardo respectivamente. Estos úl
timos no se presentaron al en
cuentro por lo que la delegación 
dio como ganador al Moreno. 

Bar Escobedos jugó un buen 
partido en el que prefirió no 
arriesgar y jugar sobre seguro. 
Aunque Cafetería Mónaco tuvo 
infinidad de buenas ocasiones, 
no le acompañó la suerte y al fi
nal se les escapó un partido en el 
que podrían haber eliminado al 
campeón de liga. Los del Escobe
dos ganaron con un concluyente 
6-2 y van camino de conseguir el 
doblete esta temporada con per
miso del Bar El Moreno que des
de luego van a intentar salvar la 
temporada con ese título. 

En primera división ya están 
establecidas las semifinales. Ju
garán la Casa de Andalucía, que 
consiguió superar al Mapfre De
legados en la tanda de penaltis de 
un partido acabado con empate 
a tres, frente al Copyes. La otra 
semifinal la disputarán el Mon
tevideo frente a El Tonel. 

En 2ª división Los Manantia
les derrotaron a la peña Bética 
3-2 en la final anticipada. Los 
Manantiales despejan ~u camino 
enfrentándose en semifinales al 
Rozas Paco. Ese lado del cuadro 
es el más complicado. Por deba
jo, el Toldos Henares se enfren
tará al Aeroquip en semifinales. 
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Fúlbal Asce•sa•PB 
El lealtad marcó dos goles psicológicos que hunden al Alcalá 
en la liguilla de ascenso 

2-1, a la cola con decepción 
El centenar de ancionados que acompañaron al Alcalá en su 
desplazamieto a Villaviciosa regresaron cabizbaios 
RESULTADO: CD. Lealtad de Villaviciosa, 2 (Javi y Ernesto); RSD. Alcalá, 1 (Rodrl). 
LEALTAD: Miguel Angel, Ruiz, Sejudo, Clemente, Samuel, Joaquín (Vicente, min. 90), Javi, 
Ernesto, Nico, Dani (Isaac, min. 83) y Juan Luis (Abraham, min. 78). 
ALCALA: David, Tirado (Luis Femando, min. 78), Salva (Rodrl, min. 54), Rubio, Diego Valbuena, 
Toñín, Andrés, Moreno (Dela, min. 67), Méndez, Luengo e Higuera. 
ARBITRO: Rodríguez Castro, del colegio gallego. Muy mala actuación que no convenció ni a 
uno ni a otro equipo. No faltaron las suspicacias por haber enviado a arbitrar el encuentro a un 
colegiado gallego cuando hay implicado en la liguilla de ascenso un equipo gallego. El segundo 
gol del Lealtad fue dudoso y los alcalaínos reclamaron un penalti a Méndez en la primera parte. 
Los asturianos tampoco quedaron conformes con algunas decisiones del colegiado. 

El partido entre el Lealtad y hizo concebir esperanzas a la un Alcalá que perdía a medída 
el Alcalá en Villaviciosa puede hinchada complutense. Pero el que pasaban los minutos 
resumirse en lo ocurrido en Lealtad se supo defender y muchas de sus posibilidades 
los últimos cinco minutos de lanzar contragolpes frente a de conseguir el ascenso. Y eso 

que también al equipo com
plutense le faltó algo de fortu
na. Porque Andrés tuvo en sus 
botas el 0-1 en la primera 
mitad y los asturianos tuvie
ron que sacar el balón de 
debajo de los palos. ¡Qué par
tido más dístinto se hubiera 
podido vivir si el lanzamiento 
de Andrés hubiera entrado en 
la porteria!. Eso por no hablar 
del penalti no señalado sobre 
Méndez. 

De todos modos el Alcalá no 
fue el que los complutenses 
esperaban ver en Villaviciosa; 
mostró la cara menos feliz que 
ha tenido esta temporada, 
dícho sea matizando que no 
hizo el ridículo en el campo de 
las Callejas, ni mucho menos. 
Pero sí es cierto que le faltó el 
acierto suficiente para traerse 
de allí algo positivo que al 
menos no le hubiera relegado 
a la última plaza en esta ligui
lla de ascenso. 

la primera mitad. Inexplicable
mente el Alcalá perdíó la con
centración en esos últimos 
minutos y el Lealtad tuvo sen
dos golpes de fortuna que le 
hicieron poner en el marcador 
un 2-0 que hacía práctica
mente imposible la reacción 
del Alcalá por el efecto psico
lógico que le provocó. 

El Burgos venció 2-1 al Puente en el Plantío v se pone líder 

Cinco minutos para olvidar 
en los que primero marcó Javi 
y cuando las manecillas del 
reloj marcaban el último 
minuto de la primera mitad 
Ernesto marcó el 2-0 en una 
jugada confusa en la que el 
árbitro asistente, mejor dicho, 
el juez de línea, no levantó la 
bandera tras haber salido el 
balón por la línea de fondo. 
Los alcalainos se quedaron 
mirando al árbitro y al linier y 
Ernesto se aprovechó para 
marcar en inmejorables condí
ciones un 2-0 que era el mayor 
jarro de agua fria que imagi
nar podrían el centenar de 
seguidores del Alcalá que 
acompañó a los complutenses 
a tierras asturianas. 

Pero es justo decir que en 
esos primeros cuarenta y 
cinco minutos el Alcalá no fue 
un dechado de virtudes. José 
Luis Martín dio la sensación 
de equivocarse poniendo a 
Salva en el lateral. Por ahi el 
Lealtad llevó todo el peligro 
que quiso y fue cuando el téc
nico alcalaino se dío cuenta y 
sustituyó a Salva por Rodri 
cuando el panorama cambió 
para el Alcalá. La reorganiza
ción dio sus efectos y Rodri le 
dio más entidad al equipo en 
el centro del campo. 

Fue el propio Rodri quien a 
los 63 minutos acortó dístan
cias de tiro raso junto al palo e 
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Al Alcalá sólo le vale el domingo la victoria ante el lealtad 
Con su victoria por 2-1 frente al Puente de Orense el domingo pasado en el estadio de El Plantio, 
el Burgos ha conseguido ponerse, al menos momentáneamente, de líder en el grupo A-1 de esta 
ligullla de ascenso, en la que el Alcalá va al dia de la fecha como cuarto y último clasificado. La 
derrota por 2-1 ante el Lealtad deja en posición delicada a los complutenses, que necesitan la vic
toria con urgencia el domingo día 8 de junio ante el Lealtad, que devuelve la visita del Alcalá. 

Así pues, el partido del 
Alcalá ante el Lealtad el 
domingo es vital para los com
plutenses. Si el equipo alcalaí
no no consigue la victoria en el 
Val sus opciones para conse
guir el ascenso apenas existi
rian. Por el contrario, una vic
toria complutense les darla 
vida para seguir compitiendo 
por un puesto en la segunda B 
y más si entre el Puente y el 
Burgos, que juegan en Orense, 
se produce un empate que 
dejaría muy cerrada la clasifi
cación en el grupo. 

De todos modos sigue que
dando claro el hecho de que el 
grupo está enormemente igua-

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

lado y que los cuatro equipos 
son verdaderamente equipara
bles en cuanto a fortaleza. El 
Burgos sudó lo suyo y no fue 
precisamente suyo para doble
gar a un Puente que tiene 
mucha calidad en sus hom
bres. El Lealtad también tuvo 
que sudar para doblegar a un 
Alcalá que ya hemos visto que 
es capaz de asustar a burgale
ses y asturianos. 

En esta liga de ascenso, en 
contra de lo que pasa en otros 
grupos donde algunos equipos 
tienen una calidad que no tie
nen otros, el equilibrio es 
manifiesto y todo va a 
depender de la preparación 
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Poi. El Caballo, nave 15 

Tlf.: 885 16 37 - LOECHES 

fisica, de la suerte en determi
nados momentos y de saber 
aportar soluciones ante los 
problemas que pueda ofrecer 
el rival que esté enfrente. No 
parece probable que haya 
goleadas como las que está 
consiguiendo el Leganés B en 
su grupo o el Caudal de Mieres 
en el suyo propio. 

Los hechos han venido a dar 
la razón a lo que comentába
mos la pasada semana, que 
los equipos madrileños lo tie
nen muy dificil. Salvo el 
Leganés B. que va lanzado al 
ascenso con seis puntos pro
ducto de sus dos victorias, los 
otros tres equipos de la CAM 
están en muy mala posición, 
concretamente colistas en sus 
propios grupos. 

Al Alcalá hay que unir al 
Rayo Majadahonda, que ve 
cómo se le puede escapar una 
vez más el tren del ascenso. 
Tiene un punto, que fue el que 
consiguió el domingo ante el 
Palencia en el estadio de la 
Balastera de la capital palenti
na. El Rayo Majadahonda ve 
cómo el Caudal de Mieres está 
a cinco puntos y sus opciones 
son cada vez más escasas. 
Otro tanto le ocurre al Santa 
Ana, también colista en el 
grupo A-3, liderado por el 
Zamora y con el Lalin y Siero 
como acreditados enemigos. 
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Esta vez los complutenses consiguieron sobreponene a las va 
habttuales circunstancias adversas 

Con compedciones 
de lútbol, lútbol 1 
v lútbol sala 

2· 1, el Avance venció v logró asegurarse e _Club oeooruu 
la permanencia de forma definitiva M1ra1va11.e cele~ra 
RESULTADO: CD. Avance, 2 (Salva); CD. Alcobendas, 1 (Calderón). 
AVANCE: Gustavo, Gorlta, Fran, Gotzon, Angellllo (Richard, min. 88), Javi (Sergio, min. 78), 
Cristóbal, Paco U, Tito, Jorge (David, min. 72) y Salva (García Fraile, mín. 85). 
ALCOBENDAS: Miguel, Pacheco, Jorge (Rulo, min. 65), Toni, Alfredo, Calderón, Charli (Méndez, 
min. 59), César (Luis, min. 73), David, Nand.i y Carrasco. 
ARBITRO: Fernández Castro. Mostró cartulinas amarillas a Paco U del Avance y a Miguel, Toni, 
Jorge, Luis y David por el Alcobendas. También la vio el entrenador del Avance, Justo Lozano. 

El Avance puede ya presumir 
de haber conservado la catego
ria, que al año que viene volverá 
a militar en la regional preferen
te madrileña, la cual se está 
poniendo cada vez más dificil a 
tenor del potencial que mues
tran muchos equipos . Le ha 
costado pero al final puede can
tar victoria porque su victoria en 
el campo de la Dehesa ante el 
Alcobendas le pone los suficien
tes puntos en su casillero para 
que aún perdiendo los partidos 
que le quedan y venciendo los 
equipos inmersos en la zona de 
descenso ya no puedan superar
le. Desde luego, lo suyo ha sido 
un claro vivir de las rentas y eso 
es lo que le ha permitido con
servar la categoría. Si el Avance 
no hubiera hecho la primera 
vuelta que realizó, en la que 
recordemos que fue claro candi
dato al ascenso, hoy podriamos 

haber estado lamentando que el 
equipo complutense estuviera 
en clara situación de descenso. 

Pero al final, y gracias a la vic
toria ante el Alcobendas, un 
equipo evidentemente más com
plicado que algunos otros con 
los que inexplicablemente ha 
perdido el Avance en esta pri
mera vuelta, los complutenses 
han podido garantizar su per
manencia para la próxima cam
paña. 

El encuentro volvió a tener 
una fase calcada a las de otros 
encuentros para el Avance. Y es 
que se adelantó en el marcador 
el Alcobendas poniendo un 
estremecimiento en los aficiona
dos del equipo entrenado por 
Justo Lozano. A los diez minu
tos el visitante Calderón puso 
las cosas complicadas para el 
cuadro complutense, que en 
esta segunda se ha visto siem-

pre incapaz para solventar cir
cunstancias adversas. 

Pero esta vez funcionó la reac
ción alcalaína que tuvo un nom
bre propio, Salva. A los 33 
minutos su gol permitió que los 
jugadores del Avance vieran que 
era posible sobreponerse. Con 
ese resultado se llegó al final de 
la primera mitad tal y como se 
había empezado, es decir, con 
empate. 

En la reanudación el equipo 
local planteó el encuentro como 
si no hubiera pasado nada y con 
la vista puesta en la victoria. 
Fue Salva a los 56 minutos 
quien se encargó de demostrar 
que el triunfo no sólo era posible 
sino real. Marcó el 2-1 y aunque 
pudo haber algún que otro gol 
más, al Avance le era suficiente, 
porque además tampoco el 
Alcobendas se jugaba nada en el 
encuentro. 

la peña del llhlédc venció al campeón de primera dMsión v el Daaanzo 
ganó a domicilio al Frutas Esteban 

los cuanos de linal de la copa produieron sorpresas 
Los cuartos de final de la copa 'Ciudad de Alcalá de Henares' produjeron sorpresas muy intere
santes, si bien es cierto que los resultados no han sido concluyentes en la primera vuelta, por lo 
que las espadas siguen en alto por parte de los ocho equipos que quedan inmersos en la compe
tición. Sorpresa fue la que ofreció la peña alcalaína del Athlétic Club de Bilbao, flamante campe
ón de segunda división y ascendido a la categoría de oro. Los leones vencieron como locales al 
campeón absolut o , el de primera división , el Bar Arroyo, y mantienen la imbatibilidad esta tem
porada. El Daganzo también sorprendió a domicilio al Frutas Esteban, a quien derrotó por 1-2 . 

Los partidos de ida de cuartos 
de final han tenido emoción y 

. prometen llevarla a los encuen
tros de vuelta que se disputan 
este domingo. La igualdad es 
manifiesta entre los ocho cuar
tofinalistas y no hay un favorito 
claro. Hasta el que en teoria es 
el equipo más débil, por la cate
goria que ocupa al haber jugado 
esta temporada en segunda 
división, la peña del Athlétic, es 
un rival más que acreditado. 

Y, si no, que se lo pregunten al 
Bar Arroyo. el flamante campe
ón de primera. Los leones les 
ganaron en la ida por 2-1 y pro
meten que en la vuelta van a dar 
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todo de sí para conseguir pasar 
a semifinales. Y ojo, que los del 
Arroyo no lo tienen fácil . De 
momento. los leones siguen 
invictos mientras que en esta 
copa, el Bar Arroyo ya ha sido 
derrotado en dos ocasiones. 

Otro que también quiere ir en 
volandas a semifmales es el 
Daganzo. Tras una temporada 
muy floja en la que los dagance
ños han sido carne de derrota 
en primera división, en la copa 
quieren resarcirse. Visitaron al 
Frutas Esteban, uno de los 
grandes en primera división, y le 
derrotaron por 1-2. En la vuelta 
el Daganzo quiere hacer bueno 

el factor campo y conseguir el 
pasaporte a las semifinales. De 
todos modos no lo van a tener 
fácil . 

Tampoco lo van a tener fácil 
Los del Deso. El Rayo Dulcinea 
les derrotó por 2-3 en casa y 
aunque no es imposible para 
ellos, sí van a tener complicado 
superar los cuartos de final. Por 
último, el Bar Javi·s también se 
pone en situación de alcanzar 
las semifinales, eso sí, con per
miso del Aluminios Taravillo al 
que ganó por 0-1 como visitan
te. Los del Taravillo tendrán que 
remontar ese gol si finalmente 
quieren tener opciones. 

su m1 an11ersar10 
Del 9 al 14 de junio se cele

bra el torneo de celebración 
del XII aniversario del Club 
Deportivo Miralvalle, un club 
radicado en el distrito 11 y 
que tiene en total siete equi
pos repartidos entre las cate
gorías chupetes de fútbol 
sala, benjamín y alevín de 
fútbol 7 y alevín, infantiles. 
cadete y juvenil de fútbol 11. 
Un club que a pesar de la 
labor que realiza con jóvenes 
del distrito ·n. se encuentra 
con el eterno problema de 
que no tiene instalaciones en 
las que poder realizar una 
labor continuada, y las que 
tiene cedidas por el ayunta
miento, las del campo de fút
bol de la avenida del Ejército. 
no están homologadas por la 
delegación territorial de fút
bol. 

Esto quiere decir que la 
competición oficial de fútbol 
11 tienen que realizarla en el 
campo Emilio López, en 
Forjas. por gentileza del CD. 
Naya. Pues bien, contra vien
to y marea, el club presume 
de cumplir su decimosegun
do aniversario y lo hace con 
un trofeo deportivo en el que 
según reconoce su presiden
te en funciones, Francisco 
Benitez, "ponemos lo mejor 
de nosotros mismos". 

En las diferentes categorí
as de que consta el torneo 
participan los siguientes clu
bes: Alcalá junior, Daganzo, 
Sporting Alcalá, AD. 
Henares, Rozas Paco, 
Atlético Alcalá, Mesón La 
Mancha. Infanta Catalina, 
Torres de la Alameda, Juan 
de Austria, Complutense 
Alcalá, Racing Veracruz, 
Fénix, colegio Antonio 
Machado, colegio Escolapios, 
AD. Naya y el propio CD. 
Miralvalle. 

La competición de fútbol 7 
es la primera que se celebra 
los días 9 , 10 y 11 de junio 
en el campo del polígono 
Puerta de Madrid. En fútbol 
11 los días 12, 13 y 14 de 
junio se disputarán los tor
neos alevín e infantil en el 
campo de la avenida del 
Ejército mientras que el dia 
14 se jugarán en el campo 
'Emilio López' los torneos 
infantil, cadete y juvenil. El 
fútbol sala se disputará en 
las instalaciones del colegio 
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Peña Ciclista Rodríguez Magro 

vuelta cicloturista 
a Chinchón (125 kmJ 

En la insegura mañana del 31 de mayo, 20 cicloturistas se 
presentaron para efectuar una etapa dura a pesar de la ame
nazante lluvia. Sin dar la salida ya caen las primeras gotas 
y no hay atisbos de que el tiempo mejore en las próximas ho
ras. Los más animosos casi arrastran al resto que, por iner
cia, les siguen un poco asustados. 

Se corona el Gurugú y los 
presagios meteorológicos se 
confirman: viento suroeste, 
negros nubarrones y lluvia ca
da vez más intensa. En Loe
ches se decide hacer una vo
tación y la inmensa mayoría, 
todos menos cuatro, deciden 
volver a casa ante la nada 
agradable perspectiva de estar 
mojándose durante cinco ho
ras. Los cuatro «titanes» que 
desafiando a la adversa me
teorología harán la etapa com-

' pleta son Ignacio Fontecha 
(juvenil) y los ya veteranos 
Félix Sevilla, Roberto de To
rre y Carlos Plaza. Este últi
mo improvisa un chubasque
ro con una bolsa de plástico a 
la que hace unos agujeros pa
ra los brazos. 

La suerte está echada. Los 
cuatro ciclistas harán la eta
pa completa bajo el intenso 
aguacero seguidos por el coche 
auxiliar. Estoicamente aguan
tan las inclemencias meteoro
lógicas ante la mirada perple
ja del conductor y copiloto del 
coche. Se cruza Arganda, Mo
rata de Tajuña, Titulcia y Vi
llaconejos y por fin en Chin
chón, estos esforzados deciden 

. hacer una parada para tomar 
algo caliente. Unos brevísi
mos minutos es todo el tiem
po que se conceden, lo justo 
para admirar la singular y tí
pica plaza de esta bella loca
lidad. La ruta debe comple
tarse y es mejor no parar de
masiado. Se cruza Valdelagu
na, Perales de Tajuña, Tiel
mes y Valdilecha y se encami
nan hacia Pozuelo del Rey no 
sin superar antes una buena 
cuesta donde se acusa en las 
piernas el esfuerzo realizado. 
La lluvia está pasando su cos
tosa factura a pesar de que ha
ce tiempo dejó de llover. Aho
ra es el viento y el frío lo que 
molesta por estas altas mese
tas que nos conducirán hasta 
Torres de la Alameda y por 
fin a Alcalá de Henares. 
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No todos tienen la gallardía 
y el pundonor de completar 
una etapa dura como esta con 
una climatología tan adversa, 
por eso desde estas líneas les 
concedemos el reconocimien
to que se merecen. Alguno hu
bo que, tras completar la eta
pa, se dio la vuelta a Los San
tos para seguir entrenando. 
Sin comentarios. 

El domingo 1 de junio ama
neció con mejor cara y se com
pletó sin problemas para los 
participantes la vuelta a To
rija. Guadalajara, Taracena, 
Tórtola de Henares y Cirue
las fueron las localidades de 
paso antes de enfrentarse con 
la terrible cuesta de Cañizar 
que nos pondrá inmediata
mente a las puertas de Tori
ja, donde se hizo la parada 
«reglamentaria». El regreso 
hacia Alcalá se hizo por V al
denoches, Taracena y Guada
lajara con fuerte viento de ca
ra pero sin mayores proble
mas. Marchando en un grupo 
grande doncje todos pasan a 
las posiciones de cabeza, es és
te un problema menor. 

Etapas para 
el fm de semana 

Sábado 7: Vuelta a Caraba
na con un recorrido de 90 ki
lómetros. 

Domingo 8: Alcalá, Guru
gú, Villalbilla, Corpa, Pezue
la, Ventorro del Cojo, Loran
ca, Hontoba, Pastrana, V al
deconcha, Alhóndiga, Tendi
lla, Aranzueque, Pozo de 
Guadalajara, Santorcaz, An
chuelo, Gurugú, Alcalá. El re
corrido de esta vuelta ciclotu
rista tendrá en total 300 kiló
metros. 

¡Ojo con la etapa del do
mingo! Los que la realicen sin 
problemas podrán hacer la 
'Etapa Reina' del día 15 de 
junio. Los que pasen serias di
ficultades será mejor que no 
se presenten. 

Amador Rodríguez, de lplacea, junto a otro veterano de la marcha. 

Homenaje a Julián aerrendero, 
t .soo cicloturistas en la IV Clásica por 
los puertos de Madrid 

Amador Rodríguez, 
trofeo al más veterano 

Organizado por nuestros vecinos del e.e. Daganzo, se ce
lebró el pasado 1 de junio la IV clásica por los puertos de Ma
drid, homenaje a Julián Berrendero, donde se dieron cita al
rededor de 1.500 cicloturistas en la salida de Daganzo. 

El recorrido constó de 119 
kilómetros, en el que los ciclo
turistas del e. e. 1 placea estu
vieron como siempre bien re
presentados por sus represen
tantres: Julián Rubio, Ama
dor Rodríguez, Matías Caste
jón y los hermanos Vallado
lid, consiguiedo el trofeo al ci
cloturista más veterano, nues
tro compañero Amador 
Rodríguez. 

El recorrido tuvo dos sali
das alternativas, con o sin 
puerto, la salida se realizó a 
las 8 de la mañana de Dagan
zo, con dirección a Cobeña, 

Fuente El Saz, Talamanca del 
Jarama, Torrelaguna, Alto de 
Redueña, Bustarviejo, Alto de 
Bustarviejo, Alto de la Mor
cuera, Rascafría, Lozoya, Al
to de Canencia, Miraflores de 
la Sierra (avituallamiento), 
Venturada, Torrelaguna, Ri
batejada, Daganzo, donde en 
el polideportivo se efectuó la 
entrega de recuerdos y pre
mios especiales. 

Hay que felicitar al C.C. 
Daganzo por su buena organi
zación, quedando los ciclotu
ristas en su mayoría encanta
dos con la marcha. 
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Promesas A y B del C.C. lplacea que participaron en Coslada. Jorge García y Alvaro Nieto 

XIV Trofeo de la Amistad para Escuelas 

El junior Juan J. Reina, 4 ª 

11 participantes en 
el 1" Trofeo F. Yamas 

El C. C. Pinto organizó 
el Primer Trofeo Ferretería 
Y amas con un recorrido de 
115 kilómetros con los pun
tos calientes en los altos de 
La Radio, Chinchón y San 
Martín. 

Alvaro Nieto y Jorge García, 1 º y 2° en coslada 

Un fuerte viento caracteri
zó la mañana del domingo por 
lo que evitó casi todo intento 
de fuga en solitario, excepto 
la formada por quince junior 
que se presentaron en la línea 
de meta con dos minutos res
pecto al pelotón encontrándo
se en la escapada buena los 
iplaceas Juan Antonio Her
nández y Juan José Reina que 
hizo una «machada» al hacer 
la carrera con avería de su 
cambio evitándole posible
mente acercarse más al primer 
puesto. 

El pasado sábado, con UD tiempo amenazante de tormenta, los infantiles, alevines y promesas se des
plazaron a Coslada para hacer la reunión de Escuelas que organizaba la U .C. Coslada, el Gran Premio 
de la Amistad, donde se dieron cita 124 chicos y chicas de las Escuelas de C.C. lplacea, U.C. Coslada, 
C.C. Valdeiglesias, C.C. Villarejo, C.E.C. Cedena y C.C. Nieves. 

Los 22 promesas B dieron 
media vuelta al circuito 
C.I.T.I. de Coslada, siendo el 
vencedor José Varea de la Es
cuela Nieves-Parla, haciendo 
los lplaceas, 3° Vicente Rey, 
4° Javier Plata y 10° Eliseo 
Chech. 

Los 19 participantes de 
promesas A dieron una vuel
ta, siendo vencedor Pablo 
Lastras, del C.C. Valdeigle
sias, con David Martínez, de 
!placea, 7°. 

En alevines de 1 ° dieron 
tres vueltas los 14 participan
tes, repitiendo triunfo los de 

San Martín de V aldeiglesias 
con Miguel Sánchez, hacien
do 5 ° David Medina, del 
e.e. lplacea. 

En alevines de 2º la parti
cipación fue de 13 corredores, 
que dieron un total de cinco 
vueltas, resultando vencedor. 
Mario Jiménez de la Escuela 
Cedena, consiguiendo los co
rredores de Iplacea, Roberto 
Chapinal y Sergio Torrillas, 
el 4° y 9° Puestos respectiva
mente. 

En infantiles de 1 ° dieron 
doce vueltas los 25 participan
tes, siendo vencedor Javier 

Otero, del U.C. Coslada, con 
Angel Plata 5°, Salvador Hi
dalgo 6° y J. Francisco Con
treras 8°' del e.e. !placea. 

En la prueba reina de la ca
tegoría de Escuelas dieron 18 
vueltas los 31 participantes 
donde dominaron el dúo de 
Iplacea Alvaro y Jorge, que 
después de intentar entrar en 
solitario lo tuvieron que resol
ver al sprint, venciendo esta 
vez Alvaro Nieto delante de su 
compañero Jorge García y el 
Coslada Daniel Morán, con 
Alberto Vicente 6°, del C.C. 
!placea. 

En el sprint final el corre
dor de Fuenlabrada-Vieco Jo
sé Jiménez, delante de su 
compañero de equipo Luis 
Medina y del torrejonero Víc
tor Prada y del alcalaíno Juan 
José Reina, con José A. Her
nández 7° en exaequo. 

La montaña fue para Sergio 
Domínguez (Nieves-Parla); 
las metas volantes para Mi
guel Hernández (Vieco), y la 
clasificación por equipos pa
ra R.V. Portillo. 

El Sub. 23 Ariel Brusa ! º, e lplacea 2° par equipas x Trofeo La Peguera de Navas de ora (Segovia> 

111 vuelta a los carabancheles El cadete de 1er año J.C. corralo, 4 º 
Organizado por el histórico RVC Portilla de Madrid, se celebró en el 

barrio de Carabanchel, c/ General Ricardos, entre glorietas Marqués de 
Vadillo y la plaza Palomeras, con 20 equipos élite y sub. 23 con UD total 
de alrededor de 200 corredores, la clásica vuelta a los Carabancheles. 

La prueba estaba dividida 
en dos sectores: primero una 
contra reloj por equipos de 6 
kilómetros, y el segundo sec
tor en línea, en el menciona
do circuito. 

En la prueba por equipos 
los Sub. 23 de !placea estuvie
ron a punto de dar la sorpre
sa y sólo fue superado por los 
Elite y Sub. 23 del potente 
Escondite-Fuenlabrada. 

La prueba en línea se carac
terizó con un alto ritmo que 
impedía «cuajase» la escapa-
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da. Nuestro J. Manuel Maes
tre intentó en las últimas vuel
tas sorprender al poderoso pe
lotón comandado por el Es
condite-Fuenfabrada, siendo 
absorbido en la última vuel
ta, venciendo al sprint Carlos 
Eloy Piernas Goñi (Fuenla
brada), delante del argentino 
Martín Garrido y nuestro 
argentino-alcalaíno Ariel Bru
sa. En la clasificación por 
equipos fue primero Escondi
te-Fuenlabrada delante de 
1 placea-Macario-Pela yo. 

En Navas de Oro (Segovia) los cadetes de ¡ar año Corralo, Rober
to, Dimas, Núñez, Jorge, Juan Manuel y Carolina, del Club Ciclista 
lplacea, tomaron la salida en el tradicional Trofeo de La Peguera, 
haciendo UD recorrido total de aproximadamente 55 kilómetros: Co
ca, Santiuste, Nava de la Asunción, Coca (dos vueltas), los 125 ca
detes de primer año que tomaron la salida. 

El fuerte viento y el ritmo 
impuesto por los equipos más 
punteros hizo que el pelotón 
se fuera reduciendo, quedan
do cuatro !placeas en van
guardia hasta el pinchazo 
de Roberto Moreno que le 
privó de llegar con sus com
pañeros. 

En los últimos kilómetros 
una escapada de cinco corre
dores nos hacía presagiar una 
nueva victoria con Jorge Sán-

chez, pero fue anulada llegan
do a meta, siendo vencedor 
por unos segundos Angel 
García (Caja Salamanca y 
Soria), delante de Javier Fer
nández (Taller Cejuda de Se
govia). Encabezó el pelotón 
Javier Gil, delante de nuestro 
J. Carlos Corralo, entrando 
en ex-aequo: 5°, Dimas Gar
cía, Jorge Sánchez y J. Ma
nuel Díaz de lplacea
Cortyfader. 
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Tania Carmona, Gloria Jiménez y Jorge 
Villegas, campeones en categoría alevín

infantil (gimnasio Pablo Armenteros). 

Manuel Gil, Ana Villarreal y Esther Jimeno, 
terceros en categoría junior-senior (giman

sio Pablo Armenteros). 

Javier Chávez, Vanessa Pacheco y Francis
co Borcajada, terceros en categoría juvenil

cadete (gimnasio Pablo Armenteros) 

Trofeo Madrid latas mixto de la F.M.I. 

una más para Alcalá ... 
Esta vez nuestra ciudad se apuntó un nuevo tanto en el Trofeo Madrid Katas mixto de la Federación 

Madrileña de Kárate y los dos gimnasios que defendieron nuestros colores fueron Alcalá 2000 y Pablo 
Armenteros. Había tres categorías en liza: alevín-infantil, juvenil-cadete y junior-senior. En las tres hubo 
color alcalaíno, dando buena muestra del nivel de nuestros competidores, en las tres subimos al podium. 

En categoría alevín-infantil Raquel Jimeno y Ana Villa- do un cuarto puesto, manifes
el equipo del gimnasio Pablo rreal formaban el equipo de tando estar muy contento por 
Armenteros quedó campeón Pablo Armenteros en esta ser una especialidad en la que 
con un trabajo muy conjunta- final. nunca había competido. Ade
do y sincronizado de sus tres Tres categorías tres finales más, Rosa Cuevas, árbitro na
componentes: Tania Carmo- y cuatro podium, ¿quién da cional y de nuestra ciudad, 
na, Gloria Jiménez y Jorge más? Además se celebró el fue la representación alcalaí
Villegas. El segundo puesto Trofeo Veterano F.M.Kkatas na en el equipo arbitral que 
fue para Alcalá 2000 gracias al en la cual participó el propio en su actuación brilló a gran 
fuerte trabajo de sus compo- Pablo Armenteros consiguien- altura. ' 
nentes Laura Castellanos, Al-

Pablo Armenteros 

fonso y Carlos. En esta cate
goría hubo dos equipos más 
de Pablo Armenteros y uno de 
Alcalá 2000 que no pasaron a 
la final por pocas décimas. 

Participaron más de medio centenar de karatekas 

En la categoría juvenil
cadete uno de los equipos 
favoritos, el formado por los 
alcalaínos Alonso Rodríguez, 
Almudena Gil y Azabara An
tolino, no pudo revalidar su 
título de campeones del 96 
por un fallo de sincronización 
(formaban el Pablo Armente
ros 1), pero por su parte, el 
equipo 2 dio batalla quedan
do terceros, Vanessa Pache
co, Francisco Javier Chávez 
y Francisco Horcajada, es
tuvieron a buen nivel. Tam
bién Alcalá 2000 metió un 
equipo en la final reforzando 
aún más el poder del kárate 
de nuestra ciudad, Jesús, Da
vid Insaurriaga y Cristina 
González formaban este equi
po, quedando quintos en la 
final. 

La categoría de junior y se
nior se hizo con un tercero 
muy meritorio. Manuel Gil , 
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se celebró el 11 trofeo de kumité del distrito 11 
Patrocinado por la delegación municipal dél distrito 11 y organizado por las asociaciones de padres 

de alumnos de los colegios del distrito con sus maestros de karate al frente, se celebró el 11 trofeo de 
kumité del distrito que reunió a más de un centenar de karatekas. En la competición participaron los 
colegios .Antonio Machado, Puerta de Madrid, Manuel .Azaña y Santos Niños. La competición se cele
bró el domingo 1 de junio en el pabellón de la Ciudad Deportiva del Juncal. 

En total participaron 54 
karatekas que se dividieron 
en los tres pesos de que se 
compuso la categoría mascu
lina y los dos pesos femeninos. 
La delegación del distrito co
mo patrocinadora de la com
petición sólo pudo asumir la 
realización de estas cinco 
categorías. 

Los participantes tenían 
edades que oscilaban entre los 
doce años, edad mínima para 
participar en combate, y 16 
años, los más mayores que 
pueden estar en un colegio. 

En la categoría masculina, 
peso ligero, el ganador fue 
Eduardo Retuerta (Santos Ni-

ños ). Segundo fue Sergio Gua
po (Antonio Machado) y los 
dos terceros fueron Pablo V a
lero (Santos Niños) y David 
Morera (Santos Niños). 

En peso medio masculino 
venció Juan Barroso (Antonio 
Machado). Segundo fue Da
vid Rodríguez (Santos Niños) 
y los dos terceros fueron Gon
zalo Gómez (Antonio Macha
do) y Alberto Sánchez (Anto
nio Machado). 

En peso pesado masculino 
el vencedor fue Johnatan 
Huertas (Antonio Machado); 
el segundo fue 1 ván Lafuente 
(Santos Niños) y los dos ter
ceros fueron Carlos García 

(Santos Niños) e Iván Abeno
za (Santos Niños). 

En el peso ligero femenino 
la ganadora fue Alba Cantero 
(Puerta de Madrid); segunda 
fue Noelia Moral (Antonio 
Machado) y las dos terceras 
fueron Sara Pérez (Santos Ni
ños) y Sonia Molinero (Puer
ta de Madrid). 

Por último, en el peso pe
sado femenino el triunfo fue 
para Silvia Moral, siendo se
gunda Belinda Palomar y 
terceras PatriciaJuárez y Ma
ría del Mar Garrido, todas 
ellas del colegio Antonio Ma
chado. 
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Programa de Televisión 
: 
: TVE-1 

06'ZO Aldrid LiDdgnn pa
ra loe Diíias. 
07'15 VR 5.0. 

«Hermanas». 
08'00 ¡Sáhado fiesta! 

- La llamada de los gno
mos. 
- Los inmortales. 
- La Princesa Starla. 

09'30 Clllh Dimey. 
- Aladín. 
- Timón y Pumba. 
- Dibujo clásico. 
- Quack Pack. 

11 '30 Bale Bopp. 
13'45 Cartelera. 
14'30 Corazóa, c:orazóJl. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'45 Cine de barrio. 
ZO'OO Vídem de primera. 
21 '00 Telediario 2. 
21'30 El tiempo. 
21 '35 lnfOJme semanal. 
23'00 El semáfmo. 

Concurso presentado 
por Jordi Estadella, 

1 Asunción Embuena y 
Marléne Mourreau. 

01'00 Sáhado cine. 
03'05 Navano. 

«El clan de los ilegales». 
04'10 Noticias. 
04'30 IDforme semanal 
05'30 Agajetas de c:ob de 
roaa. 

TVE-2 
06'00 Emonews. 
07'30 U.N.E.D. 
08'00 El hombre y el mar. 

«Cabrera». 
08'30 Conciertos de la 2. 
10'00 En otras palahru. 
10'30 A n salud. 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Depol1es. 

- Hípica. Prueba de po
tencia y récord del 
mundo. 
- Tenis. Roland Garros 
- Mountain bilr.e. Vuel-
ta a Andalucía. 
- Fútbol Sala. 
- Ciclismo. Clásica de 
Los Alpes. 
- Atletismo. C. Europa. 
20'00 Fútbol. Clasifica
ción Campeonato de 
Europa Sub-21: España 
- República Checa. 
Además se ofrecen re
portajes de Motos Copa 
Aprilia Cartagena y el 
Rally todo terreno de 
Alta Alcarria. 

22'00 Alucine. 
«La fórmula». Intriga. 

00'00 Documentos TV. 
«La historia de Kim». 

01 '00 CiDe c:l11h. Sesión de 
repertorio. 

- «Rebeldes». Acción. 
- «Alma en tinieblas». 
Drama. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matiDal. 
10'00 La Banda. 

- Los Picapiedra. 
- Meteoro. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Garfield. 
- Vickie el vilr.ingo. 
- Ratas de moqueta. 

12'30 En pleno Madrid. 
Programa-debate, cen
trado en los temas rela
cionados con la Asam
blea de Madrid. 

13'30 l>oc:maeDtal. 
14'00 TeleDOticias. 
15'00 Los Pitafos. 
15'30 Cine. 
18'00 Programa IÍD deter
minar. 
20'30 Mmu:lialito 97. 

Francia - Inglaterra. 
Incluye el informativo 
Teleaoticias. 

22'30 Cine. 
24'00 Cine. 
01'30 Cine. Sala de ma
dngacla. 
03'30 Información Cultu
ral de la Commaidad de 
Madrid. 

Espacio estructurado en 
torno a las diversas 
ofertas culturales en la 
Comunidad. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'35 Aldrid LiDdg:reJl pa
ra loe Diíias. 
07'05 VRS.O. 
07'50 ¡Domingo fiesta! 

- La llamada de los gno
mos. 
- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- Los inmortales. 
- Casparín. 
- El rey Arturo. 
- Animaniacs. 
- Tiny Toons adventu-

l 
res. 

11 '05 Misión en el tiempo. 
11 '50 El semáfmo. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, c:orazóJl. 
15'00 Telecliario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión ele tarde. 
17'35 Cine de OJO. 

ZO'OO Fátbol. 
España - R. Checa. 

22'30 Mmcia, ¡qaé her
JDOA aes! 

Actuaciones de: P. Va
llesi,J. Secada, El Fary 
Juan Pardo, Paloma 
San Basilio, NormaDu
val, Amistades Peligro
sas, Marí Trini, Al Ba
no, Sergio Dalma y 
Chiquito de la Calzada. 

02'15 Jaticia ciega. 
03'15 Notk:iu. 
03'ZO Cille de madngada 

, ........... , .. , 

TVE-2 
06'00 Emonews. 
07'15 UNED. 
08'00 Com:ierto. 
08'45 Tiempo ele creer. 
09'00 Pueblo ele Dios. 
09'30 Últimas preguntu. 
09'55 Testimonio. 
10'00 El día del señor. 
11 '00 i:.taclio 2. 

- Motociclismo: Gran 
Premio de Francia. 
- Fútbol Sala. Semifi
nales. 
- Atletismo. Copa de 
Europa. 
- Tenis. Roland Ga
rros. Final individual 
masculina. 

20'00 Días ele cine. 
20'30 Lúlea 900. 
21 '00 Makinavaja. 

«Madre no hay más que 
una». 

21 '30 La DOChe temática. 
.. vida de hotel .. . 
Incluye los documenta
les: «Luxor-Las Vegas» 
y «Chelsea». 
- Largometraje: «Qué 
me pasa, doctor». Co
media. 

01'00 Mmphy BIOWll. 
01'25 Cine Cbah. 

«Cinco tenedores». Co
media. Con Concha 
Velasco y José Sazator
nil. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 Tele-empleo. 
10'15 Dihujos animados. 

Incluye series dedica
das a los más pequeños. 

12'00 En acción. 
13'30 Documental. 

Muestra diferentes as
pectos de la naturaleza 
y el mundo animal. 

14'00 TeleDOticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Pitafos. 
15'30 Tómbola. 
19'00 Panorama de actua
lidad. 

Paloma Ferre presenta 
este espacio de reporta
jes, en los que se mues
tra la actualidad políti
ca, cultural, musical y 
deportiva de la semana. 

20'00 TeleDoticiu. 
Presentado por Juan 
José Guerenabarrena y 
Ana Aladro. 

20'30 Mmu:lialito 97. 
Italia - Brasil. 
Retransmisión en direc
to desde Lyon, Francia. 

22'30 Cine. 
00'30 Cine. s.Ia ele ma
dragada. 

Sin determinar. 
02'30 IDfonucióll calta
ral de la Commaidad ele 
MadJid. 

Antena 3 
06'30 Las mamá. 
07'00 El peno de Flandes. 
07'20 Clllh Megatrix. 

- Jackie y su mascota. 
- Alf. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 
- Street Sharks. 
- Spiderman. 
- Mortal Kombat. 
- La máscara. 
- Ace Ventura. 
- Beetleborgs. 
- Los Simpson. 
- Pesadillas. 

13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejalMlll. 
14'30 Los problemas cre
ce11. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'45 Mini-serie. 
20'30 Cine. 
21 '15 Noticias. 

Informativo presentado 
por Rosa Mª Mateos. 

22'30 ¡Mira quién viene 
esta noc:he! 
01'00 Cine. 

«Círculo de fuego 11». 
Acción. · 

02'55 Destino Aramía. 
03'00 Bart y Bart. 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine madnagada. 

«Una rosa al viento». 
Musical. 

Antena 3 
06'30 Las mamás. 
07'00 El peno de 11andes. 
07'20 Clllh Megatrix. 

- Jackie y su mascota. 
- Alf. 
- Máximo. 
- Sky Dancers. 
- Dragón Flyz. 
- Ironman. 
- Los cuatro fantásti-
cos. 
- Masked Riders. 

11 '30 Sozpresa, ¡mzpresa! 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine. 
17'45 Miniserie. 
19'30 Impacto TV. 

Imágenes espectacula
res. 

20'30 Eapejo público. 
Por Pedro Piqueras. 

21'30 La casa de loe líos. 
Serie con Lola Herrera 
y Arturo Fernández. 

22'30 Lo que DeCellitu es 
amor. 

Historias de amor, con 
Jesús Puente. 

00'30 Cine. 
«Los pecados de la se
,ñora Blossom». Come
dia. 

02'55 DestiDO Aramía. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«El magnífico cornu
do». Comedia. 

SABADO 'I 

Tele 5 
06'30 Eme 1loy y maiua 
07'00 COPS. 
07'25 Boogies. 
07'50 Los Gaerrel'Oll de la 
lm. 
08'10 Jets Man. 
08'30 Dulce Ju.a. 
08'50 Las aventaras de la 
Galaxia de Oz. 
09'10 D'Artacan. 
09'55 Yaiba. 
10'20 Space atriken. 
10'45 Power Ruger 7.eo. 
11'05 Beut war. 
11'25 Cómo se hizo. 
12'00 Los ángeles heat. 
13'00 Wallter Texas Ran
ger. 
14'00 Bric:omaJlía. 
14'30 Las Dotic:ias del fin 
ele semana. 
15'10 ¡Qaé me dices! 
15'45 Cine fin de semana. 
17'45 Cine fin de lellUUUL 

19'45 Médico de familia. 
21 '00 Las Dotic:ias. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 MO!OI y c:ristiaDO&. 
01'00 Avance. Notic:ias. 
01'05 Compact Dyc. 
01'35 Cine. 

«Patrulla ciudadana>i. 
Acción. 

02'30 llecaerdoa de gue
rra. 
04'00 Cazador. 
04 '30 El sheriff chiflado. 

Canal+ 
07'40 ABC Wodd News. 
08'00 Golf: Birdie. 
08'30 P + ó - X ó I 
10'00 Voleibol. 

España - Italia. 
11'48 Fútbol playa. 

España - USA. 
12'30 Del 40 al l. 
13'10 Magac:ine. Toma l. 
13'50 NBA en ac:c:ióll. 
14'25 Noticias. 
14'30 Trcmnrorld Sport. 
15'30 Grandes romances 
del siglo XX. 

Clark Gable y Carol 
Lombard. 

15'57 «l3 primer caballe
J'C)ll. 

18'06 •Caaado •alí de 
e.ha». 
20'00 Avance. lledac
ciÓD. 
20'05 Abierto en c:¡nal. 
21'00 Fruier. 
21 '30 Notic:ias. 
21'53 Ccmtrureloj. 
22'00 Los Teleñecoa COD. •• 

MutiD Short. 
22'27 «Seííale. de /aego». 
Estreno. Drama. 
00'09 Baloncesto. NBA 
Play off. 
02'09 Women. 
02'35 «Vútaosityi.. V.O. 
04'17 «DolJle juego.. 
06'03 «Majere9bajolalu-
Jla». 

DOMINGOS 

Tele 5 
06'30 Superboy. 
07'00 COPS. 
07'30 Boogies. 
08'00 Los g11erreros de la 
hlz. 
08'20 Jet Man. 
08'40 Dulce Jau. 
09'00 Las aventaras de la 
galaxia de Oz. 
09'20 D' Artacan y loe tres 
moeqaepemlll. 

09'40 El mmulo de Maxi. 
10'00 Yaiha. 
10'20 Space striker. 
10'40 Power Rangers 7.eo. 
11'00 Bea.t war. 
11'30 Más que coches. 
12'00 Los Angeles Beat. 
13'00 Wallter Texas Ran
ger. 
14'00 Tripulación. 
14'30 Las Dotic:ias del fin 
ele semana. 
15'05 El tiempo. 
15'10 Caiga quien caiga. 
16'00 De domingo a do
mingo. 
21 '00 Las Noticias. 
21'30 El tiempo. 
21 '35 Noche de acciÓll. 

Z3'25 Cine. 
01'05 Noticias. 
01'10 Cine c:lúico. 

«Atajo al infierno». Po
licíaca. 
02'45 Cazador. 

03'15 El sheriff chiflado. 

Canal+ 
07'45 Del 40 al l. 
08'30P + ó-Xó /. 

- Budgie, el pequeño 
helicóptero. 
- Las locas peripecias 
de una familia. 
- El club de mediano
che. 

10'00 «Profe.ar Bollazu1¡,. 
12'17 Fútbol Playa. 

Argentina - España 
Brasil - EE.UU. 

14'00 Magac:ine. Toma 2. 
14'25 Noticias. 
14'30 On masic:. 
15'00 Fútbol mDDdial. 
15'30 ttDesperado.. 
17'11 d:l guardián de la.s 
,,.Jábra.. 
18'24 dllerta máxima». 
20'00 «UJJ maclaacllo Ha
mado Nortei.. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Cual +. 

cDaenne :túiía daenne.o. 
Intriga. 

23'33 «SIJowgírlp. 
01'39 Voleibol. Liga Man
clial. 

España - Italia. 
Partido celebrado en 
Alicante. Retransmi
sión en diferido. 

03'00 Baloucesto NBA. 
Play Off Final de la 
NBA. 

PUERTA de Madrid 



---- Programa de Televisión 
1 ' 

1 TVE-1 
06'00 EuroDeWll. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así son las COllU. 

13'55 Noticias. 
14'00 IDformativo teni.to
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Para entendernos. 

Programa sobre los pro
blemas cotidianos que 
afectan a la convivencia 
entre personas. Está 
presentado por José Ra
món Lluc. 

19'00 Notic:iall. 
19'05 Hércules. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Doaier. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito UD cri
men. 

«¿Dónde has ido Billy 
Boy? ... 

02'451.egina. 
«Todo cambia, nada 
acaba... 

03'35 Telediario 4. 
04'05 Emoc:ops. 

TVE-2 
06'00 Mujeres de Améri
ca Latina. 
07'00 Dltramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 La aventura clel sa
ber. 
10'30 Empléate a fon.do. 
11 '00 La pelicala de la 
mañana. 

«Montana». Oeste. 
12'30 Burlo Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes doc:um.en
tales. 
17'15 Paehlo de Dios. 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mundo. 

«La familia modelo». 
19'00 Alquihla. 
19'30 Extra Schhh ... ! 
20'00 IDfor. Tenitorial. 
20'10 El valor clel dinero. 
20'40 Jóvenes médico&. 

«El mago de los sujeta
dores». 

21'30 El imperdible. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 El Cine de la 2. 

«Escenas de una gale
ría>•. Comedia. 

00' 15 La mandrágora. 
00'45 Cine Club. Ciclo 
Clúic:os del cine. 

«Él». Drama. 
02'15 La fue?Za de una 
mujer. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 

- Fomento institucional 
de empleo. 
- Bolsín del estudiante 
- Nuevas profesiones. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Panorama de ac:tDil
lidad. 
ll '45 Los caam de Cosby. 
12'45 Dibujos animados. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenotic:ias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 BahlaJulo COD Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 

Inmaculada Galván y 
un completo equipo de 
reporteros ponen al ma
drileño en contacto di
recto con su entorno. 

20'30 Telenoticias. 
21 '30 En exclusiva. 
22'45 Más allá clel limite. 
00'45 Cine. 
02'30 Telenotic:ias. 
02'35 Tele-empleo. 
03'00 Sala de madrugada. 
04'30 IDformación Cultu
ral de la CAM. 

Programa de televisión 
, 

TVE-1 
06'00 EUIODeWll. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueia. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así son las COllU. 

13'55 Notic:iall. 
14'00 IDform. territorial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 Para entendernos. 
19'00 Notic:iall. 
19'05 lléft:ales: - viajes 
lejendarlos. 

«Erase una vez un hé
roe». 

20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Hoy es posible. 
00'30 Telediario 3. 
01' 15 Testigo clirecto. 
02' 15 Se ha escrito UD cri
men. 

«Médico de cabecera». 
03'00 l.egina. 

«Cambio de rumbo». 
Al comenzar 1957, Be
gina vuelve con Mar
tín; mientras que ]anos 
descubre cuánto la echa 
de menos. 

03'55 Telediario 4. 
04'25 Emoc:ops. 

«A balazo limpio ... 

PllERTA de lladrld 

TVE-2 
06'00 Mujeres de Améri
ca Latina. 
01•00 mtramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 La aventura del 
saber. 
10'30 Empléate a fon.do. 
11 '00 La pelicala de la 
mañana. 

«La chica de barrio». 
Comedia. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes doc:um.en
tales. 
17'15 Tendido cero. 
17'45 Para DOllOtroll. 
18'35 Yo y el mundo. 
19'00 Alquihla. 
19'30 De aio en aio. 
20'00 IDform. territorial. 
20'10 Ushuaia. 
20'40 Jóvenes médico&. 
21 '30 El imperdible. 
22'00 La 2. Notic:iall. 
22'25 El Tiempo. 
22'30 El cine de la 2. 

«El jinete eléctrico». 
Drama. 

00'45 La mandrágora. 
01'10 Cine Club. Grandes 
actores. 

«Bodas reales». Mu
sical. 

02'15 La fue?Za de una 
mujer». 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 

Espacio de servicio pú
blico presentado por 
Mª José González. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenotic:ias. 
10'30 Madrid Directo. 
11 '45 Los caam de Cosby. 
12'45 La Banda. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
Con Santiago Acosta y 
Teresa Castanedo. 

15'30 l.OHanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'25 Mundialito 97. 

Inglaterra - Brasil. 
(En el descanso de este 
encuentro se ofrecerá el 
informativo Telenoto
c:iall. 

22'25 Cine. 
24'00 Cine. 
02'00 Telenotic:iall. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 IDformac:ión caltn
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Las mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cuentos de Alf. 
- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11'00 Matloc:k. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El eqaipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telec:ine. 
18'00 Todos en casa. 
18'30 Un equipo con c:lue 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Notic:iall. 
21 '30 Fútbol. l ª División. 
23'15 Osados. 
00'30 Equipo de notic:iall. 

«Juicio Alcácer». 
01'25 Destino .Aramís. 
01 '30 Notic:iall. 
02'00 Cine de madruga
da. 

«Aventuras para dos». 
Comedia. 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«Esta vez hablamos de los 
hombres». Comedia. 

Antena 3 
06'30 Las mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cuentos de Alf. 
- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telec:ine. 
18'00 Todos en casa. 
18'30 Un equipo con cla-
se. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Notic:iall. 
21'30 La parodia nacional 

Presentado por Cons
tantino Romero. 

23'30 Cine. 
01 '00 Notic:iall. 

Por José Mª Carrascal. 
01 '30 Cine de madrugada 

«La zorrita en bikini .. . 
Drama. 

03'30 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

«San Babila 20 horas: 
un delito inútil». Drm. 

LUNES, 9 

Tele 5 
06'00 Superboy. 
06'30 Titulares. 
OT35 Las aventuras de la 
galaxia de oz. 
07'50 D'artac:áJl y los tres 
mosqaeperros. 
08'15 Yaiba. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
c:ielo. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00Ana. 
19'30 El Súper. llilltorias 
de todos los días. 
19'50 l.uletadelafortnna. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Querido maestro. 
23'00 Esta noche c:rma.
mos el Milliaippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01 '30 Los inmortales n. 
02'15 Milagros. 

Protagonizada por Gre
cia Colmenares 

02'45 Manuela. 
03'30 llebelde. 

Canal+ 
07'00 ABC World News 
con Peter Jennings. 
07'25 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó l. 
08'55 Noticias. 
09'00 Entrenador. 
09'52 Notic:iall. 
10'00 «Dos policías rebel
ds». 
11'55 Jiefertiti, la bija del 
sol». 
13'30 Los 40 princ:ipales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «La ce.re.moma... 
16'48 <!JI casa por vaca
ciolJefl». 
18'27 Vidas de c:ine. 

Jimmy Stewart. 
19'30 P + ó - X ó 1. 
20'00 Avance Notic:iall. 
20'05 Madison. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Notic:iall. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Una noche en el co
rredor de la muerte. 

d'oa de maezte». Es
treno. Drama. 

23'59 El ángel de la gale
ría de la muerte. 
00'59 tMalic:W. V.O. 
02'41 cChDllglcmg Ex
prea». 
04'20 d:l caso Mc:Martin». 
06'27 Docamental. 

MARTES 'l·D ----

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Notic:iall. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de oz. 
07'50 D' Artacan y los tres 
mosqaeperros. 
08'15 Yaiba. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
c:ielo. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiano. 
14'30 Las notic:iall. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00Ana. 
19'30 El Súper. llilltorias 
de todol lOll días. 
19'50 La ruleta de la fortn
na. 
20'30 Las Notic:iall. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21 '35 Médico de familia. 

«La vida da sorpresas». 
23'00 Esta noche c:raza
m011 el~ 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01 '30 Los inmortales. 
02'15 Milagros. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Notic:iall. 
08'00 P + ó- X ó l. 
08'55 Notic:iaa. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Notic:iall. 
10'00 d.ocara de muc:IJa
c:boa». 
11 '40 t<Maloa es uu nom
bre de taJlg0». 
13'30 Los 40 princ:ipales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 d'utlaerio. 
17'00 cJue Eyre». 
18'49 Documental. 
19'30 P + ó - X ó l. 
20'00 Avance Notic:iall. 
20'05 Madilon. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Notic:iall. 
21 '53 Contrareloj. 
22'00 Estreno Canal+. 

td'JúiOJJezofJ del cielO», 
Policíaca. 

00'08 «Liberad a Willy Z,,, 

01'43 Millleninm. (V.O.) 
02'26 M'IÍliCa noche. 

«Haendel. Theodora». 
Versión que el escenó
grafo Peter Sellars y el 
director William Chris
tie hicieron en Theodo
ra, de Haendel, en el 
último festival de 
Glyndeboume. 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

• i #;\ i il•lt;1M~U1;Ji1;1mf1 1 i #;\ i ;i·lt;1 M~ '' 3iJ'l;B i i f1 CERVANTES EN LA CALLE 

JUNIO 

6, VIERNES, 20'00 h. 
7, SAB.ADO, 20'00 h. 

BALLET CLASICO DE MADRID 
presenta: 

«Cervantes» 
Ballet en dos actos 

La prisión de Miguel de Cer
vantes en Berbería, su rescate 
y regreso a la Corte sirven de 
tema a la creación coreográfica 
de Adolfo León. 

Coreografía: Adolfo León 

Libreto: Odilo Domínguez 

Diseño del V estuario: Assuán. 

Realización del vestuario: Mari 
Carmen Bergaz e Inés Mata. 

Decorados: Barahona. 

Diseño de Luces: Coppelius. 

Precio de las localidades: 

Butaca de Patio ..... 1.400 ptas. 
Butaca de Anfiteatro 1.200 ptas. 
Silla de Palcos ... . . . . 1.000 ptas. 

Viernes 6, día del espectador, 
50 % de descuento 

-
8, DOMINGO - 20'00 h. 

MUSICA 

LLUIS LLACH 
presenta: 

«NU» <Desnudo> 
Precio de las localidades: 

Butaca de Patio . . .. ... .. . 1.800 ptas. 
Butaca de Anfiteatro .... 1.500 ptas. 
Silla de Palcos .. . . ... . .... 1.200 ptas. 

-
10, MARTES - 20'00 h. 

MUSICA 

«SChola canton1m», 
de Alcalá de Henares 

Directora: 
Nuria Matamala Pichoto 

I PARTE 

· La obra de Cervantes en la música 
· Música en Europa en tiempos de Cervantes 

II PARTE 

• La música en la obra de Cervantes 
• Don Quijote de la Mancha 
·El Teatro 
• Las novelas ejemplares 
· Música española en tiempos de Cervantes 

Precio único de las localidades: 
300 ptas. 

7 de J•nlo de tl97 

12, JUEVES - 11 '30 h. 

MUSICA 

concierto 
de discapacitados -
15, DOMINGO, 20'00 h. 

«LUiSillO», 
Teatro de Danza Española 

Presenta 
«La leyenda de cannen a.ya» 

Guión: Alfredo Mañas. 
Coreografía y Dirección: 

Luis Dávila «Luisillo» 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio .......... 1.400 ptas. 
Butaca de Anfiteatro .... 1.200 ptas. 
Silla de Palcos ............ 1.000 ptas. 

CINE - CLUB 

Miércoles, 11 y Jueves, 12 
18'30 y 21 '00 h. 

CORTOMETRAJE 

«Muerto de amor» 
de Ramón Barea 

(España, 1996, 14') 

* * * 

LARGOMETRAJE 

«El Funeral» 
(EE.UU., 1996, 100') 

Dirección: Abel Ferrara. 
Guión: Nicholas St. John. 

Intérpretes: Christopher Walken, Beni
cio del Toro, Vincent Gallo, Chris Penn, 
Isabella Rossellini, Annabella Sciorra. 

Premio al Mejor Actor de Reparto 
(Chris Penn) en el Festival Inter
nacional de Cine de Venecia 96. 

Versión Original inglesa 
subtitulada en castellano. 

EXPOSICIONES 

Basta el 8 de Junio 

Exposición de 
Trabajos Manuales 

en los locales de la Asociación 
de Vecinos Cervantes -

SALA DE ARTE t.2.9.S 
COlellO llaJor de san lldefoMO 

- -Edlffclo RectoradO-

«La tierra hechizada» 
de la artista cubana Zaicla del Río 

Basta mediados de junio 

SAB.ADO, 7 

Plaza de Cervantes - 19'00 h 

Ajedrez viviente con 
personajes cervantinos 

* * * 
C/ Mayor-Plazas - 19'00 h. 

Pasacalles 
* * * 

Plaza Irlandeses - 19'00 h. 

Grupo Folk Aljibe -
DOMINGO, 8 - 18'00 h. 

C/ Mayor 
Patio Hospital de Antezana 

Cervantes Festivo 
EXPOSICIONES 

CAPILLA DEL OIDOR 

Basta el 15 de Junio 

«Cervantes en Alcalá» -
CASA DE LA ENTREVISTA 

Basta el 8 de Junio 

da ciudad hispanotmericana. 
El sueña de un ·arden» -

DISTRITO 11 • «El Juncal» 

Basta el 9 de Junio 

«Memoria Gráfica de Alcalá» 
<FOTOGRAFIA> 

en el Centro Cívico 
Maria Zambrano -

SALA MANOLO REVILLA 
fMutual complutense> 

Ciclo de exposiciones alumnos' 97 
LXXXVIII Día de la Mutual 

Del 8 al 15 de Junio 

Exposición Mixta 
HORARIO DE VISITAS: 

Lunes a Sábados: De 19 a 21 horas. 
Domingos y Festivos: De 12 a 14 horas. -

ASOCIACIOll 
HIJOS Y AMIGOS DE ALCALA 

el Santiago 

Basta el 13 de Junio 

EJposición conmemorativa 
del 1v centenario 

de las santas FOrmas 

AULA DE CULTURA 

CAJA DE MADRID 
Viemes, 6 Junio - 8 tarde 

Recital de guitarra flamenca 

Pepe Habichuela -
Sábado, 7 Junio - 8 tarde 

Recital de piano por 

Rosa Trigo, 
Interpretando obras de Bach, 
Beethoven, Schubert, Albéniz -
Lunes, 9 de Junio - 8 tarde 

Conferencia por 

Jacinto Guereña -
Martes, 10 - 8 tarde 

Recital de música 
latinoamericana por el Grupo 

canciones y danzas 
del Perú «Kantuta» 
Dirección: W alter Romero -

Jueves, 12 - 8 tarde 

Conferencia por 

Jacinto Guereña -
Viemes, 13 - 8 tarde 

Recital de poesía 
«Amor con amor se escribe» por 

Tomás Gayo, Lola 
Baldrich y Julio Escalada 

EXPOSICIONES 

AULA DE CULTURA 

Hasta el 14 de Junio 

Pinturas 
Alumnos del taller 

de Trinidad Romero 

CONSEJO DE 
ESTUDIANTES DE LA U.A.H. 

PI. de Cervantes, 11 - 1° Izq. 

Miércoles, 12 - 16'00 h. 
VIDEOFORUM 

«REBECA» 
(Rebecca, EE.UU., 1940, 130', VOS.) 
Director: Alfred Hitchcock. 

Intérpretes: Laurence Olivier, 
Joan Fontaine, George San

ders, Judith Anderson. 

PUERTA de Madrid 



AGENDA 

Programación del 6 al 12 de junio de 1997 

ALCALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: <<Basta el f"lnab>. 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. 

Sala 2: «Rompiendo las 
olas». (18 años). Todos los 
días: 7 y 10. 

Sala 3: <<Turbulence». 
(18 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. 

Sala 4: <cSmila (Misterio 
en la nieve)». (13 años). 
Todos los días: 5'30, 8 y 
10'30. 

Sala 5: <cEl Santo». (7 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 6: ccCriaturas fe
roces». (7 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 
10'30 horas. 

• • • 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-11, l<:Jll· 33'3 

Sala 1: c<El paciente in
glés». 18'00 y 21'30 h. 

Sala 2: ccEI quinto ele
mento». 17'00, 19'30 y 
22'15. 

Sala 3: ccLa tregua». 
17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 4: ccEl Santo». 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 5: ccTurbulence». 
17'30, 20'00 y 22'30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

• • • 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños n° 5 
Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: ccScream>>. Todos 
los días: 18'00, 20'15 y 
22'15. 

Sala 2: <cESO». Todos los 
días: 18'00, 20'15 y 22'15. 

Sala 3: ccThe Relic». To
dos los días: 18'00. ccEI 
ogro». 20'15 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Conedor 

Telf. Inf.: 656 81 10 

Sala 1: ccScream». (18 
años). Laborables: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y 
Festivos.: 4, 6'15, 8'30 y 
10'45. Viernes y vísperas 
festivos, pase de madruga
da: 1 '00. 

Sala 2: <d>ante's Peak». 
(7 años). Laborables: 6'05, 
8'20 y 10'35. Sábados y 
Festivos: 4, 6'05, 8'20 y 
10'35. Viernes y vísperas 
de festivos: pase de madru
gada 12'55. 

Sala 3: ccCriaturas fero
ce&>>. (7 años). Laborables: 
6, 8 y 10. Sábados y Festi
vos: 4, ·6, 8 y 10. Viernes 
y vísperas de festivos: pa
se de madrugada 12'30. 

Sala 4: cclOl Dálmatas». 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6. Sábados y Fes
tivos: 4 y 6. ccSmila, miste
rio en la nieve». (13 años). 
Todos los días: 8 y 10' 15. 
Viernes y vísperas de fes
tivos: 12'45. 

Sala 5: ccThe Relic». ( 13 
años). Lab.: 6'10, 8'25 y 
10'40. Sábados y Festivos: 
4, 6'10, 8'25 y 10'40. Vier
nes y vísperas festivos, pa
se madrugada: 12'55. 

Sala 6: ccEl quinto _ele
mento». (Pte. Calif. ). La
borables: 7' 15 y 10'00. Sá
bados y Festivos: 4'15, 
7' 15 y 10'00. Viernes y vís
peras de festivos, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 7: ccLa tregua». 
(Pendiente calificación). 
Laborables: 6'15, 8'30 y 
10'45. Sábados y Festivos: 
4, 6'15, 8'30 y 10'45. Vier
nes y vísperas festivos: pa
se de madrugada 1'00. 

Sala 8: ccEI Santo». (7 
años). Laborables: 6'20, 
8'35 y 10'50. Sábados y 
festivos: 4'00, 6'20, 8'35 y 
10' 50. Viernes y vísperas 
festivos: pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 9: ccSólo los tontos 
se enamoran». (Todos los 
públicos). Laborables: 6, 
8'15 y 10'30. Sábados y 
Festivos: 4, 6, 8'15 y 
10'30. Viernes y vísperas 
de festivos, pase de madru
gada 12'50. 

~AIJRGA~I 
DEm=INITIVAMENTE 

Vd. puede adelgazar en nuestro 
centro de 8a10 kilos en 4 semanas. 

Jv"édiCO fyjo wtrtrol 
Sin hambre, sin esfuerzo, 

sin medicamentos, sin efectos 

secundarios, cualquiera que sea 

su edad, sexo o condición física. 
¡GARANTIZADO! 

Rpse!'Ve /tora para ::;11 
COH8/llta g_ratllittl 

4if .: 878 85 82 
CENTRO DE ADELGAZAMIENTO 
Calle Angel nº 5 - 1° B - ALCALA DE HENARES 

LaliiJ Pñmltlva 

Jueves, 29 de mayo: 11 - 14 - 16 - 20 - 28 - 47 
C - 41 R - 8 

Sábado, 31 de mayo: 10 - 20 - 23 - 32 - 46 - 48 
C - 30 R - 9 

~~ ~ Lal(i]Primitiva 

Domingo, 25 de mayo: 3 - 11 - 21 - 34 - 46 - 49 
C - 44 R - 5 

Bono[•]Loto 
Lunes, 2 de junio: 1 - 3 - 9 - 17 - 35 - 48 

C - 10 R - 1 

Martes, 3 de junio: 2 - 10 - 15 - 19 - 23 - 42 
C-1 R-4 

Miércoles, 4 de junio: 2 - 3 - 7 - 11 - 26 - 29 
C - 35 R - 7 

Exposición en la capilla del Oidor 

«La Naturaleza de Madrid» 
El próximo día 20 de junio, Alberto Ruiz-Gallardón, 

Presidente de la Comunidad de Madrid, acompañado de 
las autoridades locales inaugurará en la Capilla del Oidor 
la exposicón «La Naturaleza de Madrid». 

La finalidad de esta exposición, que podrá visitarse del 
20 de Junio al 6 de Julio en horario de 12'00 a 14'00 y 
de 18'00 a 21 horas, todos los días, excepto lunes, es el 
deseo, sobre todo, de transmitir y recordar las sensacio
nes que nos produce el Medio Natural como factor pri
mario que nos permite apreciarlo, nos atrae hacia él y 
estimula nuestra curiosidad por conocerlo y nuestro in
terés por conservarló. 

7 de tunio de t997 



Programa de televlslón 
:, ¡ 
1 TVE-1 

06'00 E1110118W11. 
07'30 Telediario matiJllll. 
09'10 Los desaJ'llllOI de 
Radio Nac:ioul. 
10'00 La d11eia. 
12'05 Saber vmr. 
13'10 Así IOD lu COAS. 

13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por ta amor. 

Marina regresa al hos
.eital y se encuentra con 
Angela que, llena de 
alegría, la abraza y la 
llama hija. 

1T40 Para entemlernos. 
19'00 Notic:iu. 
19'05 llén:ales: IAlll viajes 
legendaria.. 

«Corazones enamora
dos». 

20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Espec:ial. 
00'30 Telediario 3. 
01 '15 Se ha escrito ma cri
men. «El regreso de Pres
ton Giles». 
02'00 Regiu. 

«Todo va hacia delan
te». 

02'50 Telediario 4. 
03'20 Euoc:ops. 

TVE-2 
06'00 M11jeres de Améri
ca Latina. 
07'00 Ultramáa. 
07'30 Coa madi& mudla. 
09'30 TV edacativa.. 
10'30 Empléate a foado. 
ll '00 La pelicala de la 

«Tres herederas». Co
media. 

13'00 Coa macha man:ha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. SuperviveDCia. 
17'15 Rata Quetzal. 
17' 45 Para noeotrOll. 
18'35 Yo y el mudo. 
19'00 Alq1lihla. 
19'30 De aio en aio. 
20'00 Imor. tenitorlal. 
20'10 Negzo sobre hlanco. 
21'00 Serie SÚl dete:mú
llU. 

21'30 El imperdible. 
22'00 La 2. Noticas. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El c:iDe de La 2. 

«Tres colores: Blanco». 
Drama. (Subtitulada 
para sordos a través del 
Teletexto). 

00'15 La Mudrágora. 
01'00 Cine club. Ciclo 
Grandes Directmes. 

«Calle Mayor». Drama. 
02'40 La fuzza de 1IDil 

m11jer. 

c .. nn 11e nesta 11e1 •"'8111 
ea 11111r lle 111 fllll lleri 

El Gru11 de Tan 
FiH•1se rearesellí 
"El 1ueno v el juzgado" 

Como fin de fiestas del programa de activi
dades que este año se han desarrollado en 
honor de San Felipe Neri, en el colegio 
MSagrado Corazón de Jesús" de religiosas 
filipenses, tuvo lugar el dia 30 de mayo a las 
siete de la tarde la fiesta para los padres, 
que este año, con motivo de la representa
ción teatral, se hizo extensiva a familiares, 
exalumnos y amigos, conseguiéndose un 
estupendo ambiente de confraternización y 
simpatia en el que participaron cerca de 
trescientas personas. 

Se iniciaron los actos con la representa
ción por el grupo de teatro del colegio de la 
comedia MEl muerto y el JuzgadoM, original 
de Luis Alonso Prieto. Esta obra, además de 
ser una alegre comedia, que divirtió a los 
asistentes, sirvió también de reencuentro a 
viejos compañeros de estudios, que ya la 
habían representado hace veinticinco años 
para unos y veinte para otros en el colegio 
Santo Tomás de Aquino. Compañeros a los 
que la vida va separando inexorablemente, y 
que agradecen, ¡y de qué manera!, un dia en 
el que poder estar con antiguos amigos y 
recordar sus pinitos en el escenario teatral. 

Los jóvenes actores del grupo, cuyas eda
des oscilan entre los once y dieciséis años, 

TeleMaclrid 
OT30 B118D08 días, Ma
drid. 
09' 15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 TeleBoticiu. 
1!»'30 Madrid Directo. 
11'45 Los~deCoüy. 
12'45 Dilnaja. urim•dos. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 TeleDotic:iu. 
15'30 R0118a1Ul8. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid Direc:to. 

Programa dirigido por 
Luz Aldama y presenta
do por Inmaculada Gal
ván, en el que se ofre
cen las noticias que, en 
estos momentos, están 
teniendo lugar en la Co
munidad de Madrid. 

20'25 Mmulialito 97. 
Francia - Italia. 
TeleDotic:iu en el des
canso. 

22'35 Cine. 
24'00 Cine. 
02'00 TelellOticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
dngada. 
04'00 IDformac:ióD c:alta
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'30 Las mamáll. 
07'00 Notic:iu. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cuentos de Alf. 
- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Coüy. 
ll '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Prime111 lejaD011. 
14'30 Los pzob1emas cre
cen. 
15'00 Notic:iu. 

Informativo presentado 
por Oiga Viza. Resu
men de la jornada. 

16'00 Telec:iDe. 
18'00 Tode111 en casa. 
18'40 Un equipo con c:lue 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Notic:iu. 
21'30 ¡Solpresa!, ¡scnpre
sa!. 
01 '00 Notic:iu. 
01 '30 DestiDo Aramís. 
01 '35 Cine de madrugada 

«Medalla de oro». Bio
gráfica. 

03'00 Televeata. 
05'00 Cine de madrugada 

«Coqueluche». Come
dia. 

mostraron en escena una desenvoltura y un 
saber estar que, en opinión de un gran 
número de asistentes, no desmerece en 
nada en relación con algunos grupos de tea
tro aficionados con componentes de mayor 
edad y años de experiencia. ¡ Muy bien por 
los chavales ! ¡Que sigan así! 

Para su director, José Luis Valle, el objeti
vo principal es crear ilusión hacia el teatro 
en los más jóvenes, haciéndoles ver otras 
formas de ocio, que al mismo tiempo sirvan 
de difusión cultural. Cree que lo está consi
guiendo, pues el número de componentes 
del grupo ha ido en constante aumento, 
pasando de ocho hace dos cursos a veintidós 
en el momento actual; y todos quieren repe
tir al curso que viene. Además de la ilusión, 

MIERCOLES tt 

Tele 5 
06'00 Entre hoy' maiaDa 
06'30 Las DOtic:iu. 
07'35 Las aventaras de la 
Galaxia de oz. 
07'50 D' .Artac:aD y los tres 
lllOlqMp8mll5. 

08'15 Yaiha. 
08'35 Talm y Joa gaardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
ll '30 Día a día. 
14'00 La coc:iDa de Karb 
Argujiano. 
14'30 Las llOticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qaé me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00Ana. 
19'30 El Sáper. llistorias 
de todos los días. 
19'50 Ruleta de Ja fomma. 
20'30 Las llOticias. 
21 '25 Sorteo de Ja ONCE. 
21 '30 El tiempo. 
21'35 Cine. 
23'30 Elta DOChe c:rma
IDOll el Miaiaippi. 

Presentado por Pepe 
Navarro. 

01 '30 Entre hoy' maiaDa 
02'00 Los iDmmtales D. 
02'30 Milagrm. 
03'00 Miumela. 
03'45 Rebelde. 

"-... 

Canal t 
07'25 ABC World N8W1. 
07'45 Pluvalia. 
07'52 Noticias. 
08'00 p + ó -1 ó /. 
08'55 Redacción Noticiaa. 
09'00 Lo + pl1111. 
09'52 Redacc:ióD Noticiaa. 
10'00 dJoble juego.. 
ll '46 «La riplica de ua 
madre». 
13'16 Piezas. Corto de 
c:ine. 
13'30 Los 40 PriDcipales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «El demonio vestido 
de azul». 
16'38 JJesafío /bJaJJ,. 
18'04 La tribu de los 
Brady. 
19'30 P + ó - X ó /. 
20'00 Avmce. Noticias. 
20'05 Madison. 
20'30 Lo + Plm. 
21'30 Noticias. 
21'53 Colltrarreloj. 
22'00 Documental natura
leza. 

«Los cachalotes del 
abismo». 

22'50 «Sevml». 
00'52 •Jmtiz Ufl6tida). 

(V.O.). 
02'36 NBA en acción. 
03'00 BaloDc:esto NBA. 

Partido correspondien
te al Play Off Final. 

H 

li 

la convivencia y las necesidades del grupo, 
van imbuyendo en los jóvenes una sensa
ción de responsabilidad muy conveniente de 
cara al futuro. 

El fruto maduro de estos esfuerzos e ilu
siones, de horas y horas de ensayos, de dias 
de alegria e incluso de días de duda, lo reco
gió el grupo con los largos aplausos que reci
bieron y las manifestaciones de los asis
tentes. A continuación se hizo la entrega de 
trofeos al equipo femenino de baloncesto del 
colegio, por su ascenso a primera división 
autonómica, y a los participantes en el tor
neo de mus. 

Concluyó la jornada con un refresco ofre
cido a todos 'los asistentes por la A.P.A. del 
colegio. 
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••••• Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Emoaews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaJ11D011 de 
Radio Nadoul. 
10'00 La cl1leña. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así IOD las COIU. 

13'55 Noticias. 
14'00 IDformativo territo
rial. 
15'00 TeJecliario-1. 
15'55 El tiempo. 
16'00 Todo por t11 amor. 
17'40 Para eatendemos. 
18'25 Noticias. 
18'30 Toros. 

Desde Albacete. Toros 
de la ganadería De las 
Ramblas, para Enrique 
Ponce, Manuel Caba
llero Rivera Ordóñez. 

20'30 Gente. 
21'00 TeJecliario-2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Lotería Primitiva. 
22'05 llostal Royal Man
zanares. 
23'35 La banda de Pérez. 

«Alfonso y Charito». 
00'45 Telediario 3. 
01 '30 Se ha 8llCrlto UJl c:ri
meJL. 

02'15 Regina. 
«Marea alta, marea 
baja». 

03'10 Telediario 4. 
03'40 Emocopa. 

TVE-2 
06'00 Brasil es máica. 
01•00 mtramán. 
OT30 Coa Dl1M:ha mmdla. 
09'30 TV. Edacativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
l l '00 La Pelic:a1a de la 
mañana. 

«Los caraduras». Come
dia. 

13'00 Coa mucha mmdla. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docameD
tales. Supervivencia. 
17' 15 A n salad. 
17' 45 Para DOllOt!os. 
18'45 Yo y el m1Uldo. 
19'00 Alqaibla. 

«Desierto, realidad y 
espejismo». 

19'30 De aio en aio. 
«Aste Nagusia: fiesta 
para Bilbao». 

20'00 Worm.. territorial. 
20'10 Redes. 
20'40 Jóvenes médicos. 
21'30 El imperdjhle. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de la 2. 

«Beltenebros». Intriga. 
00'30 La Mandrágora. 
01'00 Cine Club. Ciclo 
Moaty Python. 

«El sentido de la vida>>. 
Comedia. 

02'45 Crimen y cutigo. 
«Un plan perfecto». 

TeleMadrid 
07'30 BlleDOll días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenotic:ias. 

- Más que palahru. 
10'30 Madrid directo. 
ll'45 LoscasmdeCosby. 
12'45 La Banda. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 

Serie de humor prota
gonizada por el matri
monio Conner. 

16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 

Espacio presentado por 
Gemma Nierga. 

19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Espacio presentado por 
Alfonso García y Bea
triz Pérez Aranda. 

21'45 Tómbola. 
01'00 En tela de juicio. 

Espacio presentado por 
Luis del V al. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada.. 
04'00 Worm.ativo c:a1tmal 
de la Comunidad de Ma
drid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaYUJlOI de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
12'05 Saber vivir. 

Programa divulgativo 
presentado por Manuel 
Torreiglesias y Teresa 
Viejo. 

13'10 Así son las COIU. 

13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por t11 amor. 
17'40 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Bé?cales, 5111 viajes 
legendarios. 

«Que empiecen los jue
gos». 

20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Entre Morancos y 
Omaitas. 
22'50 Bale Bopp. 

Concurso musical. 
01'30 Telediario 3. 
02'15 Cine de madruga
da. 
04'00 Se ha escrito UJl cri

men. «Asesinato en fa 
sostenido». 

04'45 Telediario 4. 

PUERTA de lladrld 

TVE-2 
06'10 Brasil es mlÍlic:a. 
01•00 mtramán. 
07'30 Coa mucha marcha. 
09'30 TV educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«Dime que me quieres». 
Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Coa mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes clocumen
tales. 
16'45 Paraísos cercanos. 
17'15 El escarabajo verde 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el m1Uldo. 
19'00 Alquibla. 
19'30 De aio en aiO. 
20'00 Worm.. tenitorial. 
20'10 PC adictos. 
20'40 Jóvenes médicos. 
21'30 El imperdil>le. 
22'00 La 2. Notic:ias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

«La batalla de las Arde
nas». Bélica. 

01'15 Metrópolis. 
01'45 La mandrágora. 
02'10 Cine Club. Sesión 
de reputorio. 

- «La ardilla roja>>. Dra
ma. 
- «El motor de agua... 
Drama. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 B1Íleate Ia vida. 
10'00 Telenotic:ias. 
10'30 Madrid directo. 
11'45 Los casm de Coaby. 
12'45 La banda. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14 '00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Sucedió en Madrid. 

Espacio preseqtado por 
Inés Ballester, en el que 
se analizan los sucesos 
ocurridos en Madrid 
durante los pasados sie
te días. 

01'00 Treinta minutos. 
Espacio que incluye un 
extenso reportaje de ac
tualidad. 

01'30 Telenoticias. 
01'35 Tele-empleo. 
01'50 Cine. Sala de ma
drugada. 
04 '00 Información c:ulhl
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Laa mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cuentos de Alf. 
- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
ll'OO Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Todos en c:asa. 
18'30 Un equipo con cla
se. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 Menudo es mi pa
dre. 
22'30 El peliculón. 

Sin determinar. 
01 '00 Noticias. 
01 '30 Cine de madrugada 

«Los encantos de la 
gran ciudad». Come
dia. 

03'00 Televenta. 
Espacio promocional. 

04'30 Cine de madrugada 
«La mini tía». Comed. 

Antena 3 
06'30 Laa mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cuentos de Alf. 
- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El Equipo A. 

· 14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Todos en c:asa. 
18'30 Un equipo con 
clase. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld. 

21 '00 Noticias. 
21 '30 Canciones de nues
tra vida. 
24'00 Cine. 
02'00 Noticias. 
02'25 Destino Aramís. 
02'30 Cine madrugada. 

«Así no se trata a una 
dama». Intriga. 

04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

JUEVES ,2 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titalues. 
07'35 Laa aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
07'50 D' Artac:án y los tres 
mosqueperroa. 
08'15 Yaiha. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
ll '30 Día a día. 
14'00 La coc:iDa de Karlos 
Arguiiano. 
14'30 Laa Notic:ias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 Bajo cero. 
15'25 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 Ruleta de la fortmaa. 
20'30 Laa noticias. 
21'25 Sorteo de la ONCE. 
21'35 SpiD City: Loc:Í'al
caldía. 
22'05 Expediente X. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Missiaippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01 '30 Los inmortales 11. 
02'15 Milagros. 
03'15 Mannela. 
05'00 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News 
con Peter Jennings. 
07'45 Plmvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 «U11 abril e11ca1Jta-

doii. V.O. 
ll '29 «.Majezes a flor de 
piel». 
13'03 Detrás de la cáma
ra. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Notic:ias. 
15'00 «Caimes, ciudad del 
miedO». 
16'36 Documental. 

«Vidas de cine: Lyz 
Taylon>. 

17'34 «Los tiempos qae 
coneJI». 

19'30 P + ó - X ó /. 
20'00 Avance Noticias. 
20'05 Madison. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '30 Noticias. 
21 '53 Contraneloj. 
22'00 Millenium. 
22'45 Especial Canal +. 
00'16 Golf. u;s. Open. 
02'17 d'wo MaclJ». V.O. 
04'10 «CaativOS». 
05'46 «La noche yelmo
mento... 

VIERNES ,3 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Laa aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
07'50 D' Artac:áD y los tres 
mosqueperros. 
08'15 Yaiha. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho huta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
ll '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguii¡mo. 
14'30 Laa noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la forhl
na. 
20'30 Laa noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Telecupón. 

Por Carmen Sevilla. 
22'00 Cine cinco estrellas. 
00'00 Cine. 

«Corrupción de una fa
milia>>. Drama. 

01'45 Entre hoy y mañana 
02'15 Cine. 
03'45 El sheriff c:hiflado. 
04'30 El cazador. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
'07'45 Plmvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 «BaeUas CZÚIÚJla

Jes». 
11'40 t<Ázigeles e ÍlJsectofl» 

13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Documental. 

«El reino del jaguar: La 
forma del Nuevo Mun
do». 

15'50 Jiefeztiti, Ja hija del 
sob. 
17'22 «Gran Slalom». 
18'46 El sello del éxito. 
HeiJlz. 
19'30 P + ó - X ó /. 
20'00 Avance Noticias. 
20'05 Madison. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 
«Watenvorlcb. Ciencia 
Ficción. 
00'12 Golf. us Open. 
02'13 «S1Joc1c». Cine X. 
04'12 Sexo en la calle IV. 
04'48 Balonc:esto. NBA. 
06'48 Babainos, la fuerza 
del claD. 
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65 CV. DIESEL 
QUE TE DESCARGAN. 

RE N _A, Descá!gate de una vez 

EXPRESS por todas. De la falta de 

potencia, de incomodidades 

y problemas de espacio. 

Con Renault Express y sus 

65 CV. de potencia diesel 

tendrás lo que siempre has 

deseado: capacidad de carga 

y espacio a toda 

potencia. 

No lo dudes y hazte con 

tu Renault Express. 

Te descargará 

por _fuerza. 

•PRECIO CON PROMOCION Y PLAN PREVER INCLUIDOS. 

AUTOCARPE 
RENAULT recomienda lubricantes elf 

Paseo de la Estación, 2 - Tlf.: 888 19 15 
Paseo de los Curas, 10 - 12 - Tlf.: 888 01 79 

Centro Cial. El Val - Tlf.: 888 19 99 
Políg. Azque - parcela 11 - Tlf.: 889 23 89 

@ 
RENAULT 


